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nuevamente a Herminio Martínez Flores con nosotros.
 Y también a todos los amigos, vecinos, y demás personas 
que están ahí presentes: pasen todos muy buenas noches; 
y conscientes que a nuestro hermano Herminio Martínez lo 
volveremos a ver.
 Él está feliz, disfrutando de las bendiciones allí en la sexta 
dimensión, esperando para que Él pase por esa dimensión y allí 
se obtenga ese juicio; y luego venir a este planeta Tierra, tomar 
cuerpos, como le dijeron al hermano Branham, y entonces 
comerán10. Estarán con nosotros felices y contentos de que ya 
no nos volveremos a separar jamás.
 Así que Dios los bendiga, Dios los guarde, en esta noche; y 
continúen pasando una noche de paz y de consuelo en vuestros 
corazones, hoy miércoles, 11 de octubre de este año 2023.
 Buenas noches tengan todos.

10 Los Sellos, pág. 322, párr. 219
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50 años no había ocurrido una cosa como esta allí en ese lugar. 
Y ya pronto la ira de Dios se estará derramando sobre aquellas 
naciones, aquellos grupos, aquellos reyes que estén en contra 
de Israel.
 “Honrad al Hijo, para que no se enoje, y venga de repente - 
y derrame de repente…”. Eso está en el Salmo 2, verso 12:

 Salmo 2:12
 12  Honrad al Hijo, para que no se enoje, y perezcáis 
en el camino;
  Pues se inflama de pronto su ira.

[JBP] O sea que en el camino de esas personas, todo lo que 
tienen planificado para la destrucción de Israel, toda nación que 
se vuelva en contra de Israel: van a perecer en su camino, en 
sus planes. Y estará la ira de Dios en medio del pueblo por medio 
de ese instrumento que en este tiempo final estará sellándolos, 
a ese grupo de los 144.000.
 Todavía no puede ocurrir la Tercera Guerra Mundial porque 
todavía los 144.000 no han sido sellados, conforme a Apocalipsis, 
capítulo 7. Y en Apocalipsis, capítulo 14, ya los vemos en el 
Monte de Sion, ya los vemos allí hasta con el Nombre de Él y el 
de Su Padre escrito en la frente; o sea, ya con el conocimiento, 
la revelación, del Nombre Nuevo del Señor. Y Sion es la Iglesia 
del Señor en la etapa de la Edad de la Piedra Angular y en la 
etapa de la Dispensación del Reino.
 Bueno, para esta ocasión, en estas palabras de condolencia 
a nuestro hermano - por la partida de nuestro hermano Herminio 
Martínez Flores, palabras de condolencia a su familia, a su 
esposa y a sus hijos y demás familiares: reitero mis condolencias 
a todos; y que estén apercibidos, porque vuestra redención está 
cerca, vuestra transformación está cerca; y pronto veremos 
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 Oseas 11:10
 10 En pos de Jehová caminarán; él rugirá como león 
([JBP] porque en Su Segunda Venida Él viene como Rey de 
reyes y Señor de señores, como el León de la tribu de Judá); 
rugirá, y los hijos vendrán temblando desde el occidente.

[JBP] Ahora, vean cómo ellos vendrán temblando, vendrán con 
miedo. Y todo eso también se tiene que cumplir en esa etapa en 
donde ya la semana número setenta de la profecía de Daniel, 
que son esos últimos tres años y medio correspondientes a la 
gran tribulación, se esté moviendo ya para Israel; y pueden ver 
que, para todo, Dios hace y tiene unos entrelaces; los cuales, 
en esa etapa en la cual Israel, son sellados 144.000 hebreos, 
es y corresponde a antes del rapto, antes de comenzar la gran 
tribulación.
 Y es donde ellos lo van a ver: en medio de Su Iglesia. Y si lo 
ven en medio de Su Iglesia; y la Iglesia, dice que está a punto de 
ser raptada; entonces los juicios divinos no habrán comenzado 
todavía para ese tiempo.
 Ahora, si ellos lo ven antes de ese tiempo, entonces 
podemos ver que hay un entrelace antes de los tres años y 
medio. Por eso no podemos colocar y decir: “Esta es la fecha, 
porque hasta aquí es que… (vamos a decir), comenzó la gran 
tribulación en esa fecha”. Ya Dios para ese momento ha estado 
obrando con Israel.
 Y la Novia, vean que antes de la gran tribulación la Novia 
todavía está en la Tierra. O sea que ese entrelace de esa semana 
número setenta es muy importante, la cual tiene un momento 
exacto; pero corresponde a ese tiempo antes de comenzar la 
tribulación, y un poco después.
 Ahora, vean que Israel estará pasando por unos momentos 
muy difíciles en este tiempo final, lo cual ya vemos allí que hace 

TEMA

La Vestidura
del hijo pródigo

Jueves, 5 de octubre de 2023
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 32 De cierto os digo, que no pasará esta generación 
hasta que todo esto acontezca.
 33 El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no 
pasarán.
 34 Mirad también por vosotros mismos, que vuestros 
corazones no se carguen de glotonería y embriaguez y de 
los afanes de esta vida, y venga de repente sobre vosotros 
aquel día.
 35 Porque como un lazo vendrá sobre todos los que 
habitan sobre la faz de toda la tierra.

[JBP] Es como está ocurriendo, que de momento se desató esa 
guerra ahí en Israel, en esa zona sur, esa parte de la Franja de 
Gaza y todo eso; vean, eso no avisó, vino de repente. Y todo eso 
es una mecha de lo que en grande escala estará cumpliéndose 
en este tiempo final.
 Recuerden que Israel es el reloj de Dios.
 Y hay cosas que no se pueden hablar abiertamente para 
que el enemigo (como siempre nos decía nuestro hermano 
William y también el reverendo William Branham) no imite, y 
tampoco se adelante y estorbe al Programa de Dios.
 Las cosas ocurren y están ocurriendo; porque para este 
tiempo final Israel vendrá y estará en una situación en la cual 
lo único que podrá tener para Israel esa paz —no la temporal, 
sino una paz eterna— será la Venida del Mesías-Príncipe, del 
Deseado de las naciones. Y esa paz no tan solo será para Israel, 
sino para el mundo entero.

[Dr. José B. Pérez] Y ellos vendrán… hay un lugar donde dice 
que vendrán temblando. Si vienen temblando es porque estará 
la situación muy difícil para Israel. Eso está en Oseas, capítulo 
11, verso 10, dice:
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estarán completos; porque todo es un entrelace.
 No podemos decir: “Vamos a restarle tanto tiempo de aquí a 
aquí, y este año es que va a cumplirse todo. O por tal cosa que 
hemos escuchado ya en la Enseñanza, pues en tal fecha es que 
vamos a ser transformados, o la gran tribulación comenzar”.
 Eso todavía está reservado, para que no se vuelva al 
fanatismo el creyente, sino que crea las promesas por fe, y 
trabaje por fe; no por fechas; porque llega el momento en que 
llega esa fecha y no se cumpla: “¡Oye, pero falló!”. Nunca Dios 
va a fallar.
 O por cuanto está esperando que sea una fecha tal, y Dios 
venga y la cumpla antes de esa fecha; y antes de esa fecha la 
persona no esté preparada, o que la tome desprevenida, ¿ve?
 Como usted piensa que es, así no es; porque Dios prueba a 
Sus escogidos hasta lo último.
 Y lo importante es que estemos siendo preparados, 
escuchando la Voz de Dios en lo que fue prometido que estaría 
siendo llevado a cabo en una Gran Carpa Catedral, para que así 
no nos tome por sorpresa, sino que nos tome velando, nos tome 
a la expectativa; y así no se nos pase por alto todo lo que Dios 
nos ha prometido.

[Dr. José B. Pérez] Porque miren lo que nos dice en el Evangelio 
según San Lucas, en el capítulo 21, verso 29:

 San Lucas 21:29
 29 También les dijo una parábola: Mirad la higuera y 
todos los árboles.
 30 Cuando ya brotan, viéndolo, sabéis por vosotros 
mismos que el verano está ya cerca.
 31 Así también vosotros, cuando veáis que suceden 
estas cosas, sabed que está cerca el reino de Dios.

Jueves, 5 de octubre de 2023
Cayey, Puerto Rico

La Vestidura del hijo pródigo
Dr. José Benjamín Pérez

Y en el 86… mira todo ese evento para caer otra vez en el 
86, que es el año donde él… Esto fue en el 85, ¿verdad?; y el 
próximo año… Sí, en el 85. “LA ÚNICA ESPERANZA DE LOS 
ESCOGIDOS” (me mandaron ese extracto), en donde él está ya 
viendo que hay una generación que está acabando. Para él ese 
momento era también clave. Incluso ahí él dice que… (habla 
de la corona también, porque parece que ese hermano buscó):

LA ÚNICA ESPERANZA DE LOS ELEGIDOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 6 de octubre de 1985
Cayey, Puerto Rico
 … no dejes que ninguno tome tu corona1, no dejes 
que ninguno la arrebate, no dejes que ninguno la eche por 
el piso. No dejes que nadie te desanime en este tiempo; 
porque si te desanimas, ¿qué otra esperanza tienes tú en 
esta Tierra?

[JBP] O sea, vea, ¿ve cómo él ahí estaba diciendo?: [WSS] “No 
dejes que nadie te la quite, porque si no…”. Al decir: [WSS] “No 

1 Apocalipsis 3:11
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dejes que alguien tome tu corona” es porque hay un momento 
en que puede otra persona agarrar esa bendición.
 Le pasó a Judas Iscariote, le pasó a… (si te vas para atrás) 
le pasó a Esaú: perdió la Bendición de la Primogenitura2; le pasó 
allá a… Caín y Abel, ¿ve? Caín perdió; y muchos en la historia 
bíblica han perdido la bendición.
 Entonces ahí se ve que la bendición no se pierde, sino que 
pasa allá a esa otra persona que está predestinada por Dios.
 Y así como apareció ese que no estaba en la escena en los 
hijos de Isaí, como mensajero, como el octavo, también hay hijos 
de Dios, escogidos de Dios, que aparecen, que aparentemente 
no están en la escena, y vienen a formar parte de la Iglesia, 
vienen a formar parte de ese Lugar Santísimo. Si no está en 
el cuadro ese muchachito, pues tampoco estaban en el cuadro 
esas personas.
 Pero primero Dios empieza a obrar por medio del mensajero. Y 
si Dios representa eso en el mensajero, ¿no lo va a hacer con Sus 
hijos? ¡Si para eso es que Él viene: por Sus hijos! Pues entonces 
también, si hay algunos que todavía no están en el cuadro, va a 
llegar el momento en que van a aparecer en el cuadro.
 A veces hay un personaje que sale en una obra… Está toda 
la obra funcionando en un teatro, y de momento aparece uno: 
“¡Adiós!, pero si este nunca lo vimos salir”. Y a veces es el que 
sale y hace la obra mayor en esa obra grande; hasta se lleva 
(vamos a decir) el premio. ¿Ve?
 Y ahí el hermano William viene hablando de todo eso; y hay 
una parte que era la que iba a leer, que es otra línea. Él está 
aquí… acuérdate que está colocándose como el mensajero ya, 
que iba a pasar al pueblo. Y dice [“LA ÚNICA ESPERANZA DE 
LOS ELEGIDOS”]:

2 Génesis 25:27-34
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como era allá en el tiempo de Jesús, que así fue sepultado; y 
luego se pusieron a decir que fue que los discípulos se llevaron 
el cuerpo; cuando Él resucitó. Pero le pagaron a los soldados 
para que dijeran que los discípulos habían venido de noche 
y se habían llevado el cuerpo9; porque el que es incrédulo es 
incrédulo siempre.
 Pero para el cumplimiento de Moisés y Elías no serán 
enterrados, sepultados, como lo hacen en la actualidad, sino 
que los dejarán ahí, visible; y estará siendo esa: una señal 
vista por todo el mundo, porque será transmitido por todos los 
medios; y ahí sí verán el momento de la resurrección. Y luego 
de eso estarán siendo resucitados los que están esperando allí.
 Todo eso tiene un orden para que eso ocurra; porque fue 
luego que Jesús fue adoptado, en esos últimos meses de Su 
ministerio, que ocurrieron todas las promesas para lo cual Él vino.
 Y muchas veces pueden pensar que el tiempo de la 
resurrección de Jesús fue en un tiempo en donde no había 
dificultades allí en medio del pueblo hebreo; pero vean, la 
Biblia nos relata algunas cosas así por encima. Pero fue un 
tiempo muy importante, y también un tiempo en donde hubo un 
terremoto grande allí, y también hubo mucha algarabía entre el 
pueblo.
 Pero en una escala en la cual sería mucho más grande en 
Su Segunda Venida, porque es el tiempo en donde los reinos de 
este mundo vendrán a ser los Reinos de Dios.
 Y será una batalla a muerte; tanto así que matarán al que 
tiene esos ministerios. Pero ya la Obra para ese momento llega 
a su final, ya la Obra por la cual Él ha venido se habrá cumplido; 
porque ya la Novia tendrá esa Fe de Rapto y los 144.000 estarán 
sellados; y por esos días, aun si faltare algunos, para esos días 

9 San Mateo 28:11-15
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sea… y Dios ha hablado siempre por medio de Sus instrumentos; 
y por otro lado dice que entonces nos encontraremos en el aire 
con el Señor. Pero para hablar tiene que hablar en la Tierra. 
Como los Truenos: los Truenos emiten Sus voces es en la Tierra.
 Pero recuerden que Jesús en Su cuerpo glorificado, a Él 
lo veremos en Su cuerpo glorificado en el aire, o sea, como 
dice el apóstol Pablo. Pero el Espíritu ministerial de Jesús, el 
espíritu ministerial de Moisés, el espíritu ministerial de Elías, 
están en la Tierra, y están llamando y juntando a Sus escogidos, 
colocándolos en la Edad de la Piedra Angular y Dispensación 
del Reino, y preparándolos para la transformación; y también 
los 144.000 serán sellados por los ministerios de Moisés y de 
Elías.
 O sea que vean cómo Dios… porque el que opera los 
ministerios es el Espíritu Santo; y estará Él en Espíritu Santo 
en medio de Su Iglesia, lo cual estará encarnado; y ese Espíritu 
Santo es el que nos está hablando en este tiempo final con 
esa Gran Voz de Mando, con esa Gran Voz de Arcángel y con 
esa Trompeta de Dios; y cumpliendo así las promesas que 
corresponden para este tiempo final, lo cual es darles la fe para 
ser transformados y raptados luego de la resurrección.
 Así como Jesús resucitó, y con Él resucitaron todos los 
santos del Antiguo Testamento después de la resurrección de 
Él8; así, después de la resurrección de Apocalipsis 11, luego de 
tres días…; lo cual ningún otro ser humano, luego de Jesús, ha 
resucitado luego de tres días. Eso corresponde a los ministerios 
de Moisés y Elías, que será el segundo hombre que estando 
vivo cumpla esa profecía, esa promesa, de resucitar al tercer 
día.
 No será que lo enterrarán y lo esconderán con una piedra, 

8 San Mateo 27:51-53
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 [WSS] Yo no tengo otra esperanza. A mí lo único en 
la vida que me entusiasma, que me estimula y que me da 
ánimo para seguir viviendo, es esta única esperanza; fuera 
de esa, yo no tengo otra cosa, pero sé que es una realidad.
 La he examinado a través de toda la Biblia (desde el 
Génesis hasta el Apocalipsis, y desde el Apocalipsis hasta 
el Génesis), y le he pedido a Dios que me muestre si hay 
alguna otra cosa. Y no hay otra esperanza, no hay otra cosa.
 Le he preguntado si hay… además de este Ángel 
Mensajero que Él dice que enviará, el cual vendrá con ese 
doble ministerio, y en el cual se cumplirá la Venida del Hijo 
del Hombre y el ministerio de Moisés y Elías, y la Gran Voz 
de Trompeta estará en él para llamar a los elegidos de entre 
los gentiles y de entre los hebreos…

[JBP] Él está ahí, acuérdense, él es el que está vigente; por lo 
tanto, en él, él dice como decía el hermano Branham: [WMB] “Yo 
quería ir allá”; y fue allá, y sacó el boleto y todo; porque él pensaba 
que era el ministerio que iba a convertir al pueblo hebreo a Cristo, 
iba a convertir el pueblo hebreo; pero le fue dicho, ¿ve?, le fue 
revelado: [WMB] “No. No eres tú”3.
 Así el hermano William está, en ese momento, en esa parte 
que estuvo el hermano Branham; y ahí es donde muchos tropiezan:
 —“Mira, que fue que él dijo ahí que…”.
 —“¡Claro!”.
 ¿Qué iban a decir los que estaban con el hermano Branham, 
con él? ¡Pues que era en él! ¿No lo ayudaron y lo llevaron hasta 
ahí, y compraron el boleto y todo? ¡Le ayudaron!, ¡todo su ministerio 
lo ayudaron!, porque deseaban también que ese ministerio se 

3 [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)] [Compilación, págs. 
129-130]
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cumpliera en él.
 Y el hermano William ahí está viendo que: [WSS] “Espérate, 
aquí no hay más nadie”.
 Dios no le va a revelar algo… ¡y más!: no le va a revelar más allá 
de lo que tiene que revelarle; porque recuerden que el Séptimo Sello 
es el misterio por el cual hubo silencio en el Cielo por media hora.
 Entonces ahí él dice [“LA ÚNICA ESPERANZA DE LOS 
ELEGIDOS”]:

 [WSS] Le he preguntado si hay… además de este Ángel 
Mensajero que Él dice que enviará, el cual vendrá con ese 
doble ministerio, y en el cual se cumplirá la Venida del Hijo 
del Hombre y el ministerio de Moisés y Elías, y la Gran Voz 
de Trompeta estará en él para llamar a los elegidos de entre 
los gentiles y de entre los hebreos; le he preguntado si por 
casualidad hay algún otro mensajero que Él vaya a enviar, 
si hay algún otro hombre que Él tenga en Su Programa para 
enviarlo con algún Mensaje.
 Y si hay algo más para darlo a conocer al pueblo…

 [JBP] ¿Ve? Él está hasta ahí…: [WSS] “¿Qué más hay?”. Y en 
otros lugares dice: [WSS] “No hay otro…”; porque Dios no le había 
mostrado que había… no le pudo haber mostrado, ni le podía 
mostrar ahí, ese misterio del Séptimo Sello, porque no estaba 
ni en…; para empezar, no estaba la media de hora de silencio, 
todavía no se había efectuado la media hora de silencio, porque 
no estaba el instrumento para abrir ese misterio de la Venida del 
Hijo del Hombre, de la Venida del Señor. Por lo tanto, él hasta ahí 
decía: [WSS] “Bueno, no hay más nadie entonces”4.

4 [En cada ocasión que el Dr. JBP diga “más nadie” o “más nada”, 
entiéndase: “nadie más” o “nada más”, ya que es la forma común de 
hablar en Puerto Rico –Ed.]. 
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[Dr. José B. Pérez] Pero los que tienen esperanza, los que 
tienen esperanza, como dice Pablo aquí, que no debemos 
entristecernos, sino más bien debemos de confortar nuestros 
corazones; porque él dice:

 1 Tesalonicenses 4:14
 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así 
también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él.
 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: 
que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la 
venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.
 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de 
arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo…

[JBP] Eso es Apocalipsis 10. Y esa Voz de Mando, esa Voz de 
Arcángel y con Trompeta de Dios, viene a ser cumplida también 
porque es un mensajero dispensacional, en el cual corresponde 
a Voz de Arcángel; y esa misma Voz es la que estará en el 
Mando; es una Voz de Arcángel y es una Trompeta. Es la 
Trompeta que vimos en Primera de Corintios, capítulo 15; y en 
San Juan, capítulo 5, vimos allí esa Voz hablando, y los muertos 
resucitando. Será la Voz de Dios.

 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos 
quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en 
las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos 
siempre con el Señor.

[JBP] Ahora vean, aquí nos dice que Él tiene Voz de Mando, Él 
tiene Voz de Arcángel y tiene Trompeta de Dios; y San Juan nos 
habla de que será la Voz del Hijo de Dios, será la Voz que estará 
hablando, y que los que han partido la escucharán y vivirán; o 
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de misericordia, por medio de ese Propiciatorio que está en la 
Tierra impartiendo misericordia a ese grupo escogido de Dios 
que aún permanece vivo.
 Porque ya la Dispensación de la Gracia se cerró, y ya el 
Trono en el Cielo se ha convertido en Trono de Juicio; pero 
por cuanto todavía la Iglesia no ha sido raptada, y no han sido 
sellados los 144.000 (los cuales tendrán que también entrar 
por esa Puerta para pertenecer a la Dispensación del Reino), 
todavía la misericordia de Dios está extendida.
 Están esas Alas extendidas por los escogidos, tanto del 
pueblo hebreo como de la Iglesia-Novia; y para ese pequeño 
grupo que estará ya en los últimos momentos entrando por 
medio de esos ministerios, para que formen parte así del 
Cuerpo Místico de creyentes correspondiente a la etapa del 
Lugar Santísimo, y así obtengan sus coronas.
 Pero habrá un grupo que ya no tendrá esa oportunidad, que 
son las vírgenes fatuas, y tendrán que ser purificadas en la gran 
tribulación; ellas representadas en Lot6, y también representadas 
en Tomás7. Creían el Mensaje, pero no llegaron a obtener la 
limpieza de sus pecados; sino que más bien ellos reciben el 
Mensaje pero ya en el momento en donde ya esa misericordia 
cesó; por lo tanto, tendrán que pasar por la gran tribulación, y dar 
sus vidas allí. Y luego, en el Juicio Final —porque no pasarán y 
no estarán en el Milenio—, en el Juicio Final, entonces, si salen 
bien, entran a eternidad.

6 Estudio Bíblico #311, 2023/may/28 (domingo), págs. 34-36 (f), 
págs. 258-260 (T4)
7 Estudio Bíblico #190, 2022/abr/01 (viernes), págs. 7-9 (f), págs. 9-11 
(T): 65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad 
de Dios”, párrs. 100-103 - [WSS] «Tomás y las vírgenes fatuas».
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 [WSS] (…) Yo le he preguntado a Él si hay algún 
otro instrumento para anunciárselo al pueblo ([JBP] ¿Ve? 
¿Viste?), y yo poder descansar; y Su respuesta ha sido que 
hay que seguir adelante hasta la transformación…

 [JBP] Ahí… es como decirle: “No me hables más de este 
asunto”.
 Y él ahí en el 86, 87, después, un poquito más, ahí él dice: 
[WSS] “Bueno, no hay más nada; pues esto es lo que hay. No… 
no hay más nada porque Él no me dijo más nada”.
 No le va a decir más nada porque no puede. ¡Imagínate! Le 
puede… le dice algo y algo se le escapa, o que diga: “Bueno, 
pero como ya, si viene otro, pues ya yo no tengo entonces…”. 
No. Él lo animó, y le siguió diciendo como le decía a todos 
los mensajeros: “¡Sigue adelante!, hasta obtener la promesa. 
¡Sigue!”.

 [WSS] … y Su respuesta ha sido que hay que seguir 
adelante hasta la transformación; porque Él ha hecho 
provisión para todo, menos para enviar otro fuera del que 
Él dijo que enviaría.
 [JBP] Y ahí… o sea que: [WSS] “Bueno, no hay más nadie, 
entonces pues vamos a seguir para adelante”; porque faltaba 
todavía que ese instrumento creciera, tuviera su niñez, tuviera 
su juventud, pasara por situaciones, como humano, normal, 
entre el pueblo. ¿Ve?
 Y mire lo que dice, sigue diciendo:
 [WSS] Y entonces le he dicho que les ayude a todos, y 
a mí también, para ser más comprensivos (yo con ustedes, 
y esperar también comprensión de ustedes hacia mí); 
porque, aunque el camino es duro, la meta es grande: es 
para toda la eternidad, es una meta eterna.
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[JBP] Ahora mira esta parte, dice:

 [WSS] (…) Y recuerden, estas cosas que les digo se 
las digo porque les amo, y yo no quiero que nadie tropiece 
en mí; sino que todos tengan la única esperanza que hay 
para el ser humano, y la disfruten, y puedan recibir la 
transformación de sus cuerpos.
	 Yo	prefiero	quitarme	de	la	vista	de	ustedes…

[JBP] Ese es el extracto (uno de ellos) que yo estaba buscando, 
que el hermano Branham decía: [WMB] “Si ustedes pudieran 
solamente escuchar mi voz, y no ver al instrumento”5, porque en 
el instrumento podían tropezar.
 Podían tropezar en Jesús, en muchas cosas que Él hacía, 
quizás; pero ellos no miraban… ¿Qué es lo que decía él, Pedro? 
“¿Y a quién iremos?, si aquí no hay más nadie. ¿Qué podemos 
hacer?”6.
 ¿Ve? Y por eso él ahí se sintió… En esa etapa también 
que iba a entrar (85, 86, 87, 88), fueron tiempos difíciles para la 
Iglesia, momentos difíciles, etapas duras; y ya él está diciéndoles 
ahí, advirtiéndoles.

5 Estudio Bíblico #168, 2022/ene/14 (viernes), pág. 13 (f), pág. 117 (T 
dic/2021 – ene/2022): 65-0418M “Ya salido el Sol”, párr. 320: [WMB] 
320 Si puedo quitarme de en medio, para así cuando no se piense ni aun 
de William Branham, y ustedes ni aun lo piensen, hasta que podamos ver 
a Jesús glorificado entre nosotros.
 64-0621 “El Juicio”, párr. 167: [WMB] 167 Ahora, no me miren a mí, 
¿ven? Me pueden mirar, pero vean, permitan que su fe enfoque más allá. 
Me pueden mirar con sus ojos físicos, pero mírenle a Él con sus ojos de 
fe, que Él es esa Palabra. Y Él solo ha cambiado Su máscara (¿ven?), 
de lo que no podía ser visto a lo que es absolutamente declarado, la 
Palabra hecha carne. Tengan fe.
6  San Juan 6:67-69
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cuerpos.

[Dr. José B. Pérez] Y las palabras de consuelo que habló Pablo, 
el apóstol Pablo, allí en Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, 
verso 13, en donde dice:

 1 Tesalonicenses 4:13
 13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca 
de los que duermen, para que no os entristezcáis como los 
otros que no tienen esperanza.
 14 Porque si creemos…

[JBP] Ahora vean, “los otros que no tienen esperanza” son 
aquellos que en este tiempo final no hicieron contacto con la 
vida eterna, y no entraron a formar parte del Cuerpo Místico 
de creyentes (lo cual es Su Iglesia), y no pudieron obtener su 
preparación para ser transformados estando vivos. Esos son los 
que no tienen esperanza, los que no conocen cuál es el camino, 
lo cual es Cristo; Él dijo: “Yo soy el Camino, y la Verdad, y la 
Vida; y nadie viene al Padre, sino por Mí”5.
 Ahora, vean que Cristo allí en la Dispensación de la Gracia, 
Él era la Puerta para ir al Padre. Y en la Dispensación del Reino 
sigue siendo Cristo, sigue siendo el Ungido, la Puerta para 
poder llegar al Padre.
 Y ese es un misterio que ahora, en este tiempo final, se está 
revelando, dando a conocer; en donde la única esperanza para 
el ser humano es la Segunda Venida del Señor.
 Y habrá personas que vendrán a formar parte de la Iglesia 
del Señor, vendrán a formar parte del Cuerpo Místico de 
creyentes en este tiempo final, antes que se acabe ese tiempo 

5 San Juan 14:6
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es la muerte en victoria.

[JBP] Y esa misma Voz, que es la Voz que llamó a Lázaro 
fuera3, es la misma Voz que estará llamando a nuestro hermano 
y amigo Herminio Martínez Flores; vean, porque él será uno de 
los que se levantará, porque escuchará esa Voz cuando esa 
Voz diga que se levanten, que vengan.
 Será el comando divino siendo hablado por boca humana; 
será nuevamente la Voz de Dios abriendo los sepulcros: 
primeramente, de los sepulcros denominacionales, y teniendo 
esa resurrección espiritual; pero vean que físicamente también 
ocurrirá.
 En cada edad hubo una resurrección espiritual: cuando 
el mensajero habló la Palabra, el Mensaje, y salieron de esos 
sepulcros denominacionales, y obtuvieron potencialmente esa 
resurrección.
 Pero en este tiempo final tenemos esas dos porciones; como 
nos dice el reverendo William Branham en el libro de Citas, que 
[WMB] “cuando nosotros le peguemos al Jordán (y el Jordán es 
la muerte)…”4. Vean, tenemos ahora esa primera porción, pero 
luego vendremos con dos porciones; o sea, el cuerpo glorificado 
también.
 Y este tiempo, que corresponde a la Dispensación del Reino 
y la Edad de la Piedra Angular, es el tiempo en que se cumple la 
promesa de la resurrección y de la transformación de nuestros 

3 San Juan 11:38-44
4 [Citas, pág. 69, párr. 597: 62-0513M “La manera de un verdadero 
profeta de Dios”, párrs. 61-62] [Compilación, pág. 49] [WMB] 62 Y cuando 
nosotros golpeamos el Jordán, con Cristo, obtuvimos una porción; pero 
cuando regresamos, venimos con dos porciones. Tenemos vida eterna, 
resurrección del pecado, ahora en justificación con el Espíritu Santo. Y 
entonces en el regreso con Cristo volvemos con ambas: la resurrección 
física, y ya tenemos la resurrección espiritual.
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	 [WSS]	Yo	prefiero	quitarme	de	la	vista	de	ustedes,	y	
dejar ante la vista de ustedes solamente el ministerio, y 
que solamente vean, o me vean cuando estoy ministrando 
ese Mensaje, esa Palabra ([JBP] qué bonito, ¿verdad?) de 
parte del Señor Jesucristo para ustedes.
 Así que eso lo pienso así, y trato de hacerlo así porque 
les amo, y no deseo que nadie tropiece en un tiempo que 
no se debe tropezar; porque el que tropieza y se cae en 
este tiempo: [es] difícil para levantarse, porque se golpea 
demasiado.

[JBP] Eso es lo que les ha pasado a muchos: han tropezado con 
el velo. Se han golpeado tanto que tú los ves que les es difícil 
levantarse, volver al camino de la revelación, volver a enfocarse 
en la meta, en la transformación. Por el velo. Tropiezan, se 
caen, en la Palabra. ¿En qué “en la Palabra”? En donde está 
revelada, en donde está hecha carne.
 Por eso él dice: [WSS] “Si se puede sacar el velo y ver 
solamente el ministerio que está ahí operando, ya ahí…”.
 Por eso cuando Jesús decía7:
 —“El que no coma Mi carne…”.
 —“Y ¡este hombre es un vampiro? Pero ¡uy! ¿Beber sangre? 
¡Uy!”.
 Él habla esas cosas… Él, después dice el hermano 
Branham que Él lo dijo a propósito8. No queriendo quizás hacer 
que tropiecen en Él al hacer eso, sino porque había muchos que 
no eran los que estaban por seguir la Palabra, sino que estaban 
siguiéndolo por otras cosas.
 Entonces, todas esas cosas, pues Dios hizo que las dijera, y 

7 San Juan 6:51-56
8 [Citas, pág. 122, párr. 1094: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 
22-33]
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también cosas que Él hizo: pues tropezaron. Pero no es el sentir 
de Dios. Él, como dice: [WSS] “Él los ama a todos”.
 Pero muchas veces esas personas que se han ido, dice 
que tropiezan porque se dan duro. Y volver otra vez, ¿volver a 
dónde? A donde se quedaron, que es la revelación que tenían 
de lo que Dios les había mostrado hasta ese momento. Pero 
cuando ya viene el cumplimiento, ven el velo: “No, pues si 
este… Ahora… este sí que es un loco. Este, es imposible que 
sea el cumplimiento de eso”.
 Pero los escogidos entonces hacen eso que él dice: sacan 
el velo a un lado: “Okey, déjame ver dónde está el ministerio. 
Ah, ¿qué está haciendo? Esto es lo que yo necesito. Allá tú te 
encargas cómo…”. Que el profeta - que dé cuenta a Dios. Nadie 
juzga a un mensajero, y menos un profeta dispensacional.
 Y él dice ahí:

 [WSS] … y no deseo que nadie tropiece en un tiempo 
que no se debe tropezar; porque el que tropieza y se cae 
en este tiempo: difícil para levantarse, porque se golpea 
demasiado.
 Así que no esperamos ver mucho la parte humana, sino 
el ministerio, el cumplimiento de las promesas divinas, y 
el Mensaje que nos dé a conocer estas cosas.
 Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y recuerden que siempre les he amado, les amo y les 
amaré por toda la eternidad, y sé que ustedes también así 
lo sienten por mí.
 Dios les bendiga.

[JBP] Ahora, mira cómo él ahí nos está hablando, ya en ese 
ciclo de los 40, que ya estaba todo por… Y el mismo ambiente 
había de creer en ese ministerio para Fe de Rapto; él sabía que 
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terminar la Obra por la cual fue enviado), y se levanta otro, Dios 
levanta otro mensajero; y así sucesivamente. Y luego dice:

 52 … a la final trompeta; porque se tocará la trompeta, 
y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros 
seremos transformados.

[Dr. José B. Pérez] De eso nos habló Jesús en el Evangelio 
según San Juan, capítulo 5, verso 25, donde nos dice:

 San Juan 5:25
 25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora 
es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios; y los 
que la oyeren vivirán.

[JBP] Porque cuando se habla de trompeta, cuando se habla 
de sonar una trompeta, es un Mensaje siendo hablado por un 
mensajero.
 Y esa Trompeta es la Voz de Dios en este tiempo final; de 
lo cual nos habla allí Jesús en ese capítulo que leímos: que 
estará hablando, estará sonando esa Gran Voz de Trompeta, y 
los muertos la oirán, o sea, los que duermen la oirán. Y dice:

 1 Corintios 15:52
 52 … porque se tocará la trompeta, y los muertos 
serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos 
transformados.
 53 Porque es necesario que esto corruptible se vista de 
incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad.
 54 Y cuando esto corruptible se haya vestido de 
incorrupción, y esto mortal se haya vestido de inmortalidad, 
entonces se cumplirá la palabra que está escrita: Sorbida 
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de la transformación.
 Porque el apóstol Pablo nos habló que no todos iban a 
morir. Eso nos habla en Primera de Corintios, capítulo 15, verso 
49 en adelante:

 1 Corintios 15:49
 49 Y así como hemos traído la imagen del terrenal, 
traeremos también la imagen del celestial.
 50 Pero esto digo, hermanos: que la carne y la sangre 
no pueden heredar el reino de Dios, ni la corrupción 
hereda la incorrupción.

[JBP] O sea, no podemos heredar el Reino de Dios en la parte 
correspondiente al Templo espiritual, que es el Lugar Santísimo, 
y los de las edades a la etapa del Lugar Santo, y así por el estilo, 
el Atrio, el fundamento y todo eso; “no puede heredar el Reino 
de Dios: ni la carne ni la sangre”, o sea, este cuerpo corruptible 
y temporal; para eso tienen que ser cuerpos glorificados.

 51 He aquí, os digo un misterio ([JBP] ese es uno de los 
grandes misterios del Reino de Dios, del Reino de los Cielos): 
No todos dormiremos; pero todos seremos transformados,

[JBP] O sea, no todos vamos a morir; habrá un grupo de 
personas que será transformada estando vivos. Dice:

 52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la 
final trompeta…

[JBP] Vean, “en un abrir”: un mensajero de la primera edad: 
Pablo; “y cerrar”: pues se cierra ese mensajero, y viene el 
otro. Se abre un ojo con un mensajero, luego muere (luego de 
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había algo que tenía que ver con creer en un hombre.
 Lo que hace poco habíamos hablado9, de que es… tienen 
parte de la revelación de la Verdad, porque tienen que creer en 
un hombre.
 Y como él venía hablando, él pensaba que era él: pues 
todo se enfocaba a él, y que los ministerios estaban en él, y 
que él era el que iba a juntar a los escogidos de en medio del 
pueblo hebreo también. Pero cuando Dios abre ese misterio en 
el contenido de la media hora de silencio, y se da a conocer 
que eso fue un reflejo… porque estaban todavía viviendo en la 
Dispensación de la Gracia.
 Lo vinimos a entender ahora: que se estuvo viviendo siempre 
en la Dispensación de la Gracia; lo cual era un tipo y figura que 
todavía estaba mostrando, representando esa sombra de lo que 
iba a ser la realidad.
 Cuando viene lo real, que se abre ese misterio del Séptimo 
Sello a la Iglesia, bueno, pues algunos dicen: “No, no puede 
ser; ya eso se cumplió en él, porque él dijo en esos ciclos (¿Ve? 
Miren ese ciclo del 85, 86, 87) que no había ninguno más; y 
que incluso dijo que el Título de Propiedad se estaba dando a 
conocer, y que nadie lo iba a quitar”.
 Todo eso él lo hablaba, e iba a tener un cumplimiento pleno 

9 Estudio “Dentro del Aposento Alto de la Edad de la Piedra Angular, 
en el Lugar Santísimo”, 2023/sep/13 (miércoles), pág. 25 (f) (T3): [JBP] 
Muchos no están equivocados en que tienen que creer en un hombre, pero hay 
que saber en quién. Porque se quedaron creyendo en uno que, primero, no es 
el cumplimiento ahí de lo que Él prometió que estaría en medio de Su Iglesia 
obrando para darle la Fe de Rapto; ya con eso nada más…
 Si no está presente él en su cuerpo físico, tienen que vigilar el Espíritu 
Santo para dónde voló, para dónde se fue.
 Y sí, va a llegar un momento en donde ese pueblo tendría que creer en un 
hombre; pero estuvieron creyendo siempre en el hombre, y no en el que estaba 
detrás del hombre.
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cuando eso se estuviera llevando a cabo plenamente.
 Todo aquel que estaba sacrificando cordero, veía allí al 
Sacrificio de Cristo en la Cruz: “No; yo sigo sacrificando este 
corderito”.
 El Día de Pentecostés, Pedro allí predicando que creyeran 
en el Cordero de Dios que quita el pecado del mundo: “Ese 
es Aquel que vosotros crucificasteis… En el Nombre del Señor 
Jesucristo”, y toda esa predicación del Día de Pentecostés10.
 —“No; me toca sacrificar el corderito. Este yo lo sacrifico 
por los pecados, porque eso no es así. Ese hombre es un… 
convulsionaba al pueblo, revolucionaba… es un revolucionario; 
eso no es así. Y ese era un hombre pecador, amigo de 
publicanos, rameras. No, yo sigo haciendo lo que Moisés me 
dijo: voy a seguir sacrificando mi corderito por mis pecados”.
 Siguió ¿qué? Cubriéndolos, cubriéndolos, cubriéndolos. 
Murió, y ese que no creyó en ese tiempo de la Venida del Señor, 
del cumplimiento de la realidad de esos corderos, esos tipos y 
figuras: no recibió el beneficio.
 Ahora, aquellos que estuvieron antes de que ese Cordero 
perfecto fuera realizado, fuera llevado a cabo, esos sí… ¿Ve la 
diferencia?, entre uno que estuvo realizando ese tipo y figura, y 
murió: murió esperanzado en esa promesa de ese tipo y figura: 
que iba a llegar Uno perfecto; y otro que, estando vivo, está 
en ese entrelace dispensacional, ve el cumplimiento de esa 
realidad, y sigue todavía con los tipos y figuras.
 ¿Ve la diferencia entre aquellos que reciben el cumplimiento 
de la realidad de esos tipos, y de los que están con los tipos y 
figuras? Llega la realidad, la ve siendo cumplida…
 ¡Que es la bendición más grande!: Tú poder ver el tipo e irlo 
cumpliendo, irlo cumpliendo, irlo cumpliendo; terminan el tipo, 

10  Hechos 2:14-42
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ni en la quinta, ni en la sexta, ni en la séptima; porque si hubiera 
ocurrido en ese tiempo de ese mensajero, ese tiempo tenía que 
ser entonces un tiempo de Edad de Piedra Angular, y tendría 
que ese mensajero ser un mensajero dispensacional.
 Ahora, para luego de terminar las edades de la Iglesia, en 
donde se incluye esa etapa, esa brecha ahí entre la séptima 
edad y la Edad de la Piedra Angular2; en donde ya al final de 
esa brecha se cierra la Dispensación de la Gracia; para que 
así, se entra a esa etapa en donde ocurrirá la resurrección y la 
transformación.
 Pero mientras se estaba por cerrar la Dispensación de la 
Gracia, se estaba llevando a cabo la construcción del Lugar 
Santísimo.
 Y Apocalipsis 4, cuando se habla de que hay una Puerta 
abierta en el Cielo, ya se está invitando a subir a un lugar que ya 
está preparado; y así formaría ese lugar esas piedras vivas que 
estaban siendo labradas, formadas, con el Mensaje, y colocadas 
con el mismo carácter de su Padre: el Padre celestial.
 Tenía que ser una clase de piedra especial, tenía que ser una 
piedra que sería sacada de la Gran Piedra: piedritas cortadas 
de la Gran Piedra, de la Gran Piedra Angular. No cualquiera 
podía pertenecer a ese lugar.
 Por lo tanto, cuando se cierra la Dispensación de la Gracia, 
que incluye esa brecha, es que ha sido hablada esa Voz y se 
escucha esa Voz diciendo: “Sube acá”.
 Y viene esa Escritura a cumplirse plenamente en este 
tiempo final, en donde ocurre ese rapto espiritual; y vendrían a 
formar parte de esa edad, Edad de Piedra Angular, las personas 
que no verían muerte, que recibirían en este tiempo la promesa 

2 Estudio Bíblico #332, 2023/ago/11 (viernes), pág. 26 (f). pág. 108 
(T2) / Estudio Bíblico #333, 2023/ago/13 (domingo), pág. 19 (f), pág. 
185 (T2)
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alma?”1. Eso lo dijo Jesús.
 Ahora, vean que lo más importante es la Vida: la vida 
eterna. Y luego de recibir la vida eterna por medio de esa Obra 
redentora allá en la Cruz del Calvario, pues la persona espera 
la promesa de recibir un cuerpo eterno y glorificado; o sea, se 
recibe la imagen, que es ese cuerpo teofánico; y la semejanza 
es el cuerpo glorificado.
 Ahora, vean que, de edad en edad, cada escogido de 
Dios perteneciente a esa edad (el cual ha sido llamado por el 
mensajero de esa edad a través de la predicación), ese escogido, 
al hacer contacto con la vida eterna en su edad, espera que la 
promesa de la transformación ocurra en su edad.
 Pero en el Programa Divino estaba que había siete etapas o 
edades, en las cuales Dios estaría enviando un mensajero con 
un Mensaje en un territorio, y llamaría y juntaría a los escogidos 
de ese lugar; aunque el Mensaje también se ha extendido a 
otros lugares, pero se identifica más bien en ese lugar y sus 
alrededores, y…, o en ese continente, depende de qué área 
cubra; puede cubrir un país, dos, tres, cuatro; los países en 
donde esa manifestación de Dios impacte y sea alcanzado con 
su Mensaje.
 Pero vean, ocurrieron todas esas edades, lo cual representa 
el Lugar Santo de ese Cuerpo Místico de creyentes, de ese 
Templo que comenzó a construirse allí el Día de Pentecostés. 
Y se estaba comenzando allí ese día. Y luego vemos que el 
apóstol Pablo abre esa puerta hacia los gentiles en la primera 
edad, de Éfeso, y se comienza a construir la etapa del Lugar 
Santo con piedras vivas.
 Ahora, vean que no ocurrió la transformación ni en la 
primera edad, ni en la segunda, ni en la tercera, ni en la cuarta, 

1 San Mateo 16:26
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viene la realidad, ¿y lo recibes? ¡Eso es una bienaventuranza y 
una bendición grandísima!
 Y están entonces estos que vienen y dicen:
 “Espérate… Si eso fue lo que fue profetizado, si eso fue lo 
que dijo ese hombre que yo creo que es el precursor; si eso 
dijo este mensajero que vino con esas Buenas Nuevas, y yo 
creo que ese es Gabriel, como lo dice; ¡y yo creo que este es el 
cumplimiento de todo eso!…”, y no pasó por los tipos ni nada; 
pero entonces llega esa Escritura…
 Hay una Escritura que un pastor también me pasa, que 
yo estaba pensando en ella también ayer, y él justamente me 
estaba… me la envió y le dije: [JBP] “Yo estaba leyendo también 
esa Escritura”. La de Lucas 14:21, y la de… la que dice: “Vuelto 
el siervo…”.
 (Déjenme buscar aquí una Biblia, porque esto es bueno 
leerlo aquí, ya que entramos en esa parte… Déjame poner aquí 
esto para…).

[Dr. José B. Pérez] No iba a grabar estas palabras, pero fue algo 
que tenía en el corazón y me ardía en estos minutos anteriores, 
y… Déjeme ver por aquí, Lucas 14, esta es la parábola de la 
gran cena; dice:

 Lucas 14:15
 15 Oyendo esto uno de los que estaban sentados con él 
a la mesa, le dijo: Bienaventurado el que coma pan en el 
reino de Dios.
 16 Entonces Jesús le dijo: Un hombre hizo una gran 
cena, y convidó a muchos.
 17 Y a la hora de la cena envió a su siervo a decir a los 
convidados: Venid, que ya todo está preparado.
 18 Y todos a una comenzaron a excusarse…
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[JBP] Vean, mira esa parte ahí.
 Recuerden que toda Escritura que tiene que llegar a su final 
cumplimiento y tiene que cumplirse en su totalidad, tiene que 
hacerlo en este tiempo, mientras estamos en estos cuerpos, las 
que corresponden a esta etapa en donde estamos todavía en 
cuerpos terrenales.
 Las que corresponden ya en cuerpos glorificados, esas 
corresponden para cumplirse allá.
 Pero toda Escritura que tiene que cumplirse estando en 
estos cuerpos, todas las que tienen múltiples revelaciones y 
múltiples cumplimientos: tienen que cumplirse.
 Porque vean, después de la séptima edad, aparentemente 
ya se había acabado todo; pero entonces vea cómo se cumple 
ahora esta parte también ahí, cuando había todavía escogidos 
de Dios de la parte alta de la Piedra Angular, de la Dispensación 
del Reino, en donde se hace ese recogido.
 Pero ¿qué dice ahí? “Recoge toooda clase peces”11. Está 
ese último recogido ahí, ¿ve? Y luego, al final, ya sabemos que 
viene una segregación.
 Pero miren, aquí dice:

 San Lucas 14:18
 18 Y todos a una comenzaron a excusarse ([JBP] ya 
estaba la cena lista). El primero dijo: He comprado una 
hacienda, y necesito ir a verla; te ruego que me excuses.
 19 Otro dijo…

 [JBP] Todo esto también muestra personas que no creen 
que esa Cena está lista y que ese hombre está haciendo esa 
invitación (¿ve?), está hablando, trayendo esa Palabra. Y ahí no 

11  San Mateo 13:47-50

Miércoles, 11 de octubre de 2023
Cayey, Puerto Rico

Palabras por la partida del Rvdo� Herminio Martínez
Dr. José Benjamín Pérez

Expreso mis más sinceras condolencias por la partida de 
nuestro hermano y amigo, hermano en el ministerio, reverendo 
Herminio Martínez Flores, quien a causa de un accidente partió 
con el Señor. A su esposa Eufrosina Valerio, a sus hijos: Diego, 
Reyna y Liris, y demás familiares de nuestro hermano Herminio 
Martínez.
 Conscientes de que la vida en este planeta Tierra es con y 
[por] un propósito divino: cuando el ser humano nace por medio 
de la unión de nuestros padres, y en su trayectoria de la vida, lo 
más importante es que haga contacto con la vida eterna, lo cual 
es en el cumplimiento de la Primera Venida del Señor; por lo 
cual, con esa Obra que llevó a cabo allí en la Cruz del Calvario 
y la persona acepta ese Sacrificio, lo recibe como su Salvador, 
lava sus pecados en Su Sangre, y obtiene así la salvación y 
la vida eterna: entra a formar parte de ese Programa, de esa 
restauración; y así la vida toma sentido.
 “Porque ¿de qué le vale al hombre si ganare todo el mundo, 
y perdiere su alma? ¿O qué recompensa dará el hombre por su 
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están creyendo en eso.
 Porque ¿qué es más importante: ir a hacer una… ver la 
hacienda que compró, o la Cena que ese hombre preparó?
 Tiene una excusa y dice: “No, yo tengo aquí mis trabajos y 
mis cosas, yo no…”.

 19 Otro dijo: He comprado cinco yuntas de bueyes, y 
voy a probarlos; te ruego que me excuses.
 20 Y otro dijo: Acabo de casarme, y por tanto no puedo 
ir.
 21 Vuelto el siervo, hizo saber estas cosas a su señor 
([JBP] “el Siervo” es el Espíritu Santo). Entonces enojado 
el padre de familia, dijo a su siervo: Ve pronto por las 
plazas y las calles de la ciudad, y trae acá a los pobres, 
los mancos, los cojos y los ciegos.
 22 Y dijo el siervo: Señor, se ha hecho como mandaste, 
y aún hay lugar.

[JBP] Se hizo. Vean que, también eso, otro cumplimiento tiene: 
se hizo también en ese tiempo; pero mira ahora otra parte más:

 22 Y dijo el siervo: Señor, se ha hecho como mandaste, 
y aún hay lugar.
 23 Dijo el señor al siervo: Ve por los caminos y por los 
vallados, y fuérzalos a entrar, para que se llene mi casa.
 24 Porque os digo que ninguno de aquellos hombres 
que fueron convidados, gustará mi cena.

[JBP] Primero hubo unos que se les dijo. Tuvieron tanto tiempo 
recibiendo el Mensaje, escuchando de esa gran invitación; y a 
la última hora, cuando está todo listo, algunos dicen: “¡No! No, 
yo no… eso no… No es así como se está diciendo que ese 
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hombre que está… que se va a cumplir; no puede ser así”. Con 
invitación y todo.
 Ahí está la corona donde ese hijo pródigo…, de esa 
enseñanza que más adelante, en el capítulo 15, Él nos muestra 
allí.

[Dr. José B. Pérez] Y estuve leyendo en estos días un estudio 
en donde el hermano William escribe al lado… En el capítulo 
15, verso 22… desde el verso 19. Vamos a ver aquí para que 
vean de este hijo, en la parábola del hijo pródigo. Vamos a leerlo 
desde el verso 11, dice:

 San Lucas 15:11
 11 También dijo: Un hombre tenía dos hijos;
 12 y el menor de ellos dijo a su padre: Padre, dame la 
parte de los bienes que me corresponde; y les repartió los 
bienes.
 13 No muchos días después, juntándolo todo el hijo 
menor, se fue lejos a una provincia apartada; y allí 
desperdició sus bienes viviendo perdidamente.
 14 Y cuando todo lo hubo malgastado, vino una gran 
hambre en aquella provincia, y comenzó a faltarle.

 [JBP] “Porque no tan solo de pan vivirá el hombre, sino de 
toda Palabra que sale de la boca de Dios”12.
 Y vean cuántos hermanos, cuántos seres humanos están 
con esa hambre espiritual, y han entrado en este tiempo 
buscando ese Alimento.
 Y vean, este último estaba allá con los bienes que el padre 
le había dado, y llegó el momento en que comenzó a faltarle.

12  Dt. 8:3, Lc. 4:4, Mt. 4:4

TEMA

Palabras por
la partida del

Rvdo� Herminio Martínez

Miércoles, 11 de octubre de 2023
Cayey, Puerto Rico
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[JBP] Así que: Dios, el Soberano, cumpliendo las promesas, 
las profecías, en este tiempo final, como ya Él lo tiene en Su 
Programa.
 “DIOS, EL SOBERANO, CUMPLIENDO LAS PROFECÍAS 
EN EL DÍA POSTRERO”�
 Algo así se puede colocar en estas palabras de hoy martes, 
10 de octubre, de este año 2023.
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 15 Y fue y se arrimó a uno de los ciudadanos de aquella 
tierra, el cual le envió a su hacienda para que apacentase 
cerdos.

 [JBP] Le consiguió un trabajito; no era lo mejor, pero por lo 
menos allí tenía algo con qué ganarse para comer. Dice:

 16 Y deseaba llenar su vientre de las algarrobas que 
comían los cerdos, pero nadie le daba ([JBP] imagínate…, 
de lo mal que estaba).
 17 Y volviendo en sí, dijo: ¡Cuántos jornaleros en casa 
de mi padre tienen abundancia de pan, y yo aquí perezco 
de hambre!

 [JBP] Estaba pensando en los siervos que le servían al 
papá; y él… O sea, imagínate, estaba menos que uno que 
ayudaba en la hacienda del padre.

 18 Me levantaré e iré a mi padre, y le diré: Padre, he 
pecado contra el cielo y contra ti.
 19 Ya no soy digno de ser llamado tu hijo; hazme como 
a uno de tus jornaleros.

 [JBP] Ni siquiera: “Mira, soy tu hijo, pues ponme por encima 
de ellos”. No. “Hazme como uno de ellos”.

 20 Y levantándose, vino a su padre.

 [JBP] Por eso es que uno no se… ¿Recuerdan la Escritura?: 
que “al que más le es perdonado (eso lo podemos ver, que está 
en uno de los Evangelios) es más aún”, algo así dice.
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 19 Ya no soy digno de ser llamado tu hijo; hazme como 
a uno de tus jornaleros.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver si esa Escritura que les cité está 
en Lucas 7… Lucas 7:47 dice:

 San Lucas 7:47
 47 Por lo cual te digo que sus muchos pecados le son 
perdonados, porque amó mucho; mas aquel a quien se le 
perdona poco, poco ama.

 San Lucas 15:18
 18 Me levantaré e iré a mi padre, y le diré: Padre, he 
pecado contra el cielo y contra ti.
 19 Ya no soy digno de ser llamado tu hijo; hazme como 
a uno de tus jornaleros.
 20 Y levantándose, vino a su padre. Y cuando aún 
estaba lejos, lo vio su padre, y fue movido a misericordia, 
y corrió, y se echó sobre su cuello, y le besó.
 21 Y el hijo le dijo: Padre, he pecado contra el cielo y 
contra ti, y ya no soy digno de ser llamado tu hijo.
 22 Pero el padre dijo a sus siervos: Sacad el mejor 
vestido,

[JBP] Y ahí el hermano William aquí escribe:
[WSS] «Espíritu Santo».

 22 … y vestidle;

[JBP] Y escribe: [WSS] «cuerpo glorificado».
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podía imitar Su Venida es porque tenía que ser por medio de 
carne humana. Pero Dios tiene un Verdadero8.
 Por lo tanto, se van a levantar muchos falsos profetas, 
falsos ungidos, para desviar al pueblo, como desvió al pueblo 
allí: muchas personas tratando de hacer lo mismo en la Primera 
Etapa y Segunda Etapa, cuando el hermano Branham les 
mostró, les enseñó.
 ¿Ve?, les mostró cómo funcionaba, y salieron imitaciones.
 Por eso, de la Tercera Etapa, del cumplimiento de la Visión 
de la Carpa y todo lo que está ocurriendo ahí, nadie hará una 
imitación.
 No tienen el conocimiento del Nombre Nuevo, no tienen el 
conocimiento de todo el misterio contenido en ese cuartito, no 
tienen el conocimiento de cómo quitar el reino de los gentiles 
y establecer el Reino del Mesías. Solamente uno tiene ese 
conocimiento.
 Por lo tanto, eso ¡jamás podrán imitarlo!
 Podrán hablar y decir y buscar, pero como Él dice allí:

 San Juan 9:39
 39 … Para juicio he venido yo a este mundo; para que 
los que no ven, vean, y los que ven, sean cegados.

8 Estudio Bíblico #332, 2023/ago/11 (viernes), págs. 17-19 (f), 
págs. 99-101 (T2): RM 2004-05-29 “Cómo conocer lo que ni aun está 
escrito”: [WSS] Y por consiguiente estaremos conociendo lo que ni aun 
fue escrito; lo que ni aun fue escrito, lo que ni aun está escrito, cuando 
los Truenos hablaron sus voces y Juan no pudo escribirlo. Porque lo que 
los Truenos hablaron es la revelación del misterio del Séptimo Sello, la 
revelación del misterio de la Segunda Venida de Cristo.
 Por lo tanto, hubo un propósito por el cual no permitió Dios que 
fuera escrito por Juan lo que los Truenos hablaron: para que el diablo no 
supiera, no conociera el misterio de la Segunda Venida de Cristo, y no 
imitara ese evento tan grande, y no engañara a la gente el diablo.
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más a ese instrumento, a ese velo de carne.
 Pero vean que lo que no cumplió por el reverendo William 
Branham, y luego se fue; lo que no cumplió por el doctor William 
Soto Santiago, y se fue; pues tiene —por consiguiente— que 
cumplirlo en otro instrumento. Todo es sencillo.
 Pero por cuanto Dios es Soberano, y Él hace como Él desea 
hacer las cosas, y Él las habla, las profetiza, por medio de Sus 
profetas, lo habla en profecía como Él desea hacerlo, como 
Él quiere hacerlo; y así lo oculta entonces ¿de quién? De los 
intelectuales, lo oculta de esas personas.
 Porque si él lo hablara claro y le trae la revelación 
completamente abierta de cómo Dios iba a estar cumpliendo Su 
Segunda Venida: esos mismos intelectuales que ahora están en 
contra de la Obra de Dios y del Programa de Dios, y no creen 
lo que Dios está haciendo y cumpliendo en medio de la Iglesia, 
se iban a poner a imitar para decir que en ellos también se está 
cumpliendo, o que en ellos se cumple esa promesa7.
 Porque la Segunda Venida del Señor, nos dijo en un 
mensaje que podía el diablo imitarla, imitar Su Venida. Y si se 

7 Estudio “El Gran Secreto de Dios siendo revelado hoy”, 2023/jul/29 
(sábado), págs. 5-7 (f), págs. 169-171 (T5): 1980-02-03 “El Gran Secreto 
de Dios”: [WSS] Pero si Juan llega a escribir lo que los Siete Truenos 
hablaron, hubiera sido muy fácil para la humanidad, para aun el diablo, 
saber	lo	que	significaba	el	Séptimo	Sello;	podía	entonces	el	diablo	hacer	
un sinnúmero de imitaciones, tan cerca a lo real, que engañaría si fuera 
posible aun a los escogidos, los hubiera engañado.
 Porque lo único que puede engañar a una persona cuando está 
esperando algo que Dios le ha prometido, lo único que lo puede engañar 
es una imitación que el diablo haga, tan exacta a lo genuino, que nadie se 
dé cuenta que es una imitación del diablo.
 Pero Dios nos ha dicho en Su Palabra que el diablo engañaría, si 
fuera posible, aun a los escogidos; dándonos a conocer que no será 
posible, porque el secreto de Dios no sería revelado hasta que llegase el 
momento del cumplimiento de ese gran misterio.
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[JBP] [El Dr. José Benjamín se ríe –Ed.] ¡Bendito sea el Nombre 
del Señor!

 22 … y poned un anillo ([JBP] y en el “anillo” escribe): 
[WSS] «Espíritu Santo» en su mano, y calzado en sus 
pies. [WSS] «El Evangelio». 

[JBP] O sea, es el Evangelio del Reino el que ese hombre 
recibe; o sea, recibe el Mensaje de la Dispensación del Reino, 
la cual es la que está ahora en pleno.

 23 Y traed el becerro gordo y matadlo, y comamos y 
hagamos fiesta;
 24 porque este mi hijo muerto era, y ha revivido; se 
había perdido, y es hallado. Y comenzaron a regocijarse.

[JBP] Ahora vean… Después luego ahí vemos que el hermano 
se enojó, el que estaba ahí se enojó, y ya ustedes van y ven 
esa Escritura.
 Pero nos llama la atención esta parte que el hermano William 
allí escribe. Y hay otro estudio que también él coloca, en esa 
parte de “sacar el mejor vestido”, y escribe: [WSS] «Espíritu 
Santo»; y también “y vestidle”, escribe ahí: [WSS] «cuerpo 
glorificado».
 O sea que, miren cómo Dios en estos días, desde antier, 
y ayer, y hoy (ahora), nos muestra una revelación tan grande 
para esas personas que están creyendo la realidad, que están 
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creyendo el cumplimiento de la Venida del Señor; están creyendo 
en los tipos y figuras, están creyendo en el precursor, creyendo 
en que ese poderoso Arcángel le trajo las Buenas Nuevas a la 
Iglesia, ¡y creyendo en el cumplimiento!
 Y para ellos, ¿qué dice allí? “Sacadle el mejor vestido”. ¿Y 
cuál es el mejor Vestido? ¡El Espíritu Santo!
 Son dadas teofanías a esas personas. Pero no se queda 
ahí, ¡le dice que le va a poner Vestido nuevo! Dice: “Vestidle”, y 
él escribe: [WSS] «el cuerpo glorificado».
 Yo le doy gracias a Dios, porque Dios está cumpliendo lo 
que Él escribió en ese libro de Los Sellos: [WSS] «el que reciba 
el ministerio de Moisés y Elías tiene misericordia»13.
 Misericordia a todos aquellos que reciben al Señor en Su 
Venida: Obtendrán ese Vestido y esa Vestidura: el Vestido 
del cuerpo teofánico y el Vestido del cuerpo glorificado. O 
sea, la vestidura espiritual y la vestidura física�
 Jueves 5 de octubre de este año 2023, grabé estas palabras, 
las cuales iba a hablarlas con los muchachos; pero tenía varias 
Escrituras, y deseaba que fueran lo menos entrecortadas 
posibles, y lo más dirigidas posibles, para que hasta los niños 
comprendan y entiendan (como lo han hecho hasta ahora), lo 
cual Dios ha hecho de una manera tan sencilla que hasta los 
niños lo entienden.
 Así que, que Dios les bendiga, Dios les guarde en este día.
 Y que esta plática así, un poco, vamos a decir, informal 
(como han sido muchas), pero he tratado de hacerlo lo más… 
lo menos entrecortado posible en cuanto a las porciones, y 
leyéndolas directo, para tener un cuadro de la Enseñanza que 
Dios quiso mostrar en estas parábolas y estas Escrituras.

13  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 (f), pág. 25 (T3): [WSS] «Elías y Moisés, el que recibe 
Su Mensaje recibe misericordia».
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iban a creer y todo eso; y se fue”.
 Y él está diciendo ahí que era el Espíritu de Dios, el Espíritu 
de Cristo, que estaba hablando a través de él, de las cosas que 
él iba a hacer. Por cuanto era el mensajero que está reflejando 
ahí también a ese séptimo mensajero dispensacional, pues él 
se tenía que poner en los zapatos de él y hablar como si fuera 
él.
 Y este extracto, que lo mandan y me lo envían (varios 
hermanos me lo han enviado): está más claro que el agua, 
podemos decir; porque así mismo es.
 Y todo Dios lo refleja en Sus profetas. Siempre en el profeta 
anterior refleja… es el reflejo más perfecto, más grande, porque 
está pegadito… Como nos dijo hace poco en el ejemplo de 
Juan el Bautista: [WSS] “De todos los profetas del Antiguo 
Testamento, el más que reflejó esa etapa que iba a venir más 
adelante fue Juan; porque Juan estaba bautizando, y antes de 
Juan no bautizaban”6.
 O sea, vean que a medida que se va pegando más al 
cumplimiento pleno de esas promesas y profecías: se parece 

6 Mensaje de estudio del domingo, 10 de septiembre, 2023: RM 
2003-02-15 “Vasos separados para Dios” [PÁG. 17]: [WSS]	Un	reflejo	
es	un	tipo	y	figura,	es	una	sombra	de	lo	que	Dios	va	a	hacer	más	adelante.
	 Como	en	los	profetas	del	Antiguo	Testamento:	Dios	reflejó	a	Cristo;	
y	cuando	Juan	el	Bautista	estuvo	presente,	allí	se	estaba	reflejando	Cristo	
también;	 fue	el	último	de	 los	profetas	 en	el	 cual	 se	 reflejó	 la	Primera	
Venida de Cristo.
 Por tal motivo, miren ustedes, los otros profetas en los cuales se 
reflejó	Cristo,	 no	 encontramos	que	 aparecieron	bautizando	a	 la	gente;	
pero	en	Juan	el	Bautista,	por	cuanto	se	reflejó	más	de	cerca	todo,	aparece	
Juan el Bautista bautizando. ¿Por qué? Porque ahora cuando venga el 
Mesías, todos los que creerán en el Mesías van a ser bautizados también. 
¿Ven	lo	sencillo	que	es	todo?	Pero	cuando	se	reflejó	en	otros	profetas,	
por cuanto estaban más lejos, no se veía esa parte que iba ser llevada a 
cabo.
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nuevo nacimiento), tenía que ocurrir antes de comenzar su 
ministerio.

 [JBP] Y antes de comenzar el ministerio de este tiempo 
final, pues tenía que nacer primero de nuevo. Primero nacer en 
la Tierra, y nacer de nuevo: nacer como estaba ya destinado por 
Dios bajo la Dispensación de la Gracia en el nuevo nacimiento: 
recibiendo a Cristo como su Salvador —porque es un miembro 
de la Iglesia—, lavar sus pecados en la Sangre, siendo bautizado 
en Su Nombre y recibiendo Su Espíritu Santo.
 Y luego, cuando llegara el ciclo divino para Dios manifestarse 
en él, para el cumplimiento de la Venida de ese Ángel que era 
diferente a los demás, pues entonces ya ese instrumento había 
tenido todo ese proceso y toda esa trayectoria, para entonces 
Dios a través de él cumplir Su Programa: el Programa de la 
Obra de Reclamo.

 [WSS] O sea que antes del 1963 ya ese Ángel tenía 
que estar manifestado en la Casa de Dios, en la Iglesia del 
Señor Jesucristo, como un miembro del Cuerpo Místico 
de Cristo nacido en la Casa de Dios, en la Iglesia del Señor 
Jesucristo, como un hijo de Dios; porque esa es la Casa de 
los hijos e hijas de Dios.

[JBP] Vean que antes del 63 él está colocándose allí como esa 
persona que estaría cumpliendo ese Programa; lo cual no se 
cumplió.
 Y podemos decir lo mismo que dice allí de Elías, el ejemplo 
que puso de Elías y el ejemplo que puso del hermano Branham: 
“Pero si el hermano Branham dijo que iba a venir a traer un 
Mensaje, y que iba a llamar a los 144.000, les iba a predicar; iba 
Dios a usarlo; iba a discernir el corazón de las personas, ellos 
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 Y leer esa parte tan importante que él dijo, del Espíritu Santo 
y el cuerpo glorificado, para esos que Él estuvo forzándolos a 
entrar a esa Cena, los cuales (aquellos) habían desperdiciado 
esa invitación.
 Y entonces ahí vemos Apocalipsis 3, donde Él dijo allí que: 
“Retén tu corona, no sea que alguien te la quite”.
 Porque las bendiciones nunca se pierden. Las bendiciones, 
los ministerios, eso siempre pasa a otro que las valore, que las 
crea, y que Dios ha tenido en Su Programa la predestinación 
de que ese sí va a amar esa bendición, la va a atesorar, y Dios 
entonces cumplirá todas las promesas que estaban bajo esa 
corona.
 Tanto ministerios… El ministerio de Judas14, un ministerio 
de apóstol, dice el hermano Branham: [WMB] “Pasó al apóstol 
Pablo”.
 O sea que aun ministros perderán la posición de ser ministros 
en el Reino de Dios, y serán colocadas esas coronas a otros 
que sí, en este tiempo final, en la Dispensación del Reino, han 
recibido el cumplimiento de lo que fue prometido, cumplimiento 
de lo que fue profetizado; que ellos mismos predicaron y dijeron 
que se cumpliría en este tiempo, y estuvieron enfocándolos 
en otra persona, y ahora le están dando la espalda, le están 

14  Estudio “La Obra de un hijo de Dios adoptado”, 2023/mar/29 
(miércoles), pág. 14 (f) (T1 abril): 1993-10-07 “El nacimiento de una 
dispensación”: [WSS] Recuerden, el que hizo mucho, trabajó mucho 
con lo que le fue dado: recibió mucho; pero el que no hizo nada con lo 
que recibió: lo que tenía le fue quitado y le fue dado a otro, al que más 
tenía. Eso también le pasó a Judas Iscariote: tenía de parte de Dios un 
ministerio grande, pero no hizo lo que tenía que hacer correctamente; 
no hizo lo correcto con ese ministerio, sino que vendió a su Maestro. 
Pero era un ministerio tan grande y poderoso que muchos discípulos 
quizá desearon tener un ministerio tan grande. Judas Iscariote perdió ese 
ministerio y le fue dado al apóstol San Pablo, al cual escogió Dios.
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cerrando la puerta, al Espíritu Santo en este tiempo final.
 Y esa corona no se perderá. Esa corona será colocada y es 
puesta sobre otro que…, así como fue representado en Judas, 
que perdió su corona (ese ministerio de apóstol) y fue colocado 
en Pablo. Ya hemos visto eso en el pasado.
 Así que la bendición nunca se pierde.
 Y en este tiempo final vemos esa Obra que Dios está 
haciendo, que nadie se esperaba que Dios iba a obrar, y ver esas 
Escrituras ahora siendo cumplidas plenamente, totalmente, en 
esta Dispensación del Reino.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde.

[Dr. José B. Pérez] Y lo que dice allí, esa Escritura que habíamos 
leído ayer15, del libro del Apocalipsis, que es la Edad de Filadelfia, 
en donde Él en ese capítulo 3, verso 11:

 Apocalipsis 3:11
 11 He aquí, yo vengo pronto; retén lo que tienes, para 
que ninguno tome tu corona.

[JBP] Que Dios les bendiga.
 Y hoy, jueves 5 de octubre, estarán reunidos allá en San 
Lucas, en Guatemala, con el reverendo Tirzo Ramiro Girón 
Pinzón: que Dios los bendiga grandemente. Y que en esta 
tarde sea de gran bendición la presencia del misionero Miguel 
Bermúdez allí con ustedes, en esa actividad que estarán 
teniendo en el día de hoy.
 Que Dios te bendiga, misionero Miguel Bermúdez Marín, 
grandemente, y a todos los hermanos allá. Y a ti, reverendo 
Tirzo Ramiro Girón Pinzón: que Dios te siga abriendo el 

15 Estudio “¡Retén la corona!”, 2023/oct/04-3 (miércoles), estudio 
completo, págs. 225-228 (T1)
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hermano William Soto Santiago, de lo que iba a suceder cuando 
ese Ángel que era diferente a los demás estuviera manifestado 
en medio de la raza humana, en medio de los escogidos, 
trayéndoles la Fe de Rapto; porque ese Ángel es el que tiene el 
Séptimo Sello, ese Ángel es el que tiene la Fe de Rapto.
 Y… vamos a ver si lo conseguimos aquí. Eso está en el de 
“EL MISTERIO DEL SÉPTIMO SELLO Y LA INTRODUCCIÓN 
AL MILENIO”; lo cual este mensaje creo que lo colocamos 
también, pero ya que me lo habían enviado varios hermanos…
 Y miren aquí cómo entra… Ese extracto lo podemos colocar 
aquí también, donde él allí nos habla claramente algo en lo cual 
está siendo ahí él reflejado, tipificado; estaba tipificando lo que 
iba a ocurrir bajo los ministerios de Moisés y Elías fuera de la 
Dispensación de la Gracia.
 No podía ese Ángel que era diferente a los demás, el que 
tenía el Séptimo Sello, venir en la Dispensación de la Gracia; 
tenía que venir con la Venida de ese Ángel Fuerte con el Título 
de Propiedad en Su mano y entregándoselo a un hombre.

[Dr. José B. Pérez] Él dice… hay una parte aquí que dice:

EL MISTERIO DEL SÉPTIMO SELLO
Y LA INTRODUCCIÓN AL MILENIO
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 19 de marzo de 1998
(Segunda actividad)
São José dos Campos, São Paulo, Brasil
 Por lo tanto, el ministerio del Ángel del Señor 
Jesucristo tenía que comenzar alrededor del 1963; y por 
consiguiente, el nacimiento de ese Ángel en el Reino de 
los Cielos, en la Iglesia del Señor Jesucristo (o sea, ese 
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo allí 
nuestro hermano William [(RM) “LOS REQUISITOS PARA UN 
AVIVAMIENTO”]:

 [WSS] Y ahora, ¿qué pasó con el reverendo William 
Branham, que dijo que tenía que traer un Mensaje y se 
fue? Y que también en algunas ocasiones (antes de la 
apertura de los Sellos) él decía que iba a ir a Israel, les 
iba a predicar, iba a llamarlos, iba Dios a usarlo, iba a 
discernir el corazón de las personas e iban a creer, ¿qué 
sucedió con todo eso? Era el Espíritu de Dios, el Espíritu 
de Cristo en él, hablando cosas que Él va a hacer bajo los 
ministerios de los Dos Olivos.
	 Por	lo	tanto,	era	reflejándose	en	él	algo	que	iba	a	hacer	
más adelante, algo que va a hacer más adelante. Como 
con David, que decía ([JBP] miren, la Escritura que siempre 
usamos):
  [Salmos 22:16] “Horadaron mis manos y mis pies.
  Contar puedo todos mis huesos”.
	 Pero	él	no	fue	el	Mesías,	pero	en	él	estaba	reflejándose	
el Mesías-Príncipe de Israel. Y cuando apareció el Mesías-
Príncipe, en Él se cumplió todo eso; pero en David se 
reflejó.	Por	 lo	 tanto,	pasó	por	una	situación	así,	pero	no	
era	esa	 situación	de	David	el	Sacrificio	de	 la	Expiación	
por los pecados.

[JBP] Es como cuando él decía que en el… (eso fue como en 
el 98, que algunos hermanos me han enviado ese extracto), 
que decía que antes del 63, cuando apareció el Ángel que 
era diferente a los demás, él dice que tenía que estar ya ese 
instrumento en la Tierra, algo así (si lo consigo, lo leo).
 Vean, es que Dios estaba reflejándose ahí en nuestro 
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entendimiento, las Escrituras, y así poder seguir preparándose 
para la transformación de vuestros cuerpos.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando un 
día feliz, una tarde feliz y una noche, llena de las bendiciones de 
Dios.
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Escritura”, me dijo ayer; y mira, ahora la voy a leer.
 En el Evangelio según San Juan, en el capítulo 9, vamos a 
ver si es el 36 por ahí. Vamos, mira, del 35; él me dijo un poquito 
más abajo, pero del 35 dice:

 San Juan 9:35
 35 Oyó Jesús que le habían expulsado; y hallándole, le 
dijo: ¿Crees tú en el Hijo de Dios?

[JBP] Eso fue cuando Él sanó al ciego de su vista. Y estaban allí 
diciéndole: “¿Cómo lo hizo?”, y estaban… Bueno, terminaron 
botándolo a él de allí, y luego Jesús lo encontró.

 35 … le dijo: ¿Crees tú en el Hijo de Dios?
 36 Respondió él y dijo: ¿Quién es, Señor, para que crea 
en él?
 37 Le dijo Jesús: Pues le has visto, y el que habla 
contigo, él es.
 38 Y él dijo: Creo, Señor; y le adoró.
 39 Dijo Jesús: Para juicio he venido yo a este mundo; 
para que los que no ven ([JBP] y él allí, creo que él en eso él 
escribe: [WSS] «los del mundo»), vean, y los que ven ([JBP] 
o sea, los teólogos), sean cegados ([JBP] o sea, los fariseos y 
saduceos sean cegados).

[JBP] Esa fue la Escritura que el hermano Miguel me envió ayer, 
y miren dónde ahora la estoy leyendo.

 39 Dijo Jesús: Para juicio he venido yo a este mundo; 
para que los que no ven, vean, y los que ven, sean cegados.

[JBP] Esos son los intelectuales, los que dicen que ven.
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Pero… Es que los primeros serán postreros, y los postreros 
serán primeros5.
 Miren ustedes, al primero que encontró fue a Eliseo, al 
segundo que encontró fue (¿a quién?) a Hazael, y al último 
fue a Jehú. Jehú era el segundo y vino a ser el último.
 Es que cuando Dios da una profecía, luego, cuando 
Dios la cumple, Él sabe cómo la va a cumplir.
 Y ahí, los que intelectualmente dicen: “No, si así fue el 
orden en que lo dio, por lo tanto, así lo tiene que cumplir”.
 Dios es ¿qué? Soberano; por lo tanto, Él hace como Él 
desea hacer, y habla como Él desea hablar, y puede ocultar 
los misterios divinos como Él los quiera ocultar.
 Las cosas reveladas son ¿para quién?, para nosotros 
y para nuestros hijos; mas las ocultas, ¿son para quién?, 
¿son de quién?, ¿pertenecen a quién? A Dios, a Jehová 
nuestro Dios. Eso está en el capítulo 29, verso 29, de 
Deuteronomio.

 [JBP] Ahora vean cómo los intelectuales son los que saltan 
enseguida y dicen: “No, así no fue que él lo habló; tiene que ser 
cumplido como él lo dijo”. Pues miren, Dios es Soberano, dice 
él, y:
 [WSS] … Él hace como Él desea hacer, y habla como 
Él desea hablar…
 [JBP] Y oculta ahí esos misterios.

[Dr. José B. Pérez] Lo cual, miren, en San Juan, capítulo 9… 
Esta mañana el hermano Miguel, o ayer (creo que fue ayer por 
la tarde)… Gracias a Dios que me recordé de esto que me envió 
el hermano Miguel. Miren, las cosas, a veces uno dice… Estuve 
hablando con el hermano Miguel, y él me dice: [MBM] “Léete tal 

5  San Mateo 20:16

TEMA

Informe desde
los terrenos de

La Gran Carpa Catedral

Viernes, 6 de octubre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico
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 14962 - “225 ¿Por qué yo, siendo un hombre viejo, y 
habiendo sufrido toda mi vida?, ¿por qué Él me sanó 
ahora? Creo que cabalgaré esta senda otra vez, ¡tengo 
que traer un Mensaje!”.

[JBP] Y ahí es que él se detiene [(RM) “LOS REQUISITOS 
PARA UN AVIVAMIENTO”]:

 1496 - “[225] … esta senda otra vez, ¡tengo que traer un 
Mensaje!”.
 [JBP] Y dice el hermano William:
 [WSS] Y está hablando aquí en el mes 11 ([JBP] porque 
eso fue en el mensaje “EN LAS ALAS DE UNA PALOMA 
BLANCA”), el día 28, del año 1965. Y al otro mes (antes de 
30 días), el 24 de diciembre, que es la víspera de Navidad 
o de Pascua (como le llaman también en otras naciones), 
en la mañana de ese día 24, a las 5:00 y algunos minutos, 
partió el reverendo William Branham.
 ¿Y qué pasó con el Mensaje que él dijo que iba a traer? 
Pues sucedió como cuando Dios le dijo a Elías allá en 
el monte Sinaí (y el monte Sinaí representa a la Iglesia 
del Señor Jesucristo, donde estaba Elías en su cuarta 
manifestación), vean, le dice: “Regrésate por tu camino, 
por donde viniste; unge (¿a quién?) a Hazael por rey (¿de 
qué?) de Siria, a Jehú por rey de Israel, y a Eliseo por 
profeta en lugar tuyo”3.
 Y cuando Elías va regresando por el camino que había 
venido, con el primero que se encuentra es con el último4. 

2 [Cita 1496: 65-1128E “En las Alas de una Paloma blanca como la 
nieve”, párr. 225]
3 1 Reyes 19:15-16
4 1 Reyes 19:19-21
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 [JBP] Está diciendo de esa cita que estábamos leyendo de: 
párrafo 1502, página 168 del libro de Citas. Y dice el hermano 
William… porque él dice ahí:
 1496 - “[225] … esta senda otra vez, ¡tengo que traer un 
Mensaje!”.

[JBP] Eso es la página 168 (vamos a ver la partecita que se cortó 
aquí, para leerla de una vez), párrafo 1502, dice… él terminó en:

 1502 - “[134] Y uno así es nacido”.

 15021 - “[134] Y uno así es nacido.
 137 Pero nadie juzga ([JBP] eso fue lo que se cortó) a un 
profeta porque él es absolutamente la Palabra de Dios. Él 
es la Palabra en su debido tiempo, Dios reflejándose”.

[Dr. José B. Pérez] Y ahí está cortada la cinta, o sea, el audio, y 
él continúa en una partecita donde dice:

 1496 - “[225] … esta senda otra vez, ¡tengo que traer un 
Mensaje!”.

[JBP] Porque esa partecita ahí, vamos a ver de qué… buscarla 
aquí un momentito. [WMB] “Tengo que traer un Mensaje”. En 
la página 168, párrafo 1496. Parece que en el corte de cinta 
él estaba leyendo ya, había citado esa cita y se cortó ahí en el 
audio. Y vamos a leerla. Dice página 168, párrafo 1496 [Citas]:

1 [Cita 1502: 65-1204 “El Rapto”, párr. 137]

Viernes, 6 de octubre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Hoy viernes, 6 de octubre de este año 2023, le 
damos gracias a nuestro Padre celestial por este nuevo día, en 
el cual nos encontramos acá en el proyecto de La Gran Carpa 
Catedral, por la vida, por la salud, y por haber predestinado 
desde antes de la fundación del mundo estar en este tiempo 
tan maravilloso, tan glorioso, en donde un grupo de escogidos, 
de seres humanos, estarían en la etapa de la Iglesia del Lugar 
Santísimo del Templo espiritual de Dios, en la Edad de la Piedra 
Angular, y estarían siendo preparados para recibir las promesas 
que Dios hizo a través de los profetas.
 Lo cual fue representado allí en Enoc, el cual caminó con 
Dios y fue traspuesto, fue llevado a la Casa del Padre celestial. 
Él escuchó los Truenos; por lo tanto, él, al escuchar los Truenos 
y recibir la Fe de Rapto, obtuvo esa promesa1.
 Por cuanto él escuchó los Truenos y obtuvo esa promesa, 

1 Estudio Bíblico #185, 2022/mar/13 (domingo), pág. 23 (f), pág. 91 
(T)] [Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 5-8 (f), págs. 63-
66 (T2): [WSS] «La Fe de Rapto / la tenía Enoc». [WSS] «Enoc con Fe 
de Rapto».
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los escogidos de Dios de este tiempo final están escuchando lo 
mismo que escuchó Enoc; por lo tanto, ¡serán raptados!
 O sea que esa promesa ya fue cumplida en ese personaje 
de Enoc; y lo tomamos a él como ejemplo, porque el hermano 
Branham nos habló, y nuestro hermano William escribió, que él 
escuchó los Truenos2.
 Por lo tanto, ya con esa evidencia, nos asegura que todos 
nosotros recibiremos lo mismo; porque estamos escuchando 
los Truenos, la Fe de Rapto.

• Nos encontramos acá en esta área de las oficinas de La Gran 
Carpa Catedral, de los terrenos que están al frente de La Gran 
Carpa Catedral.
 Ya se preparó este otro tramo. Antier se vertió el hormigón 
de la entrada, ahora se está vertiendo el hormigón - se va a 
verter el hormigón de esta área de la salida de estos terrenos 
del lado de acá de las oficinas y los almacenes, los talleres, y 
del auditorio donde antes nos reuníamos.
 Y así ya está esta área que nos quedaba de prepararla para 
verter este hormigón, en estos tramos de entrada y de salida.
 Ya la otra parte de las carreteras están siendo preparadas 
también, que es el área de allá del tramo del oeste del edificio de 
La Gran Carpa Catedral; y ya esos tramos, pues la semana que 
viene continuaremos esa área allá, de carretera, para continuar 
esos tramos que quedan todavía por verter el hormigón.
 Así que estaremos hoy vertiendo este hormigón, y ya esta 

2 Estudio Bíblico #185, 2022/mar/13 (domingo), pág. 23 (f), pág. 91 
(T): [WSS] «Enoc 7mo desde Adam dijo: él tenía la Revelación profética: 
la Profecía de la 2da Venida de Cristo con Su Iglesia, compuesta por 
millones de millares, Y Enoc tenía la fe de rapto, la Revelación del rapto, 
que es la 2da Venida de Cristo, lo cual tendrá la Iglesia-Novia hoy con 
el Ángel de Jesús revelándoselo».

Martes, 10 de octubre de 2023
Cayey, Puerto Rico

Dios, el Soberano, cumpliendo las profecías
en el Día Postrero
Dr. José Benjamín Pérez

Porque él dice:

LOS REQUISITOS PARA UN AVIVAMIENTO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 14 de mayo de 2005
(Segunda actividad)
Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia
 Lo que Dios pensó hacer en ese tiempo, lo expresa…, 
para materializarlo lo expresa a través de ese mensajero, 
lo habla; y es una Obra de la Palabra creadora siendo 
hablada en ese tiempo. Por lo tanto, es una Obra de Dios 
para ese tiempo; y por consiguiente es la Palabra velada y 
revelada a través de carne humana.
 Sigue diciendo:
 1502 - “[134] Y uno así es nacido”.
 ([JBP] Ahí dice “[CORTE DE CINTA]”. Y sigue):
 1496 - “[225] … esta senda otra vez, ¡tengo que traer un 
Mensaje!”.
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área pues estaría ya terminada.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y saludos al misionero Miguel Bermúdez Marín allá 
en Guatemala, en donde hoy tendrán estas actividades. 
Comenzaron ayer con la actividad en San Lucas, con nuestro 
amigo y hermano, reverendo Tirzo Ramiro Girón Pinzón; el 
cual, también aprovecho la oportunidad de decirles que recibí 
ayer los saludos de toda la congregación y de tu parte también, 
y las recibo con mucho amor y cariño; y también deseo las 
bendiciones para todos ustedes también allá en San Lucas, y 
todos los hermanos en Guatemala, y todos los hermanos en 
toda la América Latina y el Caribe.
 Y ya hoy estarán en Ciudad Guatemala con nuestro hermano 
Eduardo Cubur, y todos los hermanos allí, tanto de Guatemala 
como los visitantes, ministros y hermanos de diferentes países 
también.
 Pedimos a Dios que sean actividades de grande bendición y 
crecimiento espiritual para todos los que asistan y todos los que 
estarán conectados también con esa actividad.
 Que Dios me los bendiga, los guarde; y continúen pasando 
un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
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 ¿Dónde fue? En Elías, ahí sí Dios respondió.
 ¿Y qué se estaba hablando allí, escuchando allí? La voz de 
Elías, la Voz de Dios en Elías.
 Podrán hablar muchos, podrán decir, y predicar y decir 
muchas cosas: ahí no está la Voz de Dios.
 La Voz de Dios está (como les dije ahorita, hace unos 
minutos), la Voz de Dios está en el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa, la Voz de Dios está en La Gran Carpa Catedral, la Voz 
de Dios está en el instrumento, la Voz de Dios está en la Deidad 
revelada al pueblo.
 “CAMINANDO CON LA DEIDAD”�
 Ha sido para mí un gran honor y un privilegio.
 Y esto, subimos este audio rápido; para que todos lo 
escuchen y sepan y caminen al lado de la Deidad; lo cual los 
llevará rumbo directo a la Casa del Padre celestial, a la Cena 
de las Bodas del Cordero. Están invitados y hemos recibido la 
invitación, y le hemos dicho: “Pues me seguiré preparando para 
estar allá. Allá nos veremos”.
 Será un momento glorioso, el cual todos anhelamos; por 
consiguiente, sigamos caminando con la Deidad, al lado de la 
Deidad.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Santiago, ¡ninguna va a caer en tierra! Como ellos hablaron: 
¡así se está cumpliendo y se seguirá cumpliendo!
 Esa Palabra nunca yo la voy a dejar caer en tierra. Se va a 
cumplir al pie de la letra, como está siendo cumplida.
 Y veremos al final dónde es que ese Fuego prendió esa 
leña, dónde era que estaba ese Fuego ardiendo: en el corazón, 
en el alma, de cada escogido, dándole ese avivamiento; que 
ese Fuego nadie lo va a apagar, jamás será apagado.
 Ese Fuego hará la Obra por la cual Dios ha estado, esa 
Deidad ha estado, en medio del pueblo; para que alrededor de 
esa Palabra sean transformados.
 Todo es sencillo, pero es grande.
 Lo que el hombre llama grande, Dios lo llama sencillo 
([WMB] “necio” usa el hermano Branham en una parte)24. Y 
lo que el hombre llama necio, o sencillo, Dios entonces eso lo 
llama grande.
 Hay que ver y colocarse en la posición de Dios, cómo lo ve 
Dios; no cómo lo ve el pastor Fulano de tal, o el otro o el otro; 
cómo lo ve Dios.
 Hay una sola Voz. Por eso las demás voces no se escuchan. 
Y usted dice: “Pero si es que está hablando”. Sí, está hablando 
es un hombre.
 Allí (¿viste?, ¿vieron?) no se oía ninguna voz.
 “Pero si estaban gritando, y aquel decía tal cosa y tal cosa”, 
pero no se oía voz; la Voz de Dios no estaba allí. Podía hablar 
un montón de ministros, un montón de pastores allí, profetas 
de Baal y todo, y después la Escritura dice: “No había ninguna 
voz”; porque no estaba la Voz de Dios allí.
 Y la Voz de Dios siempre habla por medio de un profeta; por 
lo tanto, no tenía Dios allí un instrumento.

24  Los Sellos, pág. 214, párr. 115

Viernes, 6 de octubre de 2023
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

Un ministerio de alma a alma
Dr. José Benjamín Pérez

Es la Obra rápida - más rápida que se ha hecho, yo creo que 
en la historia.
 Y ¿tú sabes que ayer…?, estaba contestando una petición 
de un hermano, escribiendo…
 Y es el tiempo en donde el ministerio opera todas las áreas 
que impacta al ser humano, desde… cubre desde cuando el 
hermano William dijo: [WSS] “Aquí hay que, desde barrer hasta 
viajar”; cubre…
 Mira, ¿cómo puede un ser humano tener el ministerio, y 
poder manejar eso de tal manera que puede obrar con diferentes 
sentimientos?
 Porque puede estar dirigiendo el proyecto, La Carpa (vamos 
a decir), la construcción (una de las áreas); y a la misma vez te 
puede estar llamando alguien para pedir oración, y ahí entra un 
sentimiento que es distinto.
 Otro, una noticia de alegría, y de momento tienes que 
cambiar el switch y poner el sentimiento de alegría; pero estabas 
compungido por algo que habías dicho y habías sentido, y 
habías expresado ese amor hacia esa persona para levantarle 
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el ánimo y seguir adelante.
 Pero otro, por otro lado también, diciéndote que tiene gozo 
porque algo se… nació un bebé (o algo…), y entonces cambia 
a felicitarlo y decirle: “¡Gloria a Dios, qué bonito!”.
 Y acabaste de decir: “Lo lamento, de…”.
 Y después: “¡Tienes que buscar el material para tal cosa! 
No, hazlo así, búscalo de tal manera; hazlo así”.
 Y después te puede cambiar: “Mira, tienes que ir a comprar, 
acuérdate, para la casa, tal cosa”.
 En menos de cierto tiempo se reúnen tantos sentimientos, 
que yo creo que un ser humano en esta Tierra fue el único 
que lo hizo, y fue Jesús: cuando llevó todos los pecados de 
todo el mundo y tuvo que correr en Él, en Su ministerio, tantos 
sentimientos en Su vida.
 Tanto así que Dios entonces tuvo que… cayó sobre Él el 
castigo; pero a la misma vez dio felicidad y dio amor con esa 
Obra que hizo. Se reunieron todos los sentimientos en Él.
 Si se reunieron todos los ministerios, automáticamente se 
reúne todo lo que conllevan todos esos ministerios:
 ¿Hay un profeta sufrido? Jeremías (creo que es). ¿Hay un 
profeta tal? Tal. Lo reunió Jesús.
 Y Dios viene en este tiempo y cumple lo mismo: en uno 
también se reúnen todos los profetas; y en carne propia se 
están viviendo todos esos ministerios, todos esos sentimientos 
y todas esas emociones.
 Y tú terminas el día, y dices: “Oye, hice una trayectoria hoy 
entre esto, esto y esto y esto; casi recorrí todos los sentimientos 
de todo el ser humano”.
 Y después uno recuerda cuando él dice: [WSS] “Es que el 
ser humano es alma, espíritu y cuerpo”. Pues mira, ahora es 
que se están cumpliendo esas tres etapas en todos los ámbitos; 
Dios está cumpliendo eso en ese ministerio.

Caminando con la Deidad 223

¡Es un redimido!, es uno de vuestros hermanos); otros pueden 
tomarlo y andar con Él. Esa es la diferencia.
 228 Como fue hecho en cada edad, la Deidad velada 
en carne humana. Fíjense, Él lo hizo. Los profetas eran 
la Deidad velada. Ellos eran la Palabra de Dios (¿es 
correcto eso?), velada en carne humana”.

[JBP] ¿Dónde fue que leímos…?

 1114 - “[227] … otros pueden tomarlo y andar con Él”.

[JBP] De ahí fue que… Podemos tomar ese tema: “CAMINANDO 
CON LA DEIDAD”.
 “CAMINANDO CON LA DEIDAD”�
 Ha sido para mí un privilegio grande poder platicar estas 
palabras, hoy lunes, 9 de octubre de este año 2023.
 Y es bueno que lo difundan y que llegue a todos los hijos 
de Dios estas palabras, para que estén conscientes en dónde 
están parados, y no se dejen engañar del enemigo; y vean la 
Luz, vean a la Deidad, en este tiempo final obrando en medio del 
pueblo; y no sigan a esos que tienen las linternas (que ya pronto 
se les apagarán); reflejos, luces, que no los están conduciendo 
a ninguna parte de las promesas, sino a la gran tribulación.
 Y eso hay que decirlo, para que después no digan: “A mí 
no me dijeron nada”. Y vuelvo y lo repito, para que después no 
digan: “A mí no me dijeron nada”.
 Se los he venido diciendo varios meses ya. Porque no es 
una alerta para que se asusten, ni metiendo miedo, ni nada por 
el estilo; es la realidad.
 Porque las palabras del precursor de la Segunda Venida del 
Señor: el reverendo William Marrion Branham, y las palabras y 
el Mensaje de nuestro poderoso Ángel Mensajero William Soto 
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será forzada a dejar de seguir predicando la Palabra de 
Dios”.

[JBP] Y ahí sigue hablando de la marca de la bestia, el número 
y la marca y todo; lo cual forzará a todas esas iglesias a que 
obtengan esa marca y su número, o sea, haciendo la voluntad 
del diablo.
 Y ya esa apretura que estaría enfocada a la Iglesia-Novia, 
se tornará después en persecución al resto de las vírgenes: a 
las vírgenes fatuas, y al pueblo hebreo también.
 Todo se está cuajando (¿o qué palabra más…?), 
acomodando.
 (Acá le dicen: “Estamos cuajando esto para que…”. O 
cuando uno está haciendo una olla de sopa: “Esto se está 
cuajando bien”. No sé si en otros países qué signifique, pero acá 
no significa algo malo, vamos a decir. Aunque hay palabras que 
a veces hablamos y que por allá, en esos países, no significan 
algo bueno; pero ellos comprenden que [hay] diferentes 
significados de las palabras).
 Pero vean, todo se está acomodando para que Dios cumpla 
lo que Él prometió.
 Pero lo hermoso y lo importante, y lo que nos llena de 
alegría, de regocijo, es que hay un pueblo caminando con la 
Deidad. Así empezamos, con ese escrito: que habrá un grupo 
que… ¿Cuál fue? El de la cita, para leer esa cita tal cual: 1114 
del libro de Citas:

 1114 - “227 Eso es lo que siempre hace el Evangelio. 
Abre los ojos de algunos, revela la Verdad a algunos, 
mientras ciega a los otros; tiene un doble significado. 
Algunos pueden tomar a ese Hijo y mirar directamente a 
Él, y quedarse ciegos ([JBP] vean, está hablando de ese Hijo. 

Un ministerio de alma a alma 35

 Con razón es el hombre que, además de Adán (que lo tuvo), 
lo tuvo Jesús, pero ninguno de los dos se lo comió; pero ese que 
se lo come, él puede llevar a cabo esa Obra, porque sabe el 
contenido de los nombres que están ahí: sabe los sufrimientos 
y las aflicciones que cada uno tiene; por lo tanto, va a saber 
sobrellevar todas esas emociones; ¡porque los conoce!
 Tiene el Título, lo tiene adentro; y puede entonces obrar ese 
hombre, ese instrumento, en favor de la Iglesia, de la Iglesia-
Novia, por la cual Él vino. Los conoce a cada uno de ellos.
 Pero estuve meditando eso ayer: de cómo todo eso -  ese 
sentimiento y esas emociones, cómo uno puede aguantar.
 Porque tú puedes estar aquí alegre, pero a los 5 minutos 
puede esa alegría cambiarte en tristeza, en lloro; y entonces 
estás llorando, en sentimiento uniéndote con ese sentimiento 
de ese hermano; y después te llama uno con un regocijo, y tú 
tienes que mostrarle y expresarle que estás alegre, ¡y acabas 
de terminar con un sentimiento de tristeza!
 No es fácil, pero se puede; y Dios ha estado ayudando a uno 
en todo. Pero son emociones que hay que saberlas controlar. 
Cualquiera sale corriendo loco, porque es algo que uno logra 
penetrarse y entrar…
 Vea, y ahí está funcionando el alma. Cómo Dios, en el Lugar 
Santísimo pues está Su presencia, y entra ahí, al alma de cada 
escogido; y entonces lo comprende, lo entiende, y sabe lo que 
está pasando; porque está obrando de alma a alma, de teofanía 
a teofanía.
 Es un tiempo de hablar de tú a tú, pues, ¡si estamos en el 
tiempo de ver cara a cara!
 Bueno, eso quería grabarlo para tenerlo en… grabado, para 
que quede esa parte de lo que es el ministerio de este tiempo, 
y las etapas que pasa, y el proceso que pasa en cuanto a alma, 
espíritu y cuerpo, en favor de los escogidos, de la Novia.



Un ministerio de alma a alma36

 Viernes, 6 de octubre de este año 2023. Estas palabras de lo 
que es el ministerio final, el ministerio de Moisés y Elías, con el 
Título de Propiedad, el cual tiene en su ser, porque se lo comió; 
y tiene ahí los nombres de aquellos de los cuales Él ha venido 
a buscarlos para llevárselos a la Casa del Padre celestial, a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
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[JBP] Recuerden que aquí tiene doble significado: se cumplió 
en el hermano Branham, y se cumple en uno de los Dos Olivos, 
que es el quinto Elías; porque viene y aparece al final de la 
Dispensación de la Gracia. Es un entrelace lo que Dios está 
haciendo ahí en ese momento.

 571 - “[368] Por supuesto, él plantará la semilla de la 
Biblia entera, desde la serpiente al mensajero en la Lluvia 
Temprana. (…)
 [370] Entonces en la Lluvia Tardía allí vendrá hacia 
adelante un Monte Carmelo, una confrontación. ¡La 
Biblia cumplida al pie de la letra! Juan el Bautista, 
‘Su mensajero ante Su rostro’, en Malaquías 3, plantó 
una lluvia temprana y fue rechazado por las iglesias 
(las denominaciones - los fariseos y saduceos) en su 
día. Jesús vino y tuvo la confrontación del Monte de 
la Transfiguración. Este precursor de los últimos días 
sembrará para la Lluvia Temprana. Jesús será la 
confrontación entre denominaciones y credos (la cual 
es Su Palabra). Cuando Él venga, la confrontación – el 
Rapto de Su Novia”.

[JBP] Cuando Él venga, vea, habrá esa confrontación; cuando 
se abra ese Séptimo Sello, ese disturbio religioso. ¿Para qué? 
Dice: “Para el rapto de la Novia”. Por eso es que vuelve a haber 
esa confrontación, ese reto, en el Monte de Sion, que es la 
Iglesia.

 571 - “[370] La primera fue el Monte Carmelo; la 
segunda fue el Monte de la Transfiguración; la tercera 
será el Monte de Sion. (¡Gloria!). (…)
 372 Yo creo que algún día la Novia verdadera de Cristo 
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edad… Por eso él dice: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse (¿qué dice después?), entonces lo 
coronaremos como Rey de reyes y Señor de señores”23.
 Es algo grande lo que está pasando, pero a la misma vez 
tan sencillo.
 50 años después le dan un golpe así a Israel, cuando está ya 
en el ciclo divino para el establecimiento del Reino del Mesías, 
el establecimiento del Trono de David.
 Vamos a ver lo que sigue aquí diciendo… Vamos, miren, 
vamos a leer un poquito antes; empezamos en cierta forma. 
Dice, ahí mismo, en la página 66 (a la izquierda) arriba del 
párrafo 571. Vamos a irnos un poquito antes, porque miren lo 
que dice aquí; dice [Citas]:

 571 - “[368] Dios ha prometido Malaquías 4 para este 
último día. Y Malaquías 4 todavía no ha sido cumplido, 
pero ello tiene que ser cumplido, pues ello es una Palabra 
germinada de Dios, hablada a través de Malaquías, el 
profeta. Jesús se refirió a ello. Eso debe ser precisamente 
antes de la Venida de Cristo la segunda vez. (Escuchen 
con suma atención ahora). Toda Escritura que no ha sido 
cumplida, tiene que ser, antes de ese tiempo. La Biblia 
debe ser acabada – ser acabada. La dispensación gentil 
debe ser acabada con la edad de la Iglesia cuando este 
mensajero ungido llega ([JBP] ¡¿Escucharon eso?! Cuando… 
La dispensación gentil se acaba ¿con qué? Con la llegada de 
ese mensajero ungido). Por supuesto, él plantará la semilla 
de la Biblia entera…”.

23  Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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metió entre los gentiles, y lo dejó escondido ahí metido entre los 
gentiles. Y allá pensaban que estaba allá, en ese tiempo.
 Lo que ocurrió en el 1940 también.
 Vean, tratando de dar un golpe y eliminar al instrumento de 
Dios.
 Y vean, ahora, ya con lo que se ha estado hablado, vean 
cómo el enemigo también trata de picar adelante (como decimos, 
“picando adelante”, “picar adelante”; o sea, “picar adelante” es 
tratar de dar el paso primero); porque algo se está moviendo en 
el Programa Divino.
 Y Ese al cual él le hará la guerra, él sabe que está en la 
Tierra; y él sabe que está revolucionando almas, está impactando 
almas con un avivamiento.
 Dice: “Algo está pasando en medio de la raza humana que 
no se ha visto”.
 Y ya, vean que cuando es arrojado del Cielo, que dice:

 [Los Sellos, pág. 146]
 [192]. Y al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo y 
se encarna en un hombre, el Espíritu Santo sube y viene 
encarnado en un hombre.

 [JBP] Eso no podía haber ocurrido mientras la Dispensación 
de la Gracia estaba abierta; porque él era el acusador, que los 
acusaba a los hijos de Dios día y noche.
 Cuando Él sale del Trono de Intercesión, como va a ir allí a 
un Trono de Juicio a acusar ¿a quién? Dijo: “¡A juyir!, por aquí 
yo me voy”.
 Es lanzado, vean, es sacado de ahí (estamos hablándolo 
así para que…; los niños también lo entienden de esa manera); 
pero vean, es lanzado del Cielo, y es cuando se encarna.
 Y es cuando ese Espíritu Santo que viene de edad en 
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escapó de la vista; pensaba que lo tenía.
 Estuvo haciendo intercesión allí en el Cielo; ha hecho esa 
Obra de Redención. Y luego, al llegar el ciclo divino [en] que ya 
era hora de tomar el Título y abrirlo (porque ya el último escogido 
había entrado), entonces, como ya había hecho ese llamado, ya 
había estado ese llamado para que alguien tomara el Libro…
 No se había hallado a ninguno digno, porque estaba en el 
Trono de Intercesión. Pero se llegó el momento en que ya ese 
último fue echado en el Cloro, en la Sangre del Señor.
 Ahí Él sale, toma el Título, lo abre y lo entrega… En 
Apocalipsis 10 baja, desciende ese Ángel Fuerte, y se lo entrega 
a un hombre.
 Pero miren, la lucha por ese Trono: el Trono de David…, 
miren, en el 73 hubo algo bien marcado allí en Israel. Ellos se 
venían - el enemigo se venía sospechando que algo iba a ocurrir 
ese próximo año: en el 74, algo iba a comenzar en el Programa 
Divino.
 50 años después, dicen que esto que está pasando hoy, en 
estos días, en Israel (vean, siempre es por la lucha por el Trono 
de David), ocurre ya en una escala mayor; porque ya esto se 
salió de contexto, o se salió ya…; esto fue algo terrible, lo que 
pasó en estos días en Israel.
 Pero vean cómo el enemigo sabe ya que algo está 
ocurriendo, y vuelve y trata de dar un golpe; porque miren, 
hablándolo, vamos a decir, a… Y ya él sabe que el que se va a 
sentar ahí en el Trono está ya por reclamarlo.
 Allá ocurrió lo mismo, en ese tiempo (y vean cómo las 
Escrituras vuelven a cumplirse); pensaba que en… allá… Vean 
cómo Dios lo ocultó; porque él dice que… ¿De dónde es que 
viene el Jinete del caballo blanco? Del occidente22; o sea, lo 

22  [Citas, pág. 166, párr. 1485: 65-1128M “El único lugar provisto por 
Dios para la adoración”, párr. 6]
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TERCERA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas o internet en 
diferentes lugares, y también acá en Puerto Rico; allá en Ciudad 
de Guatemala, la congregación que pastorea el reverendo 
Eduardo Cubur, en donde se encuentra el misionero Miguel 
Bermúdez Marín, y todos los ministros y hermanos de diferentes 
lugares de Guatemala, y también de los diferentes lugares de 
Centroamérica, y también de algunos países que han viajado a 
estas actividades que está llevando a cabo el misionero Miguel 
Bermúdez Marín en este fin de semana, hoy viernes 6 de octubre 
de este año 2023; y también el día de mañana y el domingo, en 
donde también estará allí el misionero Miguel Bermúdez Marín.
 Que Dios les bendiga grandemente a todos, y en esta 
ocasión nos permita ver este tema que tenemos para hoy:
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Viernes, 24 de abril de 2009
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Escritura: San Lucas 2:8-14
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[Dr. José B. Pérez] Y buscamos en el Evangelio según San 
Lucas, que es la Escritura que él leyó allí, capítulo 2, verso 8 al 
14; quiero leer esta porción, para que anoten allí lo que él allí 
dibujó y escribió - o dibujó más bien. Capítulo 2 del Evangelio 
según San Lucas, verso 8:

 8 Había pastores en la misma región, que velaban y 
guardaban las vigilias de la noche sobre su rebaño.

 9 Y he aquí, se les presentó un 
ángel del Señor ([JBP] y ahí dibuja 
una Estrella de David), y la gloria del 
Señor los rodeó de resplandor; y 

tuvieron gran temor.
 10 Pero el ángel les dijo: No temáis; porque he aquí os 
doy nuevas de gran gozo, que será para todo el pueblo:
 11 que os ha nacido hoy, en la ciudad de David, un 

Salvador, que es CRISTO el Señor.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David 
también.

 12 Esto os servirá de señal: Hallaréis al niño envuelto 
en pañales, acostado en un pesebre.
 13 Y repentinamente apareció con el ángel una multitud 
de las huestes celestiales, que alababan a Dios, y decían:
 14 ¡Gloria a Dios en las alturas,
 Y en la tierra paz, buena voluntad para con los 
hombres!

NUEVAS DE GRAN GOZO
PARA LA PRIMERA Y SEGUNDA VENIDA DE CRISTO
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 57121 - “[370] Entonces en la Lluvia Tardía allí vendrá 
hacia adelante un Monte Carmelo, una confrontación. 
¡La Biblia…!”.

[JBP] Recuerden que la bestia, la imagen de la bestia, el papa, 
con todo ese Concilio Mundial de Iglesias, le estará haciendo la 
guerra al Jinete del caballo blanco.
 Y [en] esa confrontación será [en] la que ahí se decide el 
futuro de la Tierra, de la humanidad; en donde Apocalipsis 17, 
vean, ese enfrentamiento que el Jinete del caballo blanco de 
Apocalipsis 19 estará teniendo con esos diez reyes…
 (Busquen Apocalipsis 17 también, para que lo tengan ahí).
 Vean, toda esa Escritura de Apocalipsis 17, 19, ese es ese 
enfrentamiento, es ese reto; porque ya ahí está en juego el 
Reino del Mesías, del Trono de David, del Hijo de David.
 Y el que obtenga ese Trono… (¡olvídate, que ahí es que…!).
 Ya el diablo sabe que la Primera Venida… o (vamos a 
decir) que, en el tiempo de Jesús, que fue el cumplimiento de la 
Primera Venida, [que] algo ocurrió allí.
 No que sepa que allí estuvo llevándose a cabo algo, porque 
él no es - él no sabe nada del Programa Divino; pero sí conoce 
que algo pasó allí, cuando él dijo: “Lo tengo aquí en la Cruz, ya 
está ahí eliminado”.
 Vea, fue arrebatado ese Hijo al Cielo, y allí está haciendo 
intercesión durante esos dos mil años; estuvo haciendo esa 
Obra.
 Y ya luego, al salir —lo cual ya ocurrió—, tomando el Título 
de Propiedad, abriéndolo, y trayéndolo a la Tierra y entregándolo 
a un hombre: ya Él se le escapa… porque esa Obra que Él llevó 
a cabo por dos mil años y un poco más… Y se le fue, se le 

21 [Cita 571: 62-0318 “La Palabra hablada es la Simiente original, Parte 
2”, párrs. 368, 370, 372]
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es un juego. Esto es más serio de lo que la gente se piensa.
 Están jugando a ser ministros, y jugando a ser religiosos; y 
eso no se trata de ser religiosos. Sino se trata de la Fe de Rapto; 
se trata de lo más importante que Dios prometió darle al pueblo; 
y con eso no se puede jugar.
 No puede el pastor, el ministro o un líder jugar con esa 
promesa con un individuo.
 Luego le vendrán a decir: “Pero ¿por qué tú nos llevaste 
por este camino? ¡Mira donde estamos ahora! ¡Nos perdimos 
el rapto!”. Bueno, para eso se estaban preparando: para la gran 
tribulación. Cada uno se va a preparar para lo que va a recibir.
 Por eso ahora no se puede luchar ni ponerse a discutir con 
nadie. La vindicación final…
 Mira, estaba Elías allí tranquilito: “Hagan lo que quieran 
hacer, invoquen lo que quieran invocar; digan lo que quieran 
decir”.
 Esto no va a detenerse por lo que yo diga. Ahora, eso va 
a seguir, y ustedes van a seguir viendo todo continuamente, 
porque tiene que ser así.
 Tiene que haber algo que es falso, que está representando 
eso que es verdadero. Si hay algo falso, pues es porque tiene 
que haber uno verdadero.
 El que es verdadero se quedará como Elías: “Déjalos que 
se corten, se estasajen, se desesperen, se…”.
 Nosotros seguimos escuchando la Voz de Dios, seguimos 
caminando al lado de la Deidad; caminando al lado de Ella y 
escuchando de Ella lo que nos está hablando; lo que fue dicho 
que estaría ocurriendo en este tiempo.
 Todo se está cumpliendo como es. Pero aquel que no tiene 
esa percepción profética, jamás lo va a ver.
 Libro de Citas, página 65, párrafo 571:

Estudio Bíblico #348 41

EL QUE CONOCE EL TIEMPO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Martes, 15 de septiembre de 1998
El Salvador
 En el tiempo en que Jesús nació hubo unos pastores 
que con sus ovejas estaban velando, vigilando, cuidando 
las vigilias de la noche y cuidando a sus ovejas.
 Ahora vean, estaban en vigilancia, despiertos, aquellos 
pastores; y recibieron al Arcángel Gabriel con Su poderoso 
Ejército, cantando y anunciándoles las Buenas Nuevas 
de la Venida del Mesías: Allá en Belén de Judea, en un 
establo, allá en un pesebre, allí encontrarían al Mesías.

[JBP] Es el escrito que leímos hace poco (o sea, no hace mucho), 
de Gabriel ahí comandando ese coro, al frente de esos ángeles; 
de ese escrito que él hizo allí referente al Arcángel Gabriel1.

[Dr. José B. Pérez] Miren en la página 18 del Compendio 
de “ÁNGELES”2, que es un folleto de extractos del tema 
“ÁNGELES”; en la página 18 nos dice:

 [20] Si tomáramos un viaje en esta noche hacia el 
Cielo, y me encontrara con el padre Abraham, y le dijera: 
“Abraham, ¿cuál es la cosa más gloriosa que jamás has 
conocido? ¿Cuál es la cosa más esencial que jamás has 
conocido?”.

1 Estudio Bíblico #325, 2023/jul/16-2 (domingo), pág. 25 (f), pág. 141 
(T3): [WSS] «En el nacimiento de Jesús hubo cánticos por Gabriel y su 
coro de ángeles».
2 60-0304 “Sediento por vida”, párr. 20
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 Abraham me diría: “La vida 
eterna” ([JBP] él escribe allí): 
[WSS] «la vida eterna».

 Entonces tomaríamos otro viaje y nuevamente iríamos, 
y llegaríamos con el gran Arcángel Gabriel, el cual es el 
mensajero del Pacto para la gente judía, y está parado a 
la diestra de Dios ([JBP] y escribe): [WSS] «Gabriel a la 
diestra de Dios», uno de las órdenes más altas de Ángeles 
en el Cielo. Y yo le diría: “Gabriel, 
eres un Ángel poderoso. Eres 
amado de Dios, y has estado aquí 
por tiempo incalculable; y quizás 
conozcas todo con respecto al 
Cielo, donde cada cosa está 
ubicada, por cuanto eres uno de 
los Ángeles a la diestra de Dios. 
Y conoces todos los secretos del 
Cielo. Tocaste la Trompeta en la 
Primera Venida del Señor Jesús. 
Anunciaste Su Primera Venida, y 
anunciarás Su Segunda Venida, 
por lo tanto debes ser un hombre o un Ángel poderoso”.

[JBP] Y ahí debajo de [WSS] «Gabriel a la diestra de 
Dios» escribe: [WSS] «anunció». Luego escribe: [WSS] 
«Trompeta». Y luego escribe: [WSS] «anuncia la 2da 
Venida de Cristo».

 [20] “Te quiero hacer esta pregunta: En todos los 
tesoros de Dios, ¿cuál es la cosa más tremenda que has 
hallado en todos Sus tesoros?”.
 Puedo ver a Gabriel enderezándose en forma muy 
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iba a llover, y no llovió20, ¿no va a encenderle allí la leña?, ¿no 
le va a dar a él allí la vindicación de que él es Su profeta? ¡Claro 
que sí!, por la Palabra hablada.

 38 Entonces cayó fuego de Jehová, y consumió el 
holocausto, la leña, las piedras y el polvo, y aun lamió el 
agua que estaba en la zanja.
 39 Viéndolo todo el pueblo, se postraron y dijeron: 
¡Jehová es el Dios, Jehová es el Dios!
 40 Entonces Elías les dijo…

 [JBP] Porque así cualquiera. Si ya lo ven: “Ah, ahora ese 
es”; pero mira lo que les pasó a todos ellos.

 40 Entonces Elías les dijo: Prended a los profetas de 
Baal, para que no escape ninguno. Y ellos los prendieron; 
y los llevó Elías al arroyo de Cisón, y allí los degolló.

 [JBP] A todos esos líderes, mira lo que les espera; lo cual… 
Vean, el pueblo sí creyó; porque ahí no dice que llevaron a…, 
sino que fueron los…: “Atadme a todos los profetas de Baal y 
llevadlos allá, que no escape ni uno”, y allí los degolló.
 Y ahí luego viene esa grande lluvia que ahí nos muestra 
luego, en ese capítulo 18, del verso 41 en adelante [1 Reyes].
 La cita del… mira a ver si está la cita también del… la que 
leímos del monte Carmelo, del reto, para ir un poquito antes (ahí 
de esa cita), que no leímos ayer.
 Ahora, vean cómo Dios no puede ser tentado y tentar a 
Dios, porque a alguien le place que muestre cosas.
 Dios no está para complacer a nadie, ni para jugar. Esto no 

20  1 Reyes 17:1-7
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 34 Y dijo: Llenad cuatro cántaros de agua, y derramadla 
sobre el holocausto y sobre la leña. Y dijo: Hacedlo otra 
vez; y otra vez lo hicieron. Dijo aún: Hacedlo la tercera 
vez; y lo hicieron la tercera vez,
 35 de manera que el agua corría alrededor del altar, y 
también se había llenado de agua la zanja.
 [JBP] Tres veces lo hizo Elías ahí, y:
 36 Cuando llegó la hora de ofrecerse el holocausto, se 
acercó el profeta Elías y dijo: Jehová Dios de Abraham, 
de Isaac y de Israel, sea hoy manifiesto que tú eres Dios 
en Israel, y que yo soy tu siervo…

 [JBP] Ahí volvió a mencionar el Yo SoY: el William. Cuando 
él me dijo que el Nombre estaba sobre la montaña, y luego me 
rectificó, me dijo: [WSS] “William”19.
 Pero todo eso… Recuerden, Will es “el Ser”, el… ¿Cómo es 
que él escribió allí en el…? El «Yo Seré», o «El Ser». «El Ser». 
Y «Yo SoY». “Seré el que SoY”.
 Y…:

 37 Respóndeme, Jehová, respóndeme, para que 
conozca este pueblo que tú, oh Jehová, eres el Dios, y que 
tú vuelves a ti el corazón de ellos.
 38 Entonces cayó fuego de Jehová…

 [JBP] Eso fue una plática entre él y Dios.
 Todo lo que Elías pidió, Dios se lo concedió. Si le dijo que no 

19  Citas, pág. 101, párr. 879: 63-0623M “Parado en la brecha”, párrs. 
141-153 / Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/
jun/04 (sábado), págs. 35-36 (f), págs. 89-90 (T1) / Estudio “Las siete 
dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 43-46 (f), págs. 89-92 (T1)
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atenta, y diciendo: “Lo más 
grande que he hallado entre 
los tesoros de Dios desde que 
me creó a mí, es la Vida ([JBP] 

y escribe): [WSS] «la vida eterna». Dios me hizo para que 
pudiese vivir eternamente, por la eternidad. Y la Vida es 
lo más grande que hay”.

[JBP] Ahora vean, aquí el hermano Branham nos dice que 
Gabriel anunció la Primera Venida del Señor; y dice: [WMB] 
“Anunciarás Su Segunda Venida”.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas también está allí esa 
porción. Si la quieren tener también, para que la tengan: la 
página 33. Dice párrafo 282:

 2823 - “[18] Y parado allí estaba un Ángel: El poderoso 
Gabriel. Él es un mensajero a los judíos. Recuerden, 
Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo, el Ángel 
Gabriel anunciará la Segunda Venida de Cristo. La Biblia 
lo dijo así”.

[JBP] Y escribe allí:
[WSS] «Gabriel = anuncia la 2da Venida de Cristo».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL QUE CONOCE EL TIEMPO”]:

3 [Cita 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 18] [Compilación 
de extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su 
Iglesia”, pág. 25]
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 [WSS] Y algunas personas quizás pensarían: “Bueno, 
yo estoy esperando la Venida del Mesías; y cuando Él 
llegue, Él estará predicando así y así”. Pero miren, cuando 
llegó ([JBP] o sea, cuando llegó el cumplimiento del Mesías) 
estaba llorando, quizás, en el pesebre. Todo depende en 
qué parte, en qué tiempo, en qué etapa de la vida del 
Mesías la persona lo iba a encontrar.
 [JBP] Unos lo pueden encontrar desde que nació; lo que 
dice acá; dice:
 [WSS] Fueron bienaventurados los que pudieron 
ver al Mesías desde Su llegada aquí en carne humana 
a la Tierra. Y fueron María, José y aquellos pastores, y 
los magos después (dos años más o menos después de 
Su nacimiento)4, y así por el estilo; muy pocas personas 
pudieron ver al Mesías desde Su llegada a la Tierra.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “¡POR QUÉ TUVIERON QUE 
SER PASTORES!”5, allí nos relata el hermano Branham en la 
página 6, en donde nos dice:

 18 Y allí hay una gran lección que quizás alguna vez yo 
deseo poder traer a Tucson, de aquellas madres hebreas 
dando a luz a aquellos infantes. Cuando ella gemía, en los 
dolores de parto del infante, ella decía el nombre del bebé, 
y eso posicionalmente lo ponía en la tierra prometida, su 
tribu ([JBP] y escribe al lado): [WSS] «el nombre del bebé». 

Lo admirable de esto [es que] toda la Palabra de Dios 
concuerda correctamente junta. Si no concuerda entonces 

4 San Mateo 2:1-12
5 64-1221 “¡Por qué tuvo que ser pastor!”, párrs. 18, 31-38
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 1 Reyes 18:26
 26 Pero no había voz, ni quien respondiese; entre tanto, 
ellos andaban saltando cerca del altar que habían hecho.

 [JBP] Eso representa también: en los púlpitos, saltando y 
brincando a ver si Dios les da alguna vindicación a ellos. ¡Jamás 
la tendrán!

 27 Y aconteció al mediodía, que Elías se burlaba de 
ellos, diciendo: Gritad en alta voz, porque dios es; quizá 
está meditando, o tiene algún trabajo, o va de camino; tal 
vez duerme, y hay que despertarle.
 28 Y ellos clamaban a grandes voces, y se sajaban con 
cuchillos y con lancetas conforme a su costumbre, hasta 
chorrear la sangre sobre ellos.
 29 Pasó el mediodía, y ellos siguieron gritando 
frenéticamente hasta la hora de ofrecerse el sacrificio, 
pero no hubo ninguna voz, ni quien respondiese ni 
escuchase ([JBP] como a las 3:00 de la tarde, más o menos).
 30 Entonces dijo Elías a todo el pueblo: Acercaos a 
mí. Y todo el pueblo se le acercó; y él arregló el altar de 
Jehová que estaba arruinado.
 31 Y tomando Elías doce piedras, conforme al número 
de las tribus de los hijos de Jacob ([JBP] ahí están las doce 
tribus: los dos palos en la mano del profeta), al cual había sido 
dada palabra de Jehová diciendo, Israel será tu nombre,
 32 edificó con las piedras un altar en el nombre de 
Jehová ([JBP] en el Nombre de YHWH); después hizo una 
zanja alrededor del altar, en que cupieran dos medidas de 
grano.
 33 Preparó luego la leña, y cortó el buey en pedazos, y 
lo puso sobre la leña.
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pueblo hebreo, saben que eso es la vindicación final de lo que 
ellos están recibiendo ahora; y no están buscando señales ni 
maravillas.
 El que busca señales y maravillas son los hebreos y, por 
consiguiente, también las fatuas, los manufacturados, y todos 
esos grupos.
 Y ya uno va viendo ahí…, el pueblo de Dios va viendo a qué 
grupo va perteneciendo cada persona; ellos mismos se están 
colocando en el grupo que les corresponde.
 Los escogidos están firmes en el lugar y en la posición que 
les corresponde a ellos, que es el recibir esa Fe de Rapto. Los 
milagros, para ellos, eso ya es más adelante.
 ¿Que se están cumpliendo también milagros físicos de 
sanidades, que también son para ellos? ¡Pues claro que sí! Día 
a día Dios obra en cada individuo, tanto sanidad espiritual como 
sanidad física.
 Pero refiriéndose a una vindicación así, como fue vista: que 
entran por un lado y salen sanos, ya eso es al final.
 Y aun así, cuando eso ocurra, muchos no van a creer:
 —“Eso es que tienen un chanchú ahí dentro”, o:
 —“Eso es que le pagaron a aquel. Salió otro y le pusieron 
una peluca”.
 ¡Así es!, así van a pensar muchos.
 —“Es la misma, pero esa yo creo que la voz no… se parece; 
esa no puede ser”.
 —“Esta se parece, pero es que yo como que la vi que entró, 
como que en la cama era más chiquita, y ahora parada se ve 
más alta; eso no puede ser”.
 Porque el que es incrédulo, olvídate, que va a ser incrédulo 
toda la vida; como el diablo, ese no hay quién lo cambie, y sus 
hijos tampoco.
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no es la Palabra de Dios que está mal puesta, son tus 
pensamientos que están mal puestos a la Palabra. Todo 
concuerda junto.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean cómo esas madres hebreas allí, 
ellas decían el nombre del bebé cuando nacían; y eso lo ponía 
posicionalmente en la tierra prometida, o sea, en su tribu.
 Él nos leyó también en este mensaje que vamos a escuchar 
hoy…, y quiero leer este parrafito para… y leer allí lo que él 
escribió. Dice, página 368 del libro de Los Sellos, dice:

 189. Por eso nosotros también estamos en angustias. La 
Novia está en angustia para dar a luz a Cristo Jesús. Todo 
está en angustia gimiendo, porque algo está a punto de 
acontecer. Y este Sexto Sello da lugar a todo eso. ¡Oh, 
hermano! Será un tiempo cuando acontecerán todos los 
terremotos, las estrellas caerán del cielo, habrá erupciones 
volcánicas, y en eso la Tierra se renovará. La lava volcánica 
brotará del centro de la Tierra y entonces se regará por 
todos lados mientras la Tierra gira.

[JBP] Y allí él escribe: [WSS] «La Novia con dolores de 
parto = el 6to Sello da lugar a eso, al parto».

[Dr. José B. Pérez] Y en el mensaje “DIOS ES SU PROPIO 
INTÉRPRETE”6, nos dice en la página 21:

 [122] ¿Pueblo, estamos nosotros esperando por el Hijo 
prometido? Levanten su mano. ¿Cree usted que es simiente 

6  64-0205 “Dios es Su propio intérprete”, párrs. 122, 126, 78-88
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de Abraham por estar en Cristo? 
Levanten su mano. Entonces, simiente 
de Abraham, ¡recibe tu señal! La señal 
no está allá en Babilonia, tampoco está 
allá en el mundo denominacional. Está 
aquí en vuestro medio, entre aquellos 
que no están en aquel enredo que hay 
allá afuera. ¡Créalo!

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «la señal».
Y la señal siempre es un profeta.

[JBP] Y en esa misma página abajo dice:

 126 Ahora, si el Dios de Abraham levantó a Jesucristo 
de los muertos, y ese Jesús prometió que en los últimos días 
la misma señal dada a Abraham… las que el Ángel (quien 
fue Dios en carne humana) hizo delante de Abraham, 
justamente antes de la llegada del hijo prometido, Jesús 
dijo que la misma cosa tomaría lugar hoy.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “EL QUE CONOCE EL TIEMPO”]:

 [WSS] Es que la gente pensaba que el Mesías vendría 
en tal forma que vendría en un platillo volador, en un 
carro de fuego; y algunos quizás pensarían que ya vendría 
grande. Otros, si pensaban que vendría pequeño, no 
comprendían cómo vendría.
 Pero las promesas, las profecías decían que vendría 
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un mensajero dispensacional. Y es la primera ocasión que el 
ministerio de Elías recorre ese camino dispensacional.
 Ahora miren, dice, verso 25:

 1 Reyes 18:25
 25 Entonces Elías dijo a los profetas de Baal: Escogeos 
un buey, y preparadlo vosotros primero, pues que sois 
los más; e invocad el nombre de vuestros dioses, mas no 
pongáis fuego debajo.
 26 Y ellos tomaron el buey que les fue dado y lo 
prepararon, e invocaron el nombre de Baal desde la 
mañana hasta el mediodía, diciendo: ¡Baal, respóndenos! 
Pero no había voz, ni quien respondiese…

 [JBP] No había voz, porque no estaba Dios obrando en 
medio de ellos. Y Dios obra por medio de un velo de carne. Por 
tanto, ese grupo no tenía la Voz de Dios; tenía la voz de hombre.
 Ese reto, miren, no es un reto de lucha ni de batalla, es de 
vindicación. Y muchos están deseando que se vea todo eso, 
cuando ya eso es para los judíos y para las fatuas; o sea, se 
están colocando ya en ese grupo.
 Vean cómo leímos que el hermano William nos había 
dicho que el escogido, la virgen prudente, iba a estar viendo 
esa segregación de esa labor que estaría llevando a cabo esos 
ministerios. Y cada grupo —sin darse cuenta— está colocándose 
en el grupo que le corresponde18.
 ¿Por qué los escogidos de Dios…? Miren la naturaleza de 
ellos: ellos lo que se enfocan es en la promesa de la Fe de 
Rapto; ellos saben que los milagros y maravillas son para el 

18  Estudio “El Ángel y la separación del trigo y la cizaña”, 2023/jun/28 
(miércoles), págs. 4-5, 16-17 (f), págs. 134-135, 146-147 (T5): RM 2005-
05-26 “La parábola del mayordomo fiel y prudente”
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obtener, ¡y es en La Gran Carpa Catedral!
 Hay un solo lugar que dijo que los Truenos iban a estar 
emitiendo sus voces, ¡y es en La Gran Carpa Catedral!
 En ningún otro lugar en el planeta Tierra se estaría 
cumpliendo esa promesa, en donde estaría el nombre que él 
estaba buscando16. Solamente en ese lugar.
 ¡Dejen de estarle vendiendo interpretaciones privadas, 
interpretaciones al pueblo, llevándolos directito a la gran 
tribulación!

 1 Reyes 18:23
 23 … no pongan fuego debajo; y yo prepararé el otro 
buey, y lo pondré sobre leña, y ningún fuego pondré 
debajo.
 24 Invocad luego vosotros el nombre de vuestros 
dioses, y yo invocaré el nombre de Jehová; y el Dios que 
respondiere por medio de fuego, ese sea Dios. Y todo el 
pueblo respondió, diciendo: Bien dicho.

 [JBP] Ese reto, vean que se repite en el Monte de la 
Transfiguración y luego en el Monte de Sion: la Iglesia del Señor. 
Pero es en el Monte de Sion en donde se ve…
 Vean, en el primer monte estuvo Elías; en el segundo estuvo 
allí Moisés y Elías, en ese momento cuando Jesús estaba siendo 
adoptado para llevar a cabo esa Obra en la Cruz del Calvario.
 Y la Iglesia del Señor en el Monte de Sion…
 Vean, cuando Elías sale de la séptima edad, ¿a quién es 
que llama? Dice el hermano Branham: [WMB] “A Moisés”17, 

16  [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 24] [Compilación, pág. 316]
17  [Citas, pág. 57, párr. 494: 61-0806 “La Semana Setenta de Daniel”, 
párr. 171]
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por medio de una virgen7 y nacería en Belén de Judea8. 
Por lo tanto, sería un hombre que viviría aquí en la 
Tierra, naciendo aquí en la Tierra, criándose en la Tierra, 
comiendo de las comidas que se comían allí, y trabajando 
como trabajaban las demás personas; por eso vino a ser 
un carpintero allí en Nazaret, luego que de Belén de 
Judea pasaron a Egipto, y de Egipto pasaron a Nazaret, de 
acuerdo a como Dios guio a José.

[JBP] “Dios guio a José”, vean, a través del Arcángel Gabriel; lo 
guio, le apareció nuevamente luego de que le apareció primero 
en la primera ocasión, en donde le dijo: “Toma a María tu mujer, 
porque lo que está engendrado de ella, del Espíritu Santo es”9; 
y ya ahí comenzó a guiarle. Y luego, vean que le apareció luego 
en sueños y le dijo: “Llévate al niño, sácalo de aquí, porque lo 
están buscando para matarlo”10.
 Toda la trayectoria de ese niño, Dios estaba en la escena 
cuidándolo, guardándolo, para que así tuviera esa trayectoria. 
Antes de comenzar Su ministerio, aun en esa trayectoria fue 
guardado11.
 Y cuando estaba en el ministerio, miren, cada vez que vemos 
en la Escritura que trataban de agarrarlo para despeñarlo, decía 
que Él se metía entre medio de ellos12. ¿Cómo lo hacía? Ya Él 
tenía la forma de desaparecerse.

7 Isaías 7:14
8 Miqueas 5:2
9 San Mateo 1:18-25
10 San Mateo 2:13-15
11 Estudio “La trayectoria del Arcángel Gabriel en Su Primera y Su 
Segunda Venida”, 2023/sep/28 (jueves), pág. 7 (f), pág. 199 (T5): 1995-
12-10 “Jesucristo como el León de la tribu de Judá: Cristo como León en 
Su Iglesia en el Día Postrero”
12 San Lucas 4:28-30
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 Pero luego, cuando llegó el tiempo en donde Él tenía que 
cumplir el propósito por el cual había sido enviado, ya allí, 
cuando apareció esa multitud para aprehenderle…; porque ya 
Judas llevaba un tiempito ahí buscando esa oportunidad para 
entregarle…, él sabía Su vida, él sabía dónde estaba, él sabía 
todo de Jesús.
 Y luego que Él le dijo: “Lo que vas a hacer, hazlo pronto” 
(“lo más pronto”, dice)13; ya luego hubo un tiempo ahí en que él 
trataba la manera y buscaba la manera para entregarlo.
 Vean, Judas pensaba: “Pero si ese hombre muchas veces 
fue librado, o Él mismo, Él se libró; no va a ser en esta ocasión 
la excepción”. Y como él estaba pendiente a otra cosa, al dinero, 
pues decía: “Esto va a ser fácil para Él, porque Él se metió entre 
la gente. Cuando vaya todo este gentío a…, con todos esos 
soldados y gente a aprehenderlo, Él de seguro se va a escapar”.
 Pero miren, allí pudo haberlo hecho; pero cuando le llegó el 
momento para cumplir la Obra por la cual Él vino, no lo hizo.
 O sea, Dios permitió. No fue porque ellos lo agarraron y 
porque supieron (porque Judas les dijo dónde estaba), y todo 
eso; no. Dios permitió eso para que se cumplieran las Escrituras.
 Así hay muchos en donde, como todo eso se repite, buscan 
la manera de…
 Esa parte de Judas se va a cumplir plenamente en este 
tiempo con aquellos que le han dado la espalda al Mensaje, a 
la Obra, al Programa de Dios para este tiempo final. Y aunque 
directamente no lo hagan, con la acción que hizo Judas (que 
es la misma que harían), entonces se colocan en esa misma 
posición: crucifican la Palabra.
 La cual en el 63, el hermano Branham, en el mensaje “YO 
ACUSO A ESTA GENERACIÓN”14, dice allí que Cristo fue 

13  San Juan 13:21-30
14  63-0707M “La acusación”

Caminando con la Deidad 209

y córtenlo en pedazos, y pónganlo sobre leña, pero no 
pongan fuego debajo; y yo prepararé el otro buey, y lo 
pondré sobre leña, y ningún fuego pondré debajo.
 24 Invocad luego vosotros el nombre de vuestros dioses, 
y yo invocaré el nombre de Jehová…

[JBP] Pero él no les dijo: “Invoquen este, que es el que yo voy a 
usar, para que todos lo sepan”; él se quedó calladito.
 “Invoquen el que ustedes quieren invocar, ¡dale!, ¡vamos a 
ver si te funciona!”, ¡que yo sé el que funciona! ¡Yo sí sé el que 
funciona!, y lo puedo decir con propiedad, con seguridad�
 Y podrán decir: “No, que él no sabe”, que: “Este es el que 
es; porque aquí desde tal año, de tal año…”. Ya toda esa letanía 
ya lo hemos escuchado; y ya sabemos de qué palo cojean, ya 
sabemos todo eso. Pero no se preocupen, ¡sigan!
 Vamos a ver en qué Nombre es que Dios se está 
manifestando.
 No “se estará”: SE ESTÁ.
 Porque cuando el hermano Branham vio en la Visión 
de la Carpa que la Columna de Fuego le estaba hablando a 
alguien más arriba, y que esa Columna de Fuego descendió 
a ese cuartito de madera, yo creo que muchos todavía están 
esperando que esa Columna de Fuego descienda.
 Mira, ¡hace rato la Columna de Fuego descendió! Y donde 
descendió fue ¿dónde?
 Si ustedes se fijan, él dice allí: “No pongan fuego”.
 Vamos a ver dónde va a encenderse ese fuego. Hay un solo 
lugar que está encendido ese Fuego, y es en La Gran Carpa 
Catedral.
 Hay un solo lugar que Él prometió que la Columna de Fuego 
iba a estar, ¡y es en La Gran Carpa Catedral!
 Hay un solo lugar en donde dijo que la Fe de Rapto se iba a 
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 18 Y él respondió: Yo no he turbado a Israel, sino tú y 
la casa de tu padre, dejando los mandamientos de Jehová, 
y siguiendo a los baales.

 [JBP] Eso mismo es lo que han hecho: han dejado la 
dirección divina, han dejado al Espíritu Santo, que es el que ha 
estado en medio de la Iglesia siempre; lo cual él había dicho que 
no se iban a denominacionalizar porque dejó los ministerios de 
Moisés y Elías15.
 Ellos son los que han dejado a Dios, han dejado los 
mandamientos de Dios.

 1 Reyes 18:18
 18 … y siguiendo a los baales.
 19 Envía, pues, ahora y congrégame a todo Israel en el 
monte Carmelo, y los cuatrocientos cincuenta profetas de 
Baal, y los cuatrocientos profetas de Asera, que comen de 
la mesa de Jezabel.
 20 Entonces Acab convocó a todos los hijos de Israel, y 
reunió a los profetas en el monte Carmelo.
 21 Y acercándose Elías a todo el pueblo, dijo: ¿Hasta 
cuándo claudicaréis vosotros entre dos pensamientos? 
([JBP] O sea, entre dos revelaciones, vamos a decir). Si Jehová 
es Dios, seguidle; y si Baal, id en pos de él ([JBP] ahí están 
los dos). Y el pueblo no respondió palabra.
 22 Y Elías volvió a decir al pueblo: Sólo yo he quedado 
profeta de Jehová; mas de los profetas de Baal hay 
cuatrocientos cincuenta hombres.
 23 Dénsenos, pues, dos bueyes, y escojan ellos uno, 

15  Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), págs. 
24-25 (f), págs. 92-93 (T1): 1978-06-11 “La Venida de la Piedra Angular”, 
pág. 32
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crucificado por segunda vez, que lo crucificaron15.
 Luego usted encuentra que en el 78 también, nuestro 
hermano William habló que allá —donde él fue, en Tucson— 
también hubo una crucifixión16.
 Pero vean cómo todo eso va reflejando, mostrando, lo 
que sería esa crucifixión. Lo cual Moisés estuvo rompiendo el 
Programa Divino al herir esa roca por segunda vez17.
 Y eso sería una crucifixión espiritual, donde dice que 
van a blasfemar, vituperar y hablar toda cosa en contra del 
cumplimiento de la Venida del Señor; y estarían haciendo lo 
mismo que hizo Judas.
 Judas hizo esa acción, y vean cómo Dios permitió…; porque 
- fue porque Dios permitió eso; porque Él decía: “Nadie me quita 
la vida (ya era un hombre adoptado allí, eso fue luego del Monte 
de la Transfiguración), Yo la pongo por Mí mismo para volverla 
a tomar”18.
 Y miren, hay un escrito que también habíamos leído, ya 
que tocamos esta parte ahí, en donde nuestro hermano William 
había escrito:

15  [Estudio Bíblico #194, 2022/abr/15 (viernes), págs. 18-21 (f), págs. 
188-191 (T): 63-0707M “La acusación”, párrs. 281-285, 346-349, 328-
331 - [WSS] «Lo han crucificado hoy».] [Compilación, págs. 73-74]
16  Estudio Bíblico #194, 2022/abr/15 (viernes), págs. 21-22 (f), págs. 
191-192 (T): [WSS] «Jerusalén, Jerusalén: Tucson, Tucson». [WSS] «Un 
día como este, estuve en Tucson, Arizona, predicando “Despertando a la 
realidad”; aproximadamente, de 6:00 a 9:00 p.m.».
17  Estudio “El Programa de Reclamo”, 2023/sep/27 (miércoles), págs. 
10-11 (f), págs. 172-173 (T5): 53-0328 “Israel y la Iglesia #4”, párr. 174
18  San Juan 10:18
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[WSS] «Ningún líder religioso (profetizó) (profetizar, o sea, 
hablar) (dijo) que iba a morir y a los tres (3) días iba a 
resucitar».

[JBP] Ningún líder religioso dijo eso o había dicho eso, excepto 
Jesús.
 Y Moisés y Elías: Apocalipsis 11, es el otro ser humano el 
cual ha estado diciendo eso. Porque llegará el momento en 
que, luego que termine esa labor (en la cual, como él escribió, 
que [WSS] «nadie podía tocar a Moisés hasta que culminara su 
labor»)19, podrá decir también en ese momento: “Nadie me quita 
la vida; Yo la pongo por Mí mismo para volverla a tomar”.
 Y se estará repitiendo nuevamente allí esa crucifixión; y por 
la televisión y todos los medios habrá ese gozo de las naciones, 
porque ya habían eliminado a “ese que atormentaba”, como 
dice Apocalipsis 11.

[Dr. José B. Pérez] Pero vean que aparentemente el ministerio 
de Jesús comienza con gozo y alegría, lo cual decía: “Buenas 
de gran gozo”, y…, que fue la Escritura, la porción que leímos. 
Dice:

 San Lucas 2:14
 14 ¡Gloria a Dios en las alturas,
 Y en la tierra paz, buena voluntad para con los 
hombres!

19  Estudio Bíblico #246, 2022/oct/14-2 (viernes), págs. 11-12 (f), 
págs. 43-44 (T3) / Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), págs. 13-
14 (f), págs. 217-218 (T1): [WSS] «Nada podía tocarlo hasta acabar la 
Obra».
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 Y en las primeras no estuvo Tomás, y tampoco están acá 
esos que no creen.
 —“Que es así, que Él está en medio del pueblo. ¡Lo vimos 
en tal sitio!”.
 Y Tomás:
 — “No, hasta que yo no lo vea…”.
 —“Hasta que yo no vea al hermano William, yo no lo creo” 
(vamos a ponerlo más claro).
 ¡Y ya estaba hace rato en medio del pueblo trayendo la 
Fe de Rapto! Porque es el mismo Espíritu Santo en medio del 
pueblo.
 —“Hasta que yo no lo vea a Él, yo no lo voy a creer”.
 Pues esos (¿ve?) perdieron toda esa parte de esa hermosa 
manifestación de Jesús allí en medio del pueblo.
 Y al final, la reprimenda más grande que le dijo Jesús allí 
a Tomás fue dura, porque después le dijo: “Mete tu mano aquí, 
¡y no seas incrédulo!”. Lo llamó incrédulo. Así serán llamados 
muchos; pero ya esa parte ya es hasta el final.
 Mientras tanto…, por eso yo les digo: “No se apresuren, 
espérense un momentito. Deje que los escogidos, la Novia, se 
siga preparando. Ustedes sigan allá con esas cosas que están 
diciendo; y si eso es para ustedes la preparación de rapto, pues 
sigan preparándose para el rapto. Déjenos quietecitos acá. No 
los molestamos, pues tampoco ustedes; quédense quietecitos”.
 Porque hay pueblo que está preparándose y está tomando 
las cosas en serio, porque se quieren ir de aquí; por lo tanto, 
están obteniendo esa Fe de Rapto, la cual pronto la obtendrán 
completamente.
 Ahora, miren, dice, sigue diciendo donde me quedé, en el…:

 1 Reyes 18:17
 17 ¿Eres tú el que turbas a Israel?
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[JBP] Eso… Vean, cuando se abre un Sello hay un disturbio 
religioso. Se abre una Trompeta: un disturbio político12.
 Cuando él dice: [WSS] «¿Cómo será o qué será cuando se 
abra el Séptimo Sello?», eso iba a traer un disturbio religioso; el 
cual, mira todo cómo está.
 Y al abrirse ese Sello empieza a darse a conocer… (a ver si 
se hacen para acá para que no les dé el sol), empieza a darse a 
conocer ese misterio, y empiezan los escogidos —los que están 
caminando con Él— a entender, a comprender.
 Eso fue como pasó con los caminantes de Emaús. Vean, 
¡qué hermoso uno caminar con la Deidad!, al paso en que Ella 
va: escuchándolo. Y Él les abría las Escrituras y les mostraba 
y les decía. Pero llegó un punto en que ellos supieron: “¡Pero 
si Este es Él! No en balde nos…, ¡cómo partía el pan, y todas 
estas cosas, cómo nos decía!”13.
 Pero miren, ¡qué hermoso! Esos caminantes de Emaús, 
¿qué fue lo que hicieron? Caminaron al ladito de Él, al compás.
 No como otros que no creyeron, como Tomás: “No, hasta 
que yo meta el dedo en la mano… en las manos, en los huecos, 
mi mano en el costado, no voy a creer”14. No estuvo ni en esas 
primeras manifestaciones de Jesús.
 Lo mismo que les pasa a las fatuas: que no están en esas 
primeras etapas de la Tercera Etapa, y luego se anexan ya 
cuando está el cumplimiento de los milagros y maravillas. Pero 
ni en la Primera ni en la Segunda están presentes; porque en la 
Tercera Etapa corren todas las etapas.

12 Estudio “José = Rey, León”, 2023/jun/24 (sábado), págs. 14-16 (f), 
págs. 152-154 (T4): Los Sellos, pág. 112, párr. 66 - [WSS] «Trompetas = 
confusión política y guerras». «Sellos — disturbios y guerras religiosas». 
[WSS] «Trompetas = guerras». [WSS] «La apertura de un Sello = trae 
un disturbio religioso». [WSS] «¿Qué del 7mo Sello cuando abre?».
13 San Lucas 24:13-35
14 San Juan 20:24-29
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[JBP] Y todas esas alabanzas y coros y todo, y al final terminar 
ese ministerio como terminó. Aparentemente había comenzado 
el ministerio con gozo, con alegría, con buenas nuevas, y 
termina el ministerio de la manera que terminó. Pero era la 
victoria y era el gozo más grande que había ocurrido allí en la 
Cruz del Calvario.
 Y así se estará cumpliendo también con Apocalipsis 11.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, dice [(RM) “EL QUE CONOCE EL 
TIEMPO”]:

 [WSS] … de acuerdo a como Dios guio a José.
 Ahora, Cristo nos enseña que todos estemos vigilando; 
y eso es una enseñanza para la Iglesia de Jesucristo desde 
el tiempo de su nacimiento allá en el aposento alto, hasta 
este	tiempo	final.
 La Iglesia de Jesucristo ha sido ordenada, ha sido 
establecida en la Tierra, aquí en medio de los seres 
humanos; y le ha sido ordenado a la Iglesia, con todos sus 
miembros, que estén vigilando.
 Y cada ángel mensajero ha tenido que estar con su 
grupo vigilando por la Segunda Venida de Cristo, por la 
Venida del Hijo del Hombre; de lo cual Cristo dice que ni 
aun los ángeles saben cuándo será el día y la hora.

[Dr. José B. Pérez] Eso está en San Mateo 24 y también 25; 
pero vamos a ir al capítulo 24 de San Mateo. Esto fue después 
que entró ahí ya en parábolas a hablar. Vean, en el verso 35 
dice:
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 San Mateo 24:35
 35 El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no 
pasarán.
 36 Pero del día y la hora nadie sabe, ni aun los ángeles 
de los cielos, sino solo mi Padre.

[JBP] ¿Ve? Ahí no le había sido todavía revelado a Jesús.
 En el 25 también, verso 13:

 San Mateo 25:13
 13 Velad, pues, porque no sabéis el día ni la hora en 
que el Hijo del Hombre ha de venir.

[JBP] Por eso él dice: [WSS] desde el Día de Pentecostés todos 
estaban supuestos a estar vigilando por el cumplimiento de la 
Venida del Señor.
 Lo cual leímos en estos días20 esa Escritura de Apocalipsis 
3, donde nos habla de Su Venida.

[Dr. José B. Pérez] Marcos 13:32 dice:

 32 Pero de aquel día y de 
la hora nadie sabe, ni aun los 
ángeles que están en el cielo, 
ni el Hijo ([JBP] miren: ni el Hijo), 
sino el Padre.
 33 Mirad, velad y orad; 
porque no sabéis cuándo será el 
tiempo.

20  Plática “¡Retén la corona!”, 2023/oct/04-3 (miércoles) (T1)
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 Por lo tanto, es tan delicado; porque es el Lugar Santísimo, 
en donde la Sangre tiene que estar aplicada en el corazón del 
escogido, ahí adentro.
 Miren ahí cuando él dijo el: “Yo soy” (que fue lo que estuvimos 
hablando en estos días), eso es una… [Verso] 8:

 1 Reyes 18:8
 8 Yo soy; ve, di a tu amo: Aquí está Elías.
 9 Pero él dijo: ¿En qué he pecado, para que entregues 
a tu siervo en mano de Acab para que me mate?
 10 Vive Jehová tu Dios, que no ha habido nación ni 
reino adonde mi señor no haya enviado a buscarte, y todos 
han respondido: No está aquí; y a reinos y a naciones él 
ha hecho jurar que no te han hallado.
 11 ¿Y ahora tú dices: Ve, di a tu amo: Aquí está Elías?
 12 Acontecerá que luego que yo me haya ido, el Espíritu 
de Jehová te llevará adonde yo no sepa, y al venir yo y dar 
las nuevas a Acab, al no hallarte él, me matará; y tu siervo 
teme a Jehová desde su juventud ([JBP] está hablando Elías 
con Abdías).
 13 ¿No ha sido dicho a mi señor lo que hice, cuando 
Jezabel mataba a los profetas de Jehová; que escondí a 
cien varones de los profetas de Jehová de cincuenta en 
cincuenta en cuevas, y los mantuve con pan y agua?
 14 ¿Y ahora dices tú: Ve, di a tu amo: Aquí está Elías; 
para que él me mate?
 15 Y le dijo Elías: Vive Jehová de los ejércitos, en cuya 
presencia estoy, que hoy me mostraré a él.
 16 Entonces Abdías fue a encontrarse con Acab, y le 
dio el aviso; y Acab vino a encontrarse con Elías.
 17 Cuando Acab vio a Elías, le dijo: ¿Eres tú el que 
turbas a Israel?
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y los perdonó (a esos jóvenes)10. O sea que uno tiene que ver 
todos los ángulos.
 Pero cuando ya uno ve el juicio divino sobre una persona… 
Y la tristeza más grande es que ese juicio divino que tiene 
(vamos a decir, si es un ministro, un líder, un pastor): le cae al 
grupo también. Y ahí es que entonces la Sangre viene a estar 
en las manos del pastor; porque no supo mostrarle y darle tal 
cual, para que el pueblo entendiera que la Sangre tiene que 
estar es en el corazón. Y al dejarla él en sus manos, queda toda 
la iglesia machada también con esa Sangre.
 Vean, cuando se quedan, como decía el hermano William: 
[WSS] “En vez de hacer la parte de él, dice: ‘No, yo la paso’”11; 
se quedan con las denominaciones, con las interpretaciones, y 
la pasa a otro. Pero eso no es así, eso te regresa; la tienes en 
tus manos.

10 [59-1123 “Habla/Di a este monte”, párrs. 30-32 / 62-1223 “El oprobio 
por la causa de la Palabra”, párrs. 83-92 / Estudio “El Ángel en el Pilar de 
Fuego”, 2023/jul/08 (sábado), págs. 21-27 (f), págs. 107-113 (T2) / Estudio 
Bíblico #324, 2023/jul/14-2 (viernes), págs. 13-16 (f), págs. 17-20 (T3)]
11  Estudio Bíblico #349, 2023/oct/08-2 (domingo), pág. 18 (f), pág. 
132 (T2): 1976-08-01 “El Ungido”: [WSS] Y ahí es entonces en que 
usted y yo, si teníamos otra idea, tenemos entonces que pararnos y tomar 
la cosa en serio, y ver la Palabra ungida para el día en que vivimos; 
y entonces decidir si la pasamos a otro, si la entregamos para que sea 
crucificada,	o	si	la	recibimos	nosotros.
 Si nos quedamos con nuestras propias ideas, entonces la pasamos 
a otro. Si nos quedamos con nuestras propias ideas, o con lo que diga 
la denominación tal o el ministro tal, entonces usted dirá como muchos 
otros: “Si mi iglesia o si mi pastor, o si mi denominación, lo acepta y lo 
cree; yo lo creo entonces”.
 Usted está haciendo como Pilato, usted está tratando de sacarlo de 
sus manos; pero está en las manos de usted y en las manos mías: o lo cree 
o no lo cree, o se queda con Él y le dice: “Amén” o lo pasa a otro; pero 
aunque lo pase a otro, regresará a sus manos, y usted será responsable 
por eso que ha llegado a sus manos.
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[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David; abajo la Pirámide y las 
edades.

NUEVAS DE GRAN GOZO
PARA TODO EL PUEBLO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 25 de diciembre de 2011
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, siendo que todas estas cosas que sucedieron 
para el cumplimiento de la Primera Venida de Cristo 
fueron tan sencillas, ¿cómo será para la Segunda Venida 
de Cristo? Será todo sencillo también.
 Y en alguna ocasión vamos a ver todo ese misterio; pero 
yo creo que será bajo la Tercera Etapa en el cumplimiento 
de La Gran Carpa Catedral, de la Visión de la Gran Carpa 
Catedral, en donde habrá un pueblo creyente en Cristo 
colocado en la edad correspondiente a nuestro tiempo; que 
no es la edad luterana, ni wesleyana, ni pentecostal; es la 
Edad de la Piedra Angular, la Edad de Oro de la Iglesia del 
Señor…

 [JBP] Vean que ya, cuando esto se esté dando a conocer, 
ya nos está indicando él que sería en una Gran Carpa Catedral, 
y sería en la etapa de Edad de Piedra Angular; y un pueblo 
que ya estaría ahí. O sea que no podía ser antes (en la etapa 
de la Dispensación de la Gracia), porque donde Dios estaría 
cumpliendo Su Venida sería en la etapa de Piedra Angular.

 [WSS] … la Edad de Oro de la Iglesia del Señor, la 
edad para la adopción de todos los hijos e hijas de Dios.
 (…) Esperamos que en el proyecto de la Visión de la 
Carpa sea tanta la colaboración del pueblo, que en algún 
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momento	 se	 diga:	 “Ya	 es	 suficiente”.	A	 lo	 mejor	 será,	
cuando	se	diga:	“Ya	es	suficiente”,	ya	tenemos	que	irnos.	
No que vaya a terminarse en el momento que nos vamos 
a ir, sino que como también hay muchos… habrá muchos 
gastos (luz, agua, teléfono, pagos de terrenos y así por el 
estilo), siempre habrá gastos; pero será el pueblo que tiene 
promesa de transformación y rapto el que estará trabajando 
en ese proyecto divino, en donde la gloria de Dios va a ser 
manifestada.

 [JBP] O sea, cuando dice que “no es que se vaya a decir que 
‘ya basta, ya no aporten más’”, y que sea cuando se acaben de 
hacer todas las labores de la construcción y todos los detalles; 
más bien es porque hay gastos también de luz, de agua, pagos 
de terrenos y todas esas cosas, las cuales conlleva también esa 
ayuda del pueblo que de todo corazón aportan para sostener el 
lugar.
 Y ya ahí sí, luego de que ya Dios cumpla todo lo que tiene 
que cumplir bajo La Gran Carpa Catedral, entonces ahí ya 
llegará el momento en que no se va a pedir más porque ya es 
para irnos. Esa es la parte en donde plenamente se cumple el: 
“Basta, no den más”.
 No para lo que es la construcción, sino que como va a 
seguir en operación y van a haber gastos, pues en esa parte 
continuaría el pueblo ayudando para sostener el lugar. Y que 
cuando llegue el momento, ahí sí se diga: “Ya hasta aquí, ya nos 
vamos”.
 Dice:

 [WSS] Como entró la Gloria de Dios al tabernáculo 
que construyó Moisés21, y como entró la Gloria de Dios al 

21  Éxodo 40:34-35
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ponla ahí”8.
 O sea que es como Judas: Judas estaba escrito. Él, no 
fue que después lo colocó: “Ah, pues está ahí Judas, déjame 
ponerlo aquí”. No. Estaba escrito9.
 —“No, hermano William, es que esa persona no está 
escrita aquí”.
 — [WSS] “No. Pero escríbelo”.
 O sea, son personas que están en el Libro de la Vida.
 Y ahora es que uno ve, en realidad, que no fue tachado 
tan solo ahí en esa libreta: ¡fue tachado del Libro de la Vida! Y 
de eso soy testigo; porque después, lo que él me habló de esa 
persona no fue nada bueno.
 Así que van a haber muuuchas sorpresas, pero que 
muchas sorpresas, de personas; aun ministros, que se creen 
que tienen revelaciones y tienen cosas, y hace rato están 
fuera del Libro de la Vida. Siguen viviendo como si no hubiese 
pasado nada; ya luego en lo físico también morirán.
 Todo eso está siendo hablado porque es el tiempo de la 
Palabra hablada.
 El hermano Branham allí pudo haberle dicho a esas 
personas que se murieran o…: “Ráelos de Tu Libro, Señor”. 
Pero vean la otra parte, en donde tuvo y se movió a misericordia; 

8 Estudio Bíblico #349, 2023/oct/08-2 (domingo), págs. 61-63 (f), 
págs. 175-177 (T2)
9 Continuación del Estudio Bíblico #280, 2023/feb/11-2 (lunes), pág. 
27 (f), pág. 117 (T2): 2016-02-21 “El Libro sellado con Siete Sellos”: 
[WSS] Y a los que, como Judas Iscariote…, que estaba escrito en la 
sección del Libro de la Vida, no en la sección del Libro de la Vida del 
Cordero. También habrá Judas que se levantarán en contra de la Venida 
del Señor en el Día Postrero, y que lucharán en contra de la Venida 
del Señor, como dice la Escritura en Apocalipsis, capítulo 19; esos 
también pasarán por la misma situación de Judas Iscariote: perderán la 
oportunidad de la vida eterna, como la perdió Judas Iscariote.
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 Todo eso envuelve un misterio, que los que son 
manufacturados, intelectuales, lo pueden ver ahí y: “No, que 
él está diciendo tal cosa”.
 Ahí no se ha dicho nada; solamente se mostró; y eso se 
dejó ahí quietecito.
 Eso tiene una revelación muy grande; la cual, dice que 
el Vencedor…, dice que recibe ese Nombre, y dice que es el 
único que lo entiende7.
 Entonces no me vengas a decir a mí que tú lo entiendes, o 
aquel o aquel o aquel. Ahí dice: “uno que lo entiende”, no dice 
“muchos”.
 Y de ahí es que se parte para que luego los escogidos 
entiendan eso por revelación; y eso lo guardan en su corazón.
 Cuando usted vea a una persona vociferar y hablar y decir: 
“Esto es así”, miren, ya eso a un escogido debe levantarle 
la alerta y decirle: “Espérate, esto no es escritural”. Porque, 
para empezar, ahí habla de uno: “Solo aquel que lo recibe”; y 
solamente a él le es revelado. Habla de uno.
 ¿Que los escogidos ya en esa etapa y esa parte lo 
conocerán? ¡Claro que sí!, pero individual; siempre es al 
individuo.
 Y ahí ya pueden ir viendo cómo es que ese misterio está 
siendo revelado, hablado, en esa forma; para que personas 
como esas que se levantan y empiezan a tratar de desviar 
al pueblo a otra cosa que no se ha hablado, y empiezan a 
interpretar…; ahí vienen las interpretaciones, ahí vienen a 
añadirle y a quitarle.
 Y donde más se cumple esa parte de que le añadan y le 
quitan es en este tiempo. Y es el tiempo más delicado.
 Bueno, como esa persona que él la borró: [WSS] “No, 

7 Apocalipsis 2:17, 19:11-12

Estudio Bíblico #348 55

templo que construyó Salomón22: entra la Gloria de Dios 
al y en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, entrará a 
la Iglesia del Señor Jesucristo (que es el Templo espiritual 
de Cristo), en donde será dedicado; y entrará la plenitud 
de Dios, la plenitud de Cristo, y Su manifestación.
 Será paralelo a lo que fue en el tiempo de Moisés y 
la dedicación del tabernáculo, y lo que fue en el tiempo 
del rey Salomón y la dedicación del templo que Salomón 
construyó; así será también en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa.
 Vimos que la Columna de Fuego, en la visión que tuvo 
el reverendo William Branham, la Columna de Fuego 
entró a esa Gran Carpa Catedral; y fue luego a un cuartito 
pequeño de madera que fue visto por el reverendo William 
Branham.
 Así que hay muchos detalles claros de todo ese 
proyecto divino. Y en el lugar que Dios escogió desde 
antes de la fundación del mundo para cumplirse la Visión 
de la Carpa, ahí se va a levantar, va a ser vista la Visión de 
la Carpa hecha una realidad.
 Por supuesto, habrá personas que lucharán en contra 
de ese proyecto divino, como siempre los hubo en tiempos 
pasados. Siempre hay personas que no hacen nada y no 
quieren que los demás hagan; siempre hay personas que 
se dejan usar por el maligno, que es el que está siempre en 
contra de todo proyecto divino.
	 Pero	los	creyentes,	que	estarán	firmes	en	la	fe	en	Cristo	
y en todo el Programa Divino correspondiente a nuestro 
tiempo, en la edad correspondiente a nuestro tiempo…

22  1 Reyes 8:10-11, 2 Crónicas 5:11-14
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[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje que estuvimos leyendo: 
“DIOS ES SU PROPIO INTÉRPRETE”, nos dice nuestro 
hermano Branham, en la página 14 dice:

 78 Y Él dijo: “Yo te 
visitaré ([JBP] ahí en el 
“yo” lo circula). Yo te voy a 
visitar”. ¿Ven ese pronombre personal, de acuerdo a la 
promesa que Él había hecho? ¡Ese era Dios! Él dijo: “Te 
visitaré”.
 79 Y Sara (en una manera que todos entendemos), ella 
se rio entre sí. Ella dijo: “Yo, una mujer de cien años, y mi 
señor (Abraham) es también viejo, pasados de ese tiempo 
de la vida, como cuando jóvenes”. [Ella] dijo: “Claro, 
nunca más podremos tener placeres de esos, yo soy vieja 
y él es viejo”. Y dijo: “No podríamos tener eso”. Y dijo: 
“¿Cómo? ¡Esas cosas no pueden ser!”.
 80 Y el Hombre (Dios en carne humana) dijo: “¿Por 
qué se ha reído Sara, y ha dudado, diciendo estas cosas?”, 
[y ella estaba] en la tienda, detrás de Él.
 81 Ahora, fíjense [y vea] ¡si ese no es el mismo ministerio 
que tuvo Jesucristo! Él miraba la muchedumbre y percibía 
sus pensamientos [Mateo 9:4]. Él le dijo a Pedro quién 
era él, y cuál era el nombre de su padre [Juan 1:42]. [Él 
también] le dijo a Natanael [versículo 47].
 82 Y le dijo a la mujer en el pozo, cuando ella dijo… 
Él le dijo: “Dame de beber” o “Tráeme de beber” [Juan 
4:6-39].
 83 Ella dijo: “Señor, no es la costumbre que tú le hables 
a… que los judíos hablen con nosotros los samaritanos. 
No tenemos nada que ver los unos con los otros”.
 84 Él dijo: “Pero si supieras con Quién estás hablando, 
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era grave en Samaria.
 3 Y Acab llamó a Abdías su mayordomo. Abdías era 
en gran manera temeroso de Jehová.
 4 Porque cuando Jezabel destruía a los profetas de 
Jehová, Abdías tomó a cien profetas y los escondió de 
cincuenta en cincuenta en cuevas, y los sustentó con pan 
y agua.
 5 Dijo, pues, Acab a Abdías: Ve por el país a todas 
las fuentes de aguas, y a todos los arroyos, a ver si acaso 
hallaremos hierba con que conservemos la vida a los 
caballos y a las mulas, para que no nos quedemos sin 
bestias.

[JBP] Era una gran sequía que había, lo había dicho ya Elías.

 6 Y dividieron entre sí el país para recorrerlo; Acab 
fue por un camino, y Abdías fue separadamente por otro.
 7 Y yendo Abdías por el camino, se encontró con 
Elías; y cuando lo reconoció, se postró sobre su rostro y 
dijo: ¿No eres tú mi señor Elías?
 8 Y él respondió: Yo soy…

[JBP] ¿Ve? Ahí está el Yo SoY nuevamente. Y el Yo SoY… 
Miren, se ha hablado ciertas cosas que tenían que hablarse, 
el viernes4, el sábado se tocó algo también5, y el domingo 
también se habló algo6.
 Y todo eso…, alguien podrá decir: “Mira, está diciendo tal 
cosa o tal cosa”.

4 Estudio Bíblico #348, 2023/oct/06-3 (viernes)
5 Estudio “Mirando al Hijo del Hombre levantado en alto para 
salvación en el Día Postrero”, 2023/oct/07 (sábado)
6 Estudio Bíblico #349, 2023/oct/08-2 (domingo)
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 Podrán decir todo lo que quieran decir, y podrán decir que 
“no es así”, que “esto es así y así”. No hay problema, sigan 
ustedes con ese pensamiento, porque los escogidos están 
aprovechando bien el tiempo: preparándose para la Fe de 
Rapto obtenerla completamente.
 Porque podrá decir: “Pero si tienes la Fe de Rapto, pues 
¿por qué no eres raptado?”. Eso tiene un momento; y es 
cuando ya el grupo la haya recibido, haya conocido todo lo 
que tiene que conocer, y ahí se va a cumplir.
 Mientras tanto, si no ocurre esto que está pasando hoy, 
podrá la persona estar: esa generación, la próxima, la próxima, 
la próxima, y nunca van a obtener esa promesa.
 Pero esta generación es la que vería el cumplimiento de 
esa promesa de la resurrección y la transformación y rapto; 
por ende, tiene que haber Algo antes, que esté produciendo 
en esos escogidos esa Fe de Rapto.
 Pero como no estaba escrito, no estaba hablado cómo iba 
a suceder, ni qué forma, ni qué manera, pues cuando Dios está 
cumpliendo eso, entonces dicen que eso no es así. “No, eso 
no puede ser”. Y viene a haber una lucha espiritual. Y luego, 
vean que se torna a lo físico también, con esa persecución, 
esa apretura, que ha de venir.
 Pero primero es en lo espiritual, lo cual ocurrió…; que 
eso leímos ayer algo de ese primer reto que hubo en el 
monte Carmelo, en donde allí… Miren, todos esos… (¿Lo 
consiguieron?). Miren, esto es el capítulo 18:

 1 Reyes 18:1
 1 Pasados muchos días, vino palabra de Jehová a 
Elías en el tercer año, diciendo: Ve, muéstrate a Acab, y 
yo haré llover sobre la faz de la tierra.
 2 Fue, pues, Elías a mostrarse a Acab. Y el hambre 
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me pedirías a Mí de beber”. Y la conversación continuó. 
Él dijo: “Ve, llama a tu marido y ven acá”.
 Ella dijo: “No tengo marido”.
 Él le dijo: “Bien has dicho, porque cinco has tenido”.
 Ella dijo: “Señor…”.
 85 Fíjese la diferencia entre ella y aquellos sacerdotes 
de ese día, ese concilio, viviendo en el fulgor de otro día. 
Los cuales dijeron: “¡Este es el diablo!”. Ellos tenían que 
darle alguna clase de contestación a su congregación, 
porque ellos requerían eso.

[JBP] Vean que ellos tenían que darle cuenta al grupo, y tener 
un juicio desde los púlpitos, y mostrarle al pueblo Quién era Él. 
Y ellos desde los púlpitos ya estaban crucificando al Señor, y 
luego lo cumplieron físicamente.
 Porque el grupo que estaba allí, la congregación, estaban 
esperando qué decía el pastor de Él, de Quién era Jesús. Y 
ellos dijeron: “Ese es el diablo”.

 [85] Ellos tenían que darle alguna clase de contestación 
a su congregación, porque ellos requerían eso.
 86 Pero ¿qué hizo esa pobre mujercita, que tenía esa 
Simiente predestinada posada en su corazón? Ella había 
estado agotada y cansada de todas las cosas [que ella 
había visto, descorazonada], ella se había ido a las calles 
como una prostituta. Pero cuando vio [y oyó] esto, dijo: 
“Señor, paréceme que Tú eres profeta. Nosotros no hemos 
tenido uno por cuatrocientos años, pero se nos ha dicho 
que cuando venga el Mesías, estas cosas son las que Él 
hará”. ¡Oh vaya! ¡Esa Simiente yaciendo allí saltó a la 
vida! ¿Por qué? No necesitaba ninguna interpretación.
 87 Jesús dijo: “Yo soy, el que habla contigo”.
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[JBP] Ahí él subraya esas palabras: “Yo soy, el que habla 
contigo”. Y al lado escribe: [WSS] «Yo Soy».

 [87] Eso tampoco necesitaba interpretación.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, solamente una partecita voy 
a… ya que tocamos eso allí, que él escribe: [WSS] «Yo Soy».
 En el… no sé si se puede usar la… Miren, un momentito 
aquí para que vean algo. En un lugar, no voy a - no vamos 
a colocarlo… si es solamente lo que vamos a mostrar aquí, 
solamente hasta esa parte. (Mira a ver si te enfoca aquí la…) [El 
Dr. JBP acerca una pizarra o tablero –Ed.]. Porque él en varios 
lugares, cuando nos habla… Solamente vamos a hablar una 
pequeña reseña aquí, de ese Yo SoY.
 Miren, y esta… me traje justamente la que escribe ahí, esa 
partecita la podemos colocar también. Pero esta…, solamente 
una parte voy a escribir, donde él… Miren, en YHWH, él en 
varios mensajes nos ha dicho que hay una dualidad ahí23.

23 2001-04-30-2 “La juventud rompiendo barreras en la 
evangelización con la fe puesta en Cristo en el Día Postrero”: [WSS] 
Pero luego se hizo hombre, se encarnó y estuvo en medio de la raza 
humana en la tierra de Israel y fue conocido por el nombre de Jesús. Él 
vino en el Nombre de Su Padre. Por lo tanto, en el Nombre YHWH, esas 
cuatro consonantes está ahí enmarcado el Nombre en el cual Él vino. 
La Primera Venida de Cristo está enmarcada en el Nombre YHWH, y la 
Segunda Venida también.
 Por eso es: en ese Nombre hay algo dual, hay una dualidad, que es lo 
más sencillo, en ese Nombre está la Primera y Segunda Venida de Cristo. 
Es más, ahí en ese Nombre está el Nombre Nuevo. Vamos a dejarlo ahí 
quietecito... vamos a dejarlo ahí quietecito porque ya lo que teníamos en 
un tema, en donde la reunión de ministros, ya no la podríamos atender; 
pero algún día eso va a ser abierto completamente.
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el reto del monte Carmelo (no lo leímos, esa parte ahí, sino 
solamente una partecita nada más). Porque fíjate que ellos allí, 
cuando quisieron probar quién era el Dios de Israel, o sea, dónde 
estaba… (Búscalo en Primera de Reyes). Eso fue el primer reto.
 Siempre tratan de buscar la forma de conocer algo, para 
entonces…, además de lo que ya están haciendo: desviando al 
pueblo de la mirada y de la vista que tiene que tener el pueblo 
hacia las promesas que Dios está haciendo, pues buscan algo 
que pueda seguir ayudándolos a ellos, para que digan: “Mira, yo 
también tengo eso”, o: “Yo también puedo hacer tal cosa”.
 Como vinieron aquí, un grupo de hermanos, a preguntarme:
 —“Y entonces eso tiene cierta… ¿Cómo es?”.
 — [JBP] “¿Y por qué quieres eso? (Yo le dije) Eso es lo que 
tú quieres saber, que yo te diga; y no te voy a decir”.
 Ese es el que menos va a saber.
 Y se van a seguir enredando, enredando, enredando, 
enredando, como una bola de nieve, se van a seguir enredando; 
pero nunca van a conocer el misterio que hay dentro de ese 
cuartito de madera, y lo que se está obrando ahí, y lo que está 
haciendo Dios en medio del pueblo, que es el milagro más grande: 
trayendo esa revelación, esa Fe de Rapto.
 Uno le podrá decir: “Espérense un poquito. Si tú quieres ver 
los milagros y quieres ver la vindicación de esto: espera, no te 
apresures. Vamos a esperar que los escogidos se preparen con 
la Fe de Rapto; mientras tanto, tú quédate tranquilito, que lo tuyo 
va a venir pronto, para que veas ya que esto es Dios obrando en 
medio del pueblo, cumpliendo lo que Él prometió: trayéndole la Fe 
de Rapto al pueblo. Estate quietecito ahí”.
 Y ya la parte de los Tomás, eso pronto va a venir.
 Mientras tanto, la importancia de Dios cumplir esa Visión es 
por Su Novia, por Sus escogidos, darles esa fe para lo cual Él 
prometió que se la daría en una Gran Carpa Catedral.
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 1114 - “[228] … la Deidad velada en carne humana. 
Fíjense, Él lo hizo. Los profetas eran la Deidad velada. 
Ellos eran la Palabra de Dios (¿es correcto eso?), velada 
en carne humana”.

[JBP] Pero como Dios lo cumple en esa forma y lo cumple en 
esa manera tan sencilla, luego, más adelante, cuando la historia 
se lee…
 Como dice el hermano Branham: [WMB] “Ustedes limpian 
los sepulcros, y le ponen flores y los limpian, las tumbas de las 
cuales sus padres las hicieron para enterrar a los profetas. Si 
ustedes hubiesen estado allá hubiesen hecho lo mismo”2.
 Pero claro, como ya está la historia hecha, así cualquiera va 
a decir: “No, mi profeta es Moisés”.
 Pero cuando se requiere ver a Dios en acción, obrando en 
medio de la raza humana, ahí es que cada grupo y cada ser 
humano muestra los colores. Y lo mismo que está haciendo 
ahora, y en cada edad, frente a la Palabra, el cumplimiento de la 
Palabra de la edad en que está viviendo, es lo que haría en esos 
tiempos; es lo mismo.
 [Hay] otros, que son los manufacturados, que se quedan ahí 
al ladito para ver si logran captar algo para ellos ponerse a imitar. 
Y ven: “A ver, espérate, esto puede ser…”; y están ahí entre… 
Esos son los peores, porque están ahí mirando a ver: “Déjame 
quedarme por aquí a ver si logro ver algo, porque esto puede ser, 
y no puede ser”, y se quedan ahí; esos son los más molestos.
 Sí, es como la… acá le dicen “la ladilla”3. Eso sigue y sigue y 
sigue y sigue.
 Y mira, ayer también se habló por encimita [de] lo que es 

2 [Estudio Bíblico #332, 2023/ago/11 (viernes), págs. 55-56 (f). págs. 
137-138 (T2): 64-1221 “¡Por qué tuvo que ser pastor!”, párr. 261]
3 ladilla (lahilla, laílla): persona fastidiosa
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 Y en una parte está el “Yo”, y en la otra parte está el “SoY”: 
Yo SoY. YHWH. El Yo SoY.

«YHWH»
«Yo Soy»

[Dr. José B. Pérez] Y colocan eso con Éxodo, capítulo 3, verso 
10 en adelante…; desde el verso 1, pero miren el verso 7 y 8, 
para ir leyéndolo. Miren, verso 7:

 Éxodo 3:7
 7 Dijo luego Jehová: Bien he visto la aflicción de mi 
pueblo que está en Egipto, y he oído su clamor a causa de 
sus exactores; pues he conocido sus angustias,
 8 y he descendido 
para librarlos ([JBP] 
y escribe allí): [WSS] 
«Apoc. 10:1-11» ([JBP] y dibuja una Estrella de David) de 
mano de los egipcios, y sacarlos de aquella tierra a una 
tierra buena y ancha, a tierra que fluye leche y miel, a los 
lugares del cananeo, del heteo, del amorreo, del ferezeo, 
del heveo y del jebuseo.
 9 El clamor, pues, 
de los hijos de Israel…

[JBP] Y ahí en “el clamor, pues, de los hijos de Israel”, ahí en la 
parte de arriba escribe: [WSS] «Apoc. 8:3-5».

[Dr. José B. Pérez] En donde nos dice:
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 Apocalipsis 8:3
 3 Otro ángel vino entonces y se paró ante el altar, con 
un incensario de oro; y se le dio mucho incienso para 
añadirlo a las oraciones de todos los santos, sobre el altar 
de oro que estaba delante del trono.

 4 Y de la mano del ángel subió a la 
presencia de Dios el humo del incienso 
con las oraciones de los santos.
 5 Y el ángel tomó el incensario, y 
lo llenó del fuego del altar, y lo arrojó 
a la tierra; y hubo truenos, y voces, y 
relámpagos, y un terremoto.

[WSS] «Apoc. 14:1-8, 
11:3-7».

Y en el verso 4 dibuja una Estrella de David.
Y en el verso 5 (también al lado) otra Estrella de David.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 365 del libro de Los 
Sellos dice [PÁG. 364]:

 [170]. Dios está a punto de redimir a los 144.000 que 
están en el Libro de la Redención ([JBP] y escribe): [WSS] 
«los 144.000 están en el Libro de la Redención». Eso está 

bajo el sello de la redención, en el Sexto Sello. Amigos, 
eso es. Ese es el Sexto Sello que ha sido tan misterioso.
 171. Hay tanto sobre esto que podríamos ir de lugar en 

Lunes, 9 de octubre de 2023
Cayey, Puerto Rico

Caminando con la Deidad
Dr. José Benjamín Pérez

Aquí, este es el que dice…, habla de doble significado también. 
Yo creo que era este también, sí. Ese es Citas [página] 125:

 11141 - “227 Eso es lo que siempre hace el Evangelio. 
Abre los ojos de algunos, revela la Verdad a algunos, 
mientras ciega a los otros; tiene un doble significado”.

[JBP] “Tiene un doble significado”. ¿Viste ahí? O sea, tiene… 
hace dos cosas: cierra a unos y abre a otros.

 1114 - “227 Eso es lo que siempre hace el Evangelio. 
Abre los ojos de algunos, revela la Verdad a algunos, 
mientras ciega a los otros; tiene un doble significado. 
Algunos pueden tomar a ese Hijo y mirar directamente a 
Él, y quedarse ciegos ([JBP] la Luz los ciega); otros pueden 
tomarlo y andar con Él ([JBP] ¡mira qué bonito!). Esa es la 
diferencia.
 228 Como fue hecho en cada edad, la Deidad velada en 
carne humana”.

[JBP] En cada edad, pues en el mensajero de cada edad; los 
escogidos andaban con el mensajero, brazo a brazo ahí, eso no 
los cegaba; pero a otros los ciega. El lamparazo es tan grande 
(pues si es la Deidad que está en medio del pueblo) que no los 
deja ver. A unos ciega, ¿ve?

1  [Cita 1114: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 227-228]
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lugar en las Escrituras, pero temo confundirlos cuando les 
doy mucho. Y yo no puedo mantener la cosa como debo.

[JBP] Arriba también escribe:
[WSS] «el 6to Sello = el Sello de la Redención».

 172. El profeta Isaías vio la apertura de este Sexto 
Sello y habló de ello. Y esto es tan importante que el plan 
completo de la Redención está bajo 
estos Sellos, el Libro entero ([JBP] 
y dibuja una Estrella de David). Ahora 
recuerden, hemos visto que Jesús vio este Sello, ¿verdad? 
Jesús lo vio, y ahora hallamos que otros también lo vieron. 
Vimos	que	está	tipificado	en	Jacob,	con	Israel	en	Egipto.	
Vimos	el	tipo	allá	en	la	crucifixión	de	nuestro	Señor.

[JBP] En tipo de Jacob; o sea, está tipificado en Jacob, allá Israel 
en Egipto, cuando fue libertado, o cuando iba a ser libertado.
 Ahora, miren, recuerden que esta liberación para ese 
cumplimiento de Apocalipsis 4, con el llamado del “Sube acá”, 
se cumple plenamente en este tiempo cuando la Dispensación 
de la Gracia termina; o sea, el tiempo de la redención; que 
es donde nos escribió nuestro hermano William, en una cita 
que ya hemos leído de la Biblia, de Apocalipsis 10, verso 6, 
que él escribe: “El tiempo no sería más”; escribe: [WSS] «de 
redención»24.

24  Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), pág. 4 (f), pág. 166 
(T4)
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Pero en un escrito él coloca:
[WSS] «el tiempo de redención, de intercesión».

[JBP] O sea, está más específico ahí, colocando que el tiempo 
de intercesión termina cuando el Ángel Fuerte desciende del 
Cielo, toma el Título de Propiedad, lo abre, y lo trae a la Tierra.
 Y vean cómo ahí ocurre esa liberación de esa séptima etapa 
y de esa brecha, y plenamente se sube a la Edad de la Piedra 
Angular; porque se estuvo viviendo en esa parte del cuello, 
todavía perteneciente a esa séptima etapa pero fuera ya (ahí 
es la parte de la brecha). Pero luego vemos esa Puerta abierta 
en el Cielo, en donde en Apocalipsis 4 se oye la Voz diciendo: 
“Sube acá”.
 Por lo tanto, hay un llamado, pues hay una liberación.
 Recuerden que el ministerio, uno de los ministerios de los 
Dos Olivos, es el de Moisés. Y como Dios es el que opera esos 
ministerios, lo cual lo hace el Espíritu Santo, pues Él opera 
el ministerio que tiene que operar y que se requiere en ese 
momento.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el verso 8 dice (estoy en el 
capítulo 3 del Éxodo):

 Éxodo 3:8
 8 y he descendido para librarlos de mano de los 
egipcios, y sacarlos de aquella tierra a una tierra buena 
y ancha, a tierra que fluye leche y miel, a los lugares del 
cananeo, del heteo, del amorreo, del ferezeo, del heveo y 
del jebuseo.

TEMA

Caminando
con la Deidad

Lunes, 9 de octubre de 2023
Cayey, Puerto Rico
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“EL PARALELISMO DE CRISTO Y SU ÁNGEL”.
 Nos ponemos en pie; y dejamos así ya, en el tema: “EL 
PARALELISMO DE CRISTO Y SU ÁNGEL”, a nuestro hermano 
y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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 9 El clamor, pues, de los hijos de Israel ha venido 
delante de mí, y también he visto la opresión con que los 
egipcios los oprimen.
 10 Ven, por tanto, ahora, y te enviaré a Faraón, para 
que saques de Egipto a mi pueblo, los hijos de Israel.
 11 Entonces Moisés respondió a Dios: ¿Quién soy yo 
para que vaya a Faraón, y saque de Egipto a los hijos de 
Israel?

[JBP] Y él escribe al lado ahí:
[WSS] «Soy Yo».

 12 Y él respondió: Ve, porque 
yo estaré contigo ([JBP] y ahí 
dibuja una Estrella de David); y esto te será por señal de 
que yo te he enviado: cuando hayas sacado de Egipto al 
pueblo, serviréis a Dios sobre 
este monte [WSS] «Sinaí».
 13 Dijo Moisés a Dios: He aquí que llego yo a los hijos 
de Israel, y les digo: El Dios de vuestros padres me ha 
enviado a vosotros. Si ellos me preguntaren: ¿Cuál es su 
nombre?, ¿qué les responderé?
 14 Y respondió Dios a Moisés: Yo soY el que soY. Y dijo: 
Así dirás a los hijos de Israel: Yo soY me envió a vosotros.

[JBP] Y ahí él escribe al lado: [WSS] «Yo Soy».
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[JBP] Ahora, miren, el Yo SoY, si usted coloca la parte… Lo estoy 
escribiendo solamente una parte de lo que él tiene en un lugar.

«YHWH»
«Yo Soy»
«HWHY»

Vean… Y el “Yo Seré”, que sería el Eterno Presente, que sería 
“El Ser”; o sea, sería…, este sería “El Ser”.

«Yo Ser»
«El Ser»

En todo lo que Dios estaría cumpliendo con la liberación 
del pueblo hebreo en Egipto tenía que ver el Nombre para 
liberación. O sea, el nombre tenía que ver con la Obra que se 
estaría llevando a cabo25.

25  Estudio “La Obra del Nombre en Su Segunda Venida”, 2023/oct/04-
2 (miércoles), págs. 8-9 (f), págs. 212-213 (T1)
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 Y vean que luego, otro de los tres propósitos del Sexto 
Sello…; porque vimos uno: las vírgenes fatuas; miren, el otro es 
el de los 144.000:

 192.	 Luego,	 hay	 otro	 tiempo	 de	 purificación,	 el	
cual es para Israel, cuando ellos se reúnen. Este es el 
segundo	 propósito.	 Dios	 purifica	 a	 Israel	 en	 el	 tiempo	
de la tribulación. De entre los millones, habrá un grupo 
escogido	de	144.000,	y	ellos	serán	purificados.	También	
la Tierra ([JBP] y ahí está el tercer propósito: la Tierra) entera 
será	purificada.	Será	tan	grande	esta	cosa	que	hasta	la	luna,	
las	estrellas	y	toda	la	naturaleza	será	purificada.	¿Ve	usted	
lo	que	es?	La	Tierra	se	está	renovando,	siendo	purificada,	
preparándose para el Milenio. El Milenio ya viene, por 
eso todo lo que tenga la mínima partícula de suciedad, 
tendrá	que	ser	purificado	durante	el	Sexto	Sello.

[JBP] Ahora, miren el propósito del Séptimo Sello, que es 
también en una manera triple y tiene también tres propósitos.

 193. Ahora, noten que la apertura del Séptimo Sello 
también es en un misterio triple. Les he dicho que es el 
misterio de los Siete Truenos. Los Siete Truenos en el 
Cielo abrirán este misterio. Será en la mera Venida del 
Señor Jesucristo, porque Él mismo dijo que ninguno 
sabría cuándo Él iba a volver.

[JBP] Y ahí por la 466 nos habla de esa manera triple también. 
Pero hasta aquí, vamos a hacer una pausa, y ya vamos a 
prepararnos para recibir en esta ocasión este tema que tenemos 
para hoy; lo cual ya ahí vamos a ver todo lo que nos fue hablado 
en esa ocasión, conforme a como Dios lo dio allí, bajo el tema: 



Estudio Bíblico #349192

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “LAS COSAS QUE SUCEDERÁN”]:

 [WSS] O sea que no es ninguno de los siete ángeles 
mensajeros de las siete edades de la Iglesia gentil, sino 
que es el Ángel Mensajero a Israel, es el Ángel Mensajero 
de la Dispensación del Reino para el pueblo hebreo; pero 
viene por Su Novia, por Su Iglesia gentil, para darle la fe 
para ser transformada y raptada.

[Dr. José B. Pérez] Lo cual, no leímos una parte allí. (Y en el 
libro de “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL” hay una parte 
allí también). En la página 481 dice [Los Sellos]:

 191. Ahora, hallamos que estos fueron los tres propósitos 
en la apertura del Sexto Sello. Primero: Las vírgenes 
fatuas tienen que pasar por el tiempo de la tribulación 
para	ser	purificadas.	Ellas	 tenían	que	ser	purificadas	del	
pecado de incredulidad, por haber rechazado el Mensaje. 
Esto se hizo pues en el tiempo de la tribulación. Y vemos 
que esto culmina en el capítulo 7 de Apocalipsis, entre 
los	capítulos	6	y	8.	Ellas	allí	ya	están	purificadas;	y	 les	
fue dada una ropa blanca a cada una. Ahora, esto no es la 
Novia, sino la iglesia. Son gente pura y buena que quizás 
no tuvieron oportunidad de recibir el Mensaje o que de 
alguna manera fueron cegados por estos falsos profetas, 
y no tuvieron oportunidad; sin embargo, son sinceros de 
corazón, y Dios conoce sus corazones; y aquí es donde 
fueron	purificados.

[JBP] Esa fue la que nos faltó leer allí al principio, de por qué 
tienen que pasar por la tribulación este grupo.
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Ahora, luego de esto hay…
 «YHWH» — Aquí, por ejemplo, un escrito.
 Y un escrito aquí, acá en esta parte abajo, acá abajo — 
«HWHY» —, que eso pues tiene que ver con lo que estuvimos 
hablando allí en el hospital; porque la Obra que se estaría 
llevando a cabo en Su Segunda Venida es una Obra de 
Reclamación.
 Ahora, vean que en el tiempo de Moisés hubo un Libertador, 
y hubo uno que los introdujo a la tierra prometida.
 O sea, allí estaba representado también, tanto la Primera 
como la Segunda Venida, en Josué; que Josué es Yoshua; que 
es… Vean, le dio el nombre…, colocó el Nombre en su sucesor.
 Se llamaba primero Oseas hijo de Nun; y le cambió el 
nombre26, y le puso el Nombre de la Obra que iba a hacer; o sea, 
correspondiente a la Obra que ese personaje, ese instrumento, 
iba a llevar a cabo.

26  Números 13:16
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[Dr. José B. Pérez] Y, miren, hubo un lugar donde él estaba 
leyendo: en la Escritura de Génesis 45, en donde José está allí 
ya a punto de revelarse a sus hermanos. En la otra también hay 
un escrito (pero aquel lo… está bien que no se lea ahora). Pero 
miren esta parte aquí, lo cual coloca allí, en este escrito (que 
me lo traje, lo cargo acá para tenerlo ahí): del verso… miren el 
verso 3… Verso 1 del 45 de Génesis:

 Génesis 45:1
 1 No podía ya José contenerse delante de todos los que 
estaban al lado suyo, y clamó: Haced salir de mi presencia 
a todos. Y no quedó nadie con él, al darse a conocer José 
a sus hermanos.
 2 Entonces se dio a llorar a gritos; y oyeron los 
egipcios, y oyó también la casa de Faraón.
 3 Y dijo José a sus hermanos: 
Yo soy José;

[JBP] Dibuja una Estrella de David allí.

[JBP] Y en esa Escritura, miren lo que él escribe…. [El Dr. JBP 
toma un momento para tomarle foto a un texto –Ed.] Porque 
solamente les voy a mostrar una parte aquí para que vean algo 
acá.
 Lo cual, todo eso tiene un contenido, que solamente lo sabrá 
ese instrumento para que no se pongan a usar el Nombre. Y les 
digo: no se pongan a conjeturar tampoco� Vayan al paso, 
vayan al compás.
 Porque recuerden que eso fue lo que el hermano Branham 
vio, y el Ángel le dijo: [WMB] “¿Recuerdas el nombre que 
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[Dr. José B. Pérez] O sea, eso también lo vemos allí en la página 
22, párrafo 176, del libro de Citas:

 17640 - “[729] Y allí están esos Dos Testigos.
 730 Y cuando ellos atormenten al mundo, con sus 
predicaciones, y reúnan otra vez a los judíos, trayéndolos 
a arrepentimiento, trayéndolos otra vez a que crean... 
cuando vean a Jesucristo viniendo por la Novia, ellos 
dirán: ‘Mirad, este es el Dios a quien esperábamos. ¡Este 
es Él!’. Pero Él no viene por ellos, viene por Su Novia”.

[JBP] Y más abajo dice:

 176 - “733 La misma cosa, esos judíos van a tener el 
gran tiempo de batalla antes de la Venida, ahora, de la 
persecución corriéndolos otra vez a la patria natal. Los 
lleva a ellos como un montón de ovejas otra vez al Monte 
Carmelo allá.
 734 Cuando el Señor Jesucristo venga por su Novia, y 
ellos lo vean a Él, ellos dirán: ‘Ese es el que hemos esperado, 
allí está Él’. Él se levantará con sanidad en Sus Alas”.

[JBP] Esos son los ministerios de Moisés y Elías, y ese es el 
reto que habrá en este tiempo final en el Monte de Sion.
 Allá primero fue el reto en el monte Carmelo, luego en el 
Monte de la Transfiguración, y hoy será en el Monte de Sion. 
Eso lo pueden anotar allí, que está en la página 64 y 66 del libro 
de Citas, de ese párrafo 57141.

40  [Cita 176: 57-1006 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos, Parte 
3”, párrs. 729-730, 733-734] [Compilación, pág. 123]
41  [Estudio Bíblico #322, 2023/jul/07-2 (viernes), págs. 4-7 (f), págs. 
16-19 (T2)]
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esa gente’. Y Él se fue.
 33 Y pensé: ‘Pues, ¿cómo podría yo librarlos? Yo no 
tengo fuerza suficiente en mis brazos para romper esas 
barras’.
 34 Así que dije: ‘Casa de infierno, ríndete en el Nombre 
de Jesucristo’.
 35 Y todo el recrujir y toda la detonación, y las rocas 
rodando, y las barras cayendo; y gente corriendo ([JBP] 
“clamando o llorando”, está roto ahí), gritando: ‘¡Libertados!’. 
Y gritando a lo alto de su voz, y todo fue libertado.
 36 Y yo estaba gritando entonces: ‘Hermano Roy 
Borders, ¿dónde está usted?, ¿dónde está? ¡Dios está 
librando a Su gente! ¿Dónde está, hermano Borders?’”.

[JBP] Vean que en el Nombre del Señor ellos serán libertados, 
por la Palabra siendo hablada por la boca de ese instrumento.

[Dr. José B. Pérez] Dice, sigue diciendo [(RM) “LAS COSAS 
QUE SUCEDERÁN”]:

 [WSS] Por eso la Tercera Etapa será —conforme a la 
profecía— para la Novia (esos son los escogidos), luego 
será para la Iglesia (o sea, las vírgenes fatuas), y será para 
los perdidos también ([JBP] eso está en la página 119, párrafo 
1057, al final de ese párrafo).
 Y el pueblo hebreo estará viendo todo eso, y ahí dirá: 
“¡Pero yo quiero también que sea para mí, porque esto es 
lo que nosotros estamos esperando!”. Y pasará al pueblo 
hebreo esta Tercera Etapa, porque eso es lo que ellos están 
esperando; pero por cuanto la Iglesia gentil todavía no ha 
sido transformada, Él viene por Su Iglesia, aunque es el 
Mensajero a Israel.
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buscabas cuando soñaste de ello?”27, o sea, de la Visión de 
la Carpa. Por lo tanto, todo eso tiene que ver con el Nombre 
de Dios. Pero no vayan a ponerse a conjeturar. Vayan al paso, 
como les digo.
 Miren, este es un escrito de… [El Dr. JBP muestra el texto a 
la cámara –Ed.] (está bien retirado el zoom, pero se ve): en esa 
parte donde él dice: “Yo soy José”, él escribe ahí:

 Génesis 45:3
 3 Yo soy José [WSS] 
«YHWH»; ¿vive aún mi 
padre?

[JBP] Que es esa porción ahí, que le colocaron en ese estudio.
 Y todo lo que él me estuvo mostrando en ese día luego lo 
he estado viendo en todos estos lugares donde Dios me ha ido 
mostrando ese gran Yo SoY; que también cuando tú lo lees de 
allá hacia acá, de izquierda a derecha, o de derecha a izquierda, 
sigue siendo el Yo SoY.
 Ahora, recuerden que el pueblo hebreo lee de derecha a 
izquierda.
 Y en el contenido de ese Yo SoY… que “Yo soy” es como 
decir: “Tú eres” o “Son…”. “Yo soy”. Como tú dices: “yo soy 
Fulano de tal”.
 Ahora, todo eso envuelve ese Nombre Eterno, lo cual sería 
la Obra que se estaría llevando a cabo, y Dios estaría llevando 
a cabo, en el cumplimiento de La Gran Carpa Catedral.
 Todo sería bajo Su Nombre Nuevo. Todo sería nuevo. Eso 
está en el libro de Las Edades: [WMB] “Cuando todo sea nuevo, 
todo nuevo”.

27 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párrs. 20-26] [Compilación, págs. 315-316]
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 Ahora, tocamos así por encimita esto del Nombre; lo cual 
él dice que sería tan (vamos a leer esa parte también allí)… 
[WMB] sería una revelación dada tan contundente (dice) que no 
habría duda.
 Recuerden que eso sería dado por revelación.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver si lo conseguimos, esa partecita. 
(En este las páginas no son las mismas que las otras, pero…). 
En la 232, ahí nos habla (que sería la 230 de ustedes), ahí nos 
habla de ese Nombre. Desde la página anterior [Las Edades] 
[PÁG. 230]:

 195. También dice aquí que Él va a dar al Vencedor una 
Piedrecita blanca y en (no sobre) la Piedra un Nombre 
Nuevo, el cual solamente el dueño conoce ([JBP] vean, 
solamente el dueño conoce). Ahora, la idea de un nombre 
nuevo es una idea conocida. Abram fue cambiado a 
Abraham, Sarai a Sara, Jacob a Israel, Simón a Pedro, y 
Saulo a Pablo. Estos nombres trajeron un cambio o fueron 
dados por razón de un cambio. Fue solamente después de 
que Abram y Sarai tuvieron sus nombres cambiados por el 
Señor, que fueron listos para recibir el hijo prometido. En el 
caso de Jacob, él tenía que vencer, y entonces fue llamado 
príncipe. En el caso de Simón y de Saulo, su cambio vino 
cuando ellos habían recibido al Señor. Y hoy día, cada uno 
de nosotros, los verdaderos creyentes, hemos tenido un 
cambio de nombre. Somos cristianos. Es un nombre que 
es común entre nosotros. Pero algún día tendremos otro 
cambio; ciertamente recibiremos ([JBP] ahí escribe): [WSS] 
«en la adopción» 
un Nombre Nuevo 
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Postrero.
 Pero abrirá los ojos de los que tienen sus nombres 
escritos en el Libro de la Vida del Cordero, y los que tienen 
sus nombres escritos en la otra sección también; porque 
habrá una oportunidad para el resto de los que tienen sus 
nombres escritos allí, en donde Dios estará libertando a 
Su pueblo, el resto también de los que están escritos en el 
Libro de Dios.

[JBP] Ahora, vean que de esa sección del Libro de la Vida del 
Cordero, ninguno puede ser borrado; pero de esa otra sección 
sí.

[Dr. José B. Pérez] ¿Dónde es que está lo de…? Creo que 
es “OBRA ES FE EXPRESADA” u “OBRA MAESTRA”, donde 
habla (ya que él habla ahí y leímos esa parte) de los barrotes… 
Vamos a buscarla rapidito. “OBRAS ES FE EXPRESADA” es, 
página 163.
 Vean, hemos leído ya esa porción, pero ahí tendríamos que 
traer también el de “ALMAS ENCARCELADAS”, y…, pero ya 
ustedes la tienen allí; porque vean que tiene que ver, para esa 
liberación, el Nombre de Dios.
 Porque miren, en esa parte ya, al final allí (luego ustedes la 
leen completa y luego podemos abundar más en otro estudio, 
de esa liberación de ese grupo), como a mitad de la página 164, 
párrafo 1458 [Citas] [antigua revisión]:

 145839 - “[32] Y miré hacia arriba, y allí estuvo parado 
el Señor Jesús con unas luces de arco iris alrededor de 
Él. Él estaba mirando bien directamente a mí, dijo: ‘Libra 

39 [Cita 1458: 65-1126 “Obras es la fe expresada”, párrs. 32-36] 
[Compilación, pág. 105]
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en esa edad… lo que Él podía exponer y cómo podía 
exponerlo… Con la naturaleza 
([JBP] y escribe): [WSS] «espíritu» 
de ese cierto hombre, Él podía 
cegar los ojos de otros. Las palabras que ese hombre 
diría, la manera en que él se portaba, cegaría a otros y 
abriría los ojos de otros. ¿Ven? Él vestía al hombre en 
el tipo de ropa que él era; la naturaleza, la ambición, 
y todo, exactamente la manera que él tenía que ser, era 
perfectamente escogido para esa cierta gente que Él 
llamaría para esa cierta edad”.

[WSS] «Dios escoge la naturaleza de Su mensajero para 
cada edad o dispensación» [JBP] escribe él allí.

Y arriba escribe:
[WSS] «abre los ojos a unos y ciega a otros».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William…; un poquito antes, para irlo entrelazando [(RM) “LAS 
COSAS QUE SUCEDERÁN”]:

 [WSS] … también los grandes líderes religiosos del 
cristianismo serán cegados por el cumplimiento de la 
Segunda Venida de Cristo, por causa del velo de carne 
en el cual se cumplirá la Venida de Cristo, la Venida del 
Ángel del Pacto, la Venida del Espíritu Santo en el Día 
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[WSS] «el del Padre». 
Muy bien puede ser que 
ese nombre fue nuestro 

nombre original y verdadero, escrito en el Libro de la Vida 
del Cordero desde la fundación del mundo. Él conoce el 
nombre pero nosotros no. Algún 
día, según Su buena voluntad, 
nosotros lo conoceremos también.

[JBP] “Algún día”: [WSS] «8vo Día».

[Dr. José B. Pérez] Miren, aquí… ya lo encontré: es la 360. 
Donde dice: [WMB] “Y escribiré…”. Esa es “LA EDAD DE 
FILADELFIA”, la última página, por ahí las últimas páginas 
dice: [WMB] “Y escribiré sobre él Mi Nombre Nuevo”. Antes de 
comenzar “LA EDAD DE LAODICEA” (354 del otro libro, para 
que lo tengan allí) [Las Edades] [PÁG. 354]:

 128. “Y escribiré sobre él Mi Nombre Nuevo”. Mi 
Nombre Nuevo. Cuando TODO llegue a 
ser nuevo, entonces Él también tendrá un 
Nombre Nuevo; y ese Nombre también será 
el Nombre de la Novia. Lo que aquel Nombre 
es, nadie se atreve a conjeturar. Tendría que 
ser una revelación del Espíritu dada tan 
conclusivamente que nadie se atrevería a 
negarla. Pero sin duda, Él dejará aquella 

revelación para el día en que Él desea mostrar el Nombre. 
Es	suficiente	conocer	que	este	Nombre	será	mucho	más	
maravilloso de lo que nosotros jamás podríamos imaginar.
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[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «todo nuevo».
[WSS] «el Nombre Nuevo del Señor».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean lo que sigue diciendo… Ahí nos 
detuvimos e hicimos esa pequeña pausa ahí con el Yo SoY. 
Pero vean, continuando aquí en la página 15 de “DIOS ES SU 
PROPIO INTÉRPRETE”, dice:

 [86] No necesitaba ninguna interpretación.
 87 Jesús dijo: “Yo soy, el que habla contigo” ([JBP] 
y escribe): [WSS] «Yo Soy». Eso tampoco necesitaba 

interpretación. Él había hecho el milagro y testificaba 
que Él era el Mesías, y dio testimonio exactamente de 
lo que Dios había prometido. (Moisés dijo: “El Señor 
vuestro Dios levantará profeta como yo”) [Hechos 3:22]. 
[Entonces] ¿qué fue esto? [Fue] la vindicación de la 
Escritura.
 88 Ella corrió a la ciudad y dijo: “Venid, ved un 
Hombre que me ha dicho todo lo que he hecho. ¿No es 
este el Cristo mismo?”.

[JBP] Ahora, vean una cosa importante: que es la Palabra la 
que te muestra cómo tú estás delante de Dios, qué tú estás 
haciendo; y te abre y te dice las cosas que están en contra de la 
Palabra de Dios, de la voluntad de Dios, de la perfecta voluntad 
de Dios; y te jamaquea y te dice —la Palabra—, y empieza eso 
a obrar:
 —“Oye, esto que estoy haciendo no está bien”.
 Y podrás decir:
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Los 7 Sellos, los 7 Truenos. Ciega 
a unos y abre los ojos a otros».

Y abajo vuelve a escribirlo:
[WSS] «Ciega a uno y abre los ojos a otros».

[Dr. José B. Pérez] En otro libro de Citas, en el grueso…; en el 
pequeño escribe también, en una parte:

[WSS] «Cuando Él venga por Su Novia, cerrará los ojos de cada 
teólogo»37.

[Dr. José B. Pérez] En la 1425, vamos a ver allí también. Miren, 
en la 160, párrafo 1425 [Citas] [antigua revisión]:

 142538 - “[114] Ellos no podían hacerlo, porque Dios 
había escogido al hombre para la edad, y escogió el 
Mensaje, y aún la natura del hombre y lo que se aceptaría 

37  [Estudio Bíblico #302, 2023/abr/28 (viernes), pág. 9 (f), pág. 127 
(T4): Citas, pág. 151, párr. 1345: 65-0718M “Tratando de hacer un 
servicio a Dios sin ser la voluntad de Dios”, párr. 175 - [WSS] «Cuando 
venga Él, cerrará los ojos de cada teólogo».] [Compilación, pág. 98]
38  [Cita 1425: 65-0822M “Cristo es revelado en Su propia Palabra”, 
párr. 114]
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haciéndote Dios’. Eso es para que ellos le mataran. Y hoy, 
porque el Mensaje vino por hombre y no ángeles… ¿Ven? 
Dios no puede cambiar Su manera, cambiar Su Palabra. 
Él dijo que no cambiaba. ¿Ven? ¡Noten: prometió! Y los 
gentiles son tan cegados hoy como Israel era, a causa 
(¿de qué?) el velo. Dios velado en un ser humano cegó 
a Israel. Noten, como cada uno cegado. A uno cegará, 
al otro revelará la verdad. Cerrará los ojos de algunos y 
abrirá los ojos de otros”.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «Por el velo: cegará a unos y 
abrirá ojos a otros».

[Dr. José B. Pérez] Hay otro lugar. Miren, en la 126, párrafo 1117 
[Citas] [antigua revisión]:

 111736 - “[277] ‘¿Esos Siete Truenos estallando, no... 
eso no será una revelación dada a algún hombre?’.
 278 Dije: ‘No, señor, sería añadiendo algo a Ello o 
quitando algo de Ello’.
 279 ¡Todo está revelado allí adentro, y los Siete Sellos 
abrieron la revelación de lo que era eso! ¿Ven?, todavía 
está en la Palabra. ¿Ven? Ustedes no pueden salir de 
esa Palabra. No saldrá de la Palabra. Y el Espíritu de 
Dios nunca saldrá de esa Palabra. Quedará bien con 
esa Palabra: cegando a algunos, y abriendo los ojos de 
otros”.

36 [Cita 1117: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 277-279] 
[Compilación, págs. 228-229]
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 —“Oye, pero esto… ¿No será Este el que el Señor prometió 
que en Su Venida estaría haciendo esas cosas?”.
 Porque recuerden que eso se cumplió en parte en la 
manifestación del Hijo del Hombre (que es símbolo de águila, 
de profeta) en el reverendo William Branham, que vino en 
misericordia.
 Y en varios lugares él se coloca como ese que estaba allí de 
espalda a la tienda28.
 Porque recuerden que las Escrituras, al tener múltiples 
cumplimientos, llegará el momento en que será el cumplimiento 
total de esa Escritura.
 Y la Palabra es la que va obrando en cada individuo. Y por 
eso usted puede escuchar tantos testimonios que han dicho: 
“Hoy yo no soy ese que era antes”.
 Pero ¿qué pasó? ¿Qué le sucedió a esa persona? Él se vio 
reflejado en la Palabra, y la Palabra le dijo las cosas que estaba 
haciendo mal.
 Porque allí estaba la Palabra con esa mujer, la cual Él sabía 
su vida; si lo que le dijo fue: “Ve y búscate a tu marido”. Ella 
pudo haberle dicho: “No, está ocupado, no puede… No puedo ir 
a buscarlo”.
 Lo que muchos frente a la Palabra hacen: que en vez de 
sincerarse con Dios y la Palabra, tapan entonces esas cosas, 
y están pendientes a lo que Él le daría allí, y no a corregir y 
arreglar su vida.
 Ella le dijo:
 —“No, no tengo marido”.
 —“Bien has dicho, cinco has tenido; y el que tienes no es 
tuyo tampoco”.
 Ahora vean, ella se vio reflejada en la Palabra. Y Él…

28 [Citas, pág. 22, párr. 183: 58-0109 “Los llamados fuera”, párr. 24] 
[Compilación, pág. 9]
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 Vean lo que dice el hermano Branham ahí; que ella, al tener 
esa simiente predestinada, vean, ella no habló como hablaron 
esos que dijeron: “Este es del diablo”, y en otras ocasiones 
decían: “Por el dedo de Beelzebú hace esas cosas”29.
 Allí estaba la Palabra hablándole a ella de las cosas que ella 
tenía en su vida. Pero vean cómo la Palabra es la que hace la 
Obra en la persona.
 Y puede estar en el lugar más lejano del planeta Tierra, en 
donde quiera; y ha llegado esa Enseñanza y esa Palabra, y allí 
esa persona dice: “Espérate. Señor, estoy abierto ante Ti aquí, 
y he visto todo esto que estoy haciendo; esto no está bien”. Y 
empieza esa Obra a obrar - esa Palabra a obrar en esa persona, 
y a corregirlo, y a santificarlo. Y esa santificación (como el escrito 
que tuvo él allí)30 va matando ese deseo de pecar; y sigue esa 
Palabra obrando en ese creyente, en esa simiente de Dios.
 Ahora, es, la Obra que está haciendo Dios en este tiempo, 
tan milagrosa, que es el milagro más grande que Dios está 
haciendo; lo cual es: trayendo esa revelación, y también 
santificando al pueblo para entrar a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William [“NUEVAS DE GRAN GOZO PARA 
TODO EL PUEBLO”]:

	 [WSS]	Pero	los	creyentes,	que	estarán	firmes	en	la	fe	
en Cristo y en todo el Programa Divino correspondiente 
a nuestro tiempo, en la edad correspondiente a nuestro 

29 Mt. 12:27, Mr. 3:22, Lc. 11:15
30 Estudio Bíblico #198, 2022/abr/29 (viernes), pág. 14 (f), pág. 416 (T) 
/ Estudio Bíblico #324, 2023/jul/14-2 (viernes), pág. 61 (f), pág. 65 (T3): 
[WSS] «santificación mata el deseo de pecar».
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causa del velo de carne en el cual se cumplirá la Venida 
de Cristo, la Venida del Ángel del Pacto, la Venida del 
Espíritu Santo en el Día Postrero.

[Dr. José B. Pérez] Hay una parte donde dice que cegará, en el 
libro de Citas: [WMB] “Cegará los ojos de uno (varios lugares), 
y abrirá los ojos de otro”. Vamos a ver si lo conseguimos. Citas, 
la 125, 1113; y hay otro lugar también (lo pueden ir buscando el 
otro, debe estar acá) [antigua revisión]:

 111335 - “221 La iglesia gentílica también ha sido cegada 
del velo después de que ha sido arrancado y mostrado a 
Dios, el velo eclesiástico”.

[JBP] Miren, cuándo, y en el ministerio que Dios me ha dado, 
¿cuándo yo iba a pensar que me iban a decir que yo era un 
blasfemo, y que era un hereje, y que tengo demonios o algo 
así? Vean, eso mismo hablaron de Jesús. Yo ni me imaginaba 
que esas palabras se iban a expresar hacia mi persona. Pero no 
se han dado cuenta que al que le están diciendo eso es al que 
está detrás del velo.
 Miren:

 1113 - “[221] ¿Cómo? Velando la Palabra en un ser 
humano otra vez. Eso es exactamente lo que Israel falló 
a ver. Si hubiera sido algún ángel o algo, Israel lo habría 
creído ([JBP] o “recibido”, aquí está tachado). Pero siendo 
que no podía ser un ángel, tenía que ser un hombre. 
¡Amén! Dios no puede quebrantar Su Palabra. En los 
postreros días tiene que ser la misma cosa otra vez. ¿Ven 
lo que cegó a Israel? Aquel hombre. ‘Tú eres un hombre 

35  [Cita 1113: 64-0614M “Develando a Dios”, párr. 221]
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 Zacarías 14:9
 9 Y Jehová será rey sobre toda la tierra. En aquel día 
Jehová será uno, y uno su nombre.

LAS COSAS QUE SUCEDERÁN
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 1 de febrero de 1997
Fusagasugá, Cundinamarca, Colombia
 Y así, los siete ángeles con sus grupos, que tuvieron en 
cada edad, estarán bajo la dirección del Ángel que era muy 
diferente a los demás; el cual en el Día Postrero, conforme 
al Programa Divino, estará manifestado en carne humana 
en el Ángel del Señor Jesucristo. ¿Vieron lo sencillo que 
es todo el Programa Divino?
 Ahora, cuando se cumplió la Primera parte de la 
Venida del Señor, de la Venida de Cristo, vean ustedes, 
fue un joven carpintero en el cual se estaba cumpliendo, 
un obrero de la construcción; y aquello sonaba como una 
herejía para la religión hebrea, para el judaísmo, y para 
aquellos grandes líderes religiosos.
 ¿Cómo sonará la Segunda Venida de Cristo para 
el mundo religioso de entre los gentiles, para el mundo 
religioso del cristianismo? Va a sonar como una herejía 
también.
 Porque así como la Primera Venida de Cristo con 
el velo de carne en el cual se cumplió, cegó a aquellos 
grandes líderes religiosos (y lo vieron como una herejía 
y como un hereje y como un blasfemo); también los 
grandes líderes religiosos del cristianismo serán cegados 
por el cumplimiento de la Segunda Venida de Cristo, por 
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tiempo, no escucharán las críticas, sino que escucharán la 
Palabra, escucharán lo que ha sido prometido para nuestro 
tiempo; y estarán conscientes que en el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa, donde se cumplirá la Tercera Etapa, 
la fe para ser transformados y raptados vendrá.
 [JBP] ¿Dónde vendrá la fe para ser transformados y 
raptados? En la Carpa.
 [WSS] Les será dada la fe a los creyentes en Cristo 
para ser transformados y raptados en el Día Postrero, 
les será revelado el misterio del Séptimo Sello: estarán 
escuchando los Siete Truenos…

[JBP] ¿Dónde estarán escuchando los Siete Truenos? En la 
Carpa, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Y dicen: “Cuando la Visión de la Carpa esté cumpliéndose, 
ahí entonces yo voy a creer”. ¡La Visión de la Carpa ya se está 
cumpliendo!
 Luego, a lo que ellos están refiriéndose, que son los milagros, 
eso va a venir más adelante. Espérense un momentito, en lo que 
se preparan los escogidos de Dios con la Fe de Rapto para irse 
en el rapto. Ya luego verán esos milagros como confirmación de 
que lo que estaba sucediendo era ASÍ DICE EL SEÑOR.

 [“NUEVAS DE GRAN GOZO PARA TODO EL PUEBLO”]
 [WSS] … les será revelado el misterio del Séptimo 
Sello: estarán escuchando los Siete Truenos, la Voz de 
Cristo,	el	Ángel	Fuerte,	hablándoles	en	este	tiempo	final	
([JBP] si estará hablando, pues tiene que tener un instrumento), 
y dándoles a conocer el misterio más grande de todos los 
misterios, que causó silencio en el Cielo como por media 
hora. Todo eso corresponde al cumplimiento de la Visión 
de la Carpa.
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[JBP] Y más adelantito, en ese mismo mensaje, dice:

 [WSS] (…) Juan decía: “A Él le conviene crecer y a 
mí menguar”31. ¿Y a quién va a seguir el pueblo? Al que le 
conviene crecer; no se va a quedar con el que le conviene 
menguar. El que le conviene menguar estará contento 
de que los que le escucharon sigan a Aquel que vendría 
después de él. O sea que Juan se pondría contento de que 
sus discípulos siguieran a Jesús.
 Muchos de los discípulos de Jesús eran - habían sido 
seguidores de Juan el Bautista, hasta que conocieron a 
Aquel al cual Juan le estaba preparando el camino, y del 
cual Juan dijo que después de él vendría Uno mayor que él 
(que Juan), el cual era primero que él, y que les bautizaría 
con Espíritu Santo y Fuego.
 O sea que hay que seguir ¿a quién? Al que bautiza con 
Espíritu Santo y Fuego, al que es mayor, al cual Juan le 
estaba preparando el camino.
 La labor de un precursor es preparar al pueblo para 
que reciban al que vendrá después de él. No se pueden 
quedar pensando que ya no van a recibir a ningún otro que 
vendrá después; hay que recibir al que viene después, el 
cual es mayor que el precursor.
 Él, Juan el Bautista, bautizó a Jesús y vio al Espíritu 
Santo	 descender	 sobre	 Jesús;	 fue	 identificado	 como	 el	
Mesías-Príncipe; de ahí en adelante estaba ungido como 
el Mesías.
 En algunas ocasiones encontramos que Cristo decía… 
En una ocasión dijo: “No le digan a nadie que Yo soy Jesús 
el Cristo, el Mesías”32; lo estaban persiguiendo, y era un 

31  San Juan 3:30
32  San Mateo 16:20
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Novia”; eso es incorrecto. Esos son judíos, ¿ve? Está la 
Novia, están los judíos, y están las vírgenes fatuas. Y usted 
los junta a todos, y dice: “Los tres son uno mismo pero 
en diferentes lugares”. Pero son tres clases diferentes de 
pueblos. Seguro, no pueden ser uno.
 545 Y luego cuando Jesús regrese a la Tierra… Los 
judíos, ¿qué son ellos? Los eunucos del Templo. Y cuando 
Jesús regresa, Él regresa con la Novia. Jesús viene tres 
veces: Él viene la primera vez para redimir a Su Iglesia 
([JBP] uno), la segunda vez Él viene para recibir a Su 
Iglesia ([JBP] eso es antes de la gran tribulación) y la tercera 
vez, Él viene con Su Iglesia.

[JBP] Y la Cuarta, que hemos visto que es luego de los mil años, 
en donde la Iglesia-Novia será llevada a un lugar para esperar 
allí hasta que la Tierra sea renovada por completo; y luego 
regresaremos a la Tierra. Esa sería la Cuarta.

 [545] Así que es toda una sola gran Venida perfecta, 
es todo un gran Dios perfecto; es todo un gran Cristo 
perfecto; una gran Iglesia perfecta, una gran redención 
perfecta…, todo; todo viene en trinidad, pero es todo en 
Uno. ¿Ve? No son tres personas, no son tres esto; es solo 
una Persona, una Iglesia, un Cuerpo, un Cristo, un Señor, 
“en todos ustedes, y a través de ustedes”, y así de esa 
manera. ¡Todo uno!

[Dr. José B. Pérez] ¿Dónde es que dice: “Y en aquel día Jehová 
será uno, y uno Su Nombre”? ¿Zacarías o Isaías? Zacarías, 
dice:
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[JBP] Y él escribe abajo:
[WSS] «les recuerda la historia de su venta».

O sea, cuando lo vendieron.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS DE HEBREOS, PARTE II”]:

 543 Espere que Jesús vea a esos judíos que Él cegó 
para dejarnos a nosotros gentiles tener una oportunidad 
de entrar, esa será una hora, déjeme decirle a ustedes, Él 
recibirá a esos judíos, no se preocupe usted, esos judíos 
serán salvos. Sí, señor, tiene que ser allí. Y esta es mi 
opinión al respecto; no puedo verlo de otra manera en la 
Escritura. Usted tiene que tener esos tres grupos juntos, 
otra vez.
 544 Usted tiene que tener a las vírgenes fatuas, la 
iglesia común, confesional, ¿ve? usted tiene que tener 
a la iglesia… Esto es, al judío primero, el cual es una 
persona ciega esperando a un lado. Usted tiene que tener 
el siguiente paso ([JBP] recuerden que habíamos leído que él 
dijo que los judíos fueron sacados del cuadro. Pero él dice allí), 
lo cual es las vírgenes fatuas, quienes fueron dilatorias, 
quienes salieron y fueron a la iglesia, y se unieron a la 
iglesia, una persona muy buena. Luego usted tiene que 
tener a la Iglesia, la espiritual, la que es raptada, la 
Novia, parada allí. Esos tres pueblos, usted no puede… 
no están mezclados para nada. No son iguales. No como 
los Testigos de Jehová que dicen que: “los 144.000 son la 
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momento difícil: “No digan a nadie que Yo soy el Cristo, 
el Mesías, el Cristo”. Y también les dijo, de la visión que 
tuvieron	en	el	Monte	[de	la	Transfiguración]:	“No	digan	a	
nadie la visión, hasta que resucite de los muertos”33.
 O sea que no todo se puede decir al público, o los 
creyentes no todo lo pueden decir a las demás personas…
 [JBP] O sea que si usted obtiene la revelación, mejor 
quédese callado y guárdelo en su corazón. No es para estar 
hablándolo al público; mantenga eso en su corazón. Porque 
miren, dice el hermano William:
 [WSS] … porque van a estar criticando o persiguiendo 
la Obra de Dios.
 [JBP] Y llegará el momento en que ya algo va a producir esa 
apretura; pero hay que dejar que eso lo haga Dios por medio 
del instrumento. No sea usted parte de ocasionar una apretura 
antes de tiempo, cuando eso no le corresponde; sino guarde 
todo lo que Dios le va revelando en su corazón.
 Y miren lo que él dice:
 [WSS] Hay cosas que son para los creyentes nada más. 
María es el ejemplo ([JBP] y María representa a la Iglesia): ella 
guardaba todo (¿dónde?) acá en el corazón34. Por lo tanto, 
hay cosas que son exclusivamente para los creyentes.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren en el mensaje “¡POR QUÉ 
TUVIERON QUE SER PASTORES!”, nos dice en la página 9 
abajo, 9 y 10, dice:

 31 Podemos pararnos aquí y hablar [acerca] de Juan. 
Podemos parar [aquí] y hablar de Elías. Nadie sabe 
de dónde vino Elías. Solamente lo que saben fue que 

33  San Mateo 17:9
34  San Lucas 2:19
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él apareció en la escena. Los profetas allá a través de 
las edades, ellos eran los don nadie. Pero Dios cogió 
eso para… y pasó por alto las éticas de la iglesia, y las 
enseñanzas, para hacer… mostrar que Él es Dios. Él coge 
algo que no es nada, para hacer algo con él. Él muestra 
Su sabiduría y Su Deidad al hacer eso, al tomar los don 
nadie. Cuando Él primeramente hizo un hombre, Él 
simplemente cogió una bola de barro y con eso hizo a 
un hombre ([JBP] y ahí escribe arriba): [WSS] «la creación 
del cuerpo de Adán». A donde era nada más que barro, 

pero Él hizo a un hombre. Y ahora Dios toma los nada 
para hacer los algo. Y mientras seguimos pensando que 
somos algo, entonces no podemos ser usados en la mano 
de Dios. Tenemos que olvidarnos de todo lo que hemos 
conocido o aprendido. Como el gran San Pablo ([JBP] él 
escribe ahí): [WSS] «Dios usa los nadie», él dijo que él 

tuvo que olvidarse de todo lo que había aprendido, para 
que así pudiera conocer a Cristo.

[JBP] ¡Cuán - o cómo es eso hoy también!

 32 Todas las instrucciones, todas sus enseñanzas y 
demás, obraban para lo peor en ellos. ¡Finalmente le 
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[JBP] Y miren, en este otro, que es un estudio bíblico, que el 
tema de esa ocasión era “EL NOMBRE DE DIOS”, y él le añadió 
ahí:

[WSS] «la boca de Dios revela», él lo escribe arriba.
El tema: “EL NOMBRE DE DIOS”.
Y abajo ahí del tema, de ese estudio bíblico:
[WSS] «revelado por la boca de Dios».
Y arriba ahí escribe: [WSS] «Cristo vendrá: una vestidura 
de carne humana donde coloque Su Nombre».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo 
[“PREGUNTAS Y RESPUESTAS DE HEBREOS, PARTE II”]:

 541 Ellos dirán: “¡Oh, Señor, ahora qué nos va a 
suceder!”.
 542 Todo fue hecho para la gloria de Dios. No será su… 
Todos escucharon el llanto desde lo lejos que provenía del 
palacio de Faraón, cuando José lloró por ellos.

[Dr. José B. Pérez] Él escribe también en esa Escritura: 

 Génesis 45:4
 4 Entonces dijo José a sus hermanos: Acercaos ahora 
a mí. Y ellos se acercaron. Y él dijo: Yo soy José vuestro 
hermano, el que vendisteis para Egipto.
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 7 ¡Cuán hermosos son sobre los montes los pies del 
que trae alegres nuevas, del que anuncia la paz, del que 
trae nuevas del bien, del que publica salvación, del que 

dice a Sion: ¡Tu Dios reina!

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las 
edades, y una flecha de “¡Tu Dios reina!” 
hacia la Piedra Angular.

Y escribe: [WSS] «Apoc. 5:1- , 11:15-19, 1:6, 19:11-21». 
(Allí escribe en la Biblia)

Y en este escrito de esa 
Escritura escribe:
[WSS] «Mi Nombre y 
Su Nombre que tendrá 
en Su presencia será 
= Su Nombre Nuevo».

Y también dibuja una Estrella de David.

Y escribe: [WSS] «el Nombre», ahí al lado de esa porción de la 
Escritura.
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negaron a Él! ¡La misma instrucción que ellos habían 
tenido acerca de Él, para creerle a Él, se tornó y llegó a 
ser Su enemigo más crítico, y le crucificó!
 33 ¿Sabía usted que la historia se repite cada cierto 
tiempo? Es un hecho notable. Puede acontecer de nuevo 
a nuestro lado. “¡Oh!”, usted dice: “si yo hubiese vivido 
entonces…” ([JBP] o sea, en ese tiempo). Bueno, ahora, si 
usted quiere saber qué usted hubiese hecho allá, mire su 
presente estado ahora; y usted puede ver qué es lo que 
usted hubiese hecho allá entonces, porque eso realmente 
es algo que lo declara.
 34 Entrenados para creer Su Palabra, y entonces 
cuando Su Palabra fue vindicada ante sus propios ojos 
([JBP] o sea, eran entrenados para creer Su Palabra, estaban 
bien educados; venían ya, vamos a decir, estaban listos para 
recibir el cumplimiento de esa Palabra), ellos negaron la 
Palabra que fue vindicada. Cuando Dios probó lo que Él 
haría, y dijo lo que Él haría, y que probó lo que Él haría, 
entonces se tornaron atrás y llamaron a este Hombre un 
“espíritu malo”…

[JBP] Cuando él dijo que en la Visión de la Carpa se estaba 
predicando y que era el lugar donde la Iglesia-Novia, los 
escogidos, estarían recibiendo la Fe de Rapto, y que los Truenos 
estarían emitiendo sus voces; cuando Dios entonces viene y 
cumple eso; dicen: “No, eso es un espíritu malo, eso no es así”.
 Había que hacer lo que hizo Pablo; él dice que dejó todo 
conocimiento y todo lo aprendido, dice que lo echó a un lado.

 [34] … un “espíritu malo” (lo cual los maldijo a todos 
ellos). ¡Piense en lo que había acontecido! Piense en lo 
que los estimuló a ellos; sus entrenamientos causaron que 
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ellos no reconocieran a la Palabra misma hecha carne 
para su día; ¡el mismo entrenamiento que tenían en las 
escuelas, con los mejores maestros!
 35 Y usted dice: “Bueno, nosotros no haríamos eso 
hoy”. Sus maestros fueron más supremos que los nuestros 
de hoy (superiores a nuestros maestros, mejor dicho), y 
ellos fallaron. Ellos no tenían novecientas noventa y seis 
diferentes organizaciones como las que tenemos hoy; 
ellos tenían alrededor de tres ([JBP] jeje, tres comparado con 
todo lo que hay hoy [!]). Y de las tres, se resumían en tres, 
¡y ninguna de las tres lo reconocieron! Eso [nos] muestra 
que lo que el hombre hace es tontería para Dios. ¿Ven?
 36 Ahora, ellos fallaron en reconocerlo. Ahora… Y ellos 

harían la misma cosa de nuevo.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.

 37 Hombre… La intención es buena, siempre es buena. 
Y el hombre nunca cambia su postura, él nunca cambia sus 
maneras mucho; estoy hablando del hombre del mundo. El 
hombre siempre alaba a Dios (hombre religioso) por lo que 
Él hizo, y siempre señalando a la gente lo que Él va a hacer, 
¡y entonces ignorando lo que Él está haciendo! ¿Ven? Eso 
es el hombre, él es hecho de esa manera, él siempre ha sido 
de esa manera. Y ustedes lectores de la Biblia en esta noche 
saben que esto es de acuerdo a la Palabra, “correcto”. Ellos 
siempre alaban a Dios por lo que Él ha hecho, diciendo lo 
que Él hará, e ignorando lo que Él está haciendo. Eso es 
solo una costumbre del hombre.
 38 La razón por la cual ellos hicieron esto, los 
maestros, en mi opinión ahora: ellos habían interpretado 
la Palabra, porque todos ellos creían en un Mesías que 
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[JBP] Ahora, estuvimos viendo el viernes34 algo que Dios nos 
mostró de ese Yo Soy, del Gran Yo Soy, el cual le dijo a Moisés 
y le dio a Moisés esas letras: YHWH.
 Vean, ese Yo Soy tiene un Nombre.

 [540] “Yo soy Jesús. Yo soy el Mesías”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren eso también, que fue que vimos 
el viernes: 

 Génesis 45:3
 3 Y dijo José a sus 
hermanos: Yo soy José 
([JBP] y él escribe allí): 
[WSS] «YHWH»; ¿vive aún mi padre? Y sus hermanos no 
pudieron responderle, porque estaban turbados delante 
de él.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren en Isaías, capítulo 52; nos dice, 
verso 6 al 7; y fue la Escritura que él allí en un estudio marcó y 
escribió… Vamos a leer lo que nos dice primero, dice:

 Isaías 52:6
 6 Por tanto, mi pueblo sabrá mi nombre por esta causa 
en aquel día; porque yo mismo que hablo, he aquí estaré 
presente.

34  [Estudio Bíblico #348, 2023/oct/06-3 (viernes)]
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la Gloria y la Novia se unirá en matrimonio con Cristo.
 537 ¿Cómo se hizo manifiesto José a su pueblo? Él 
despidió a todo gentil de su presencia. Seguramente 
que lo hizo. ¿Qué sucederá al remanente de la Simiente 

de la mujer? El dragón 
arrojó agua de su boca 
para hacerle guerra; Jesús 
dijo: “Serán echados en 
las tinieblas de afuera, y 
allí será el llorar y crujir 

de dientes” ([JBP] escribe): [WSS] «el dragón. Apoc. 12:1-
17», la gran hora de persecuciones y pruebas vendrán a 
la iglesia gentil.
 538 ¿Qué sucederá entonces? Cuando el matrimonio 
venga, cuando Dios haya separado y traído a todo judío 
de lo más recóndito, Jesús 
regresará ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Jesús regresará» 
como lo hizo José. Cuando 
ellos escucharon a José, cuando él despidió a sus guardias 
y a todos los demás, y vio al pequeño Benjamín y a ellos 
allí parados, arrepentidos por haberle dado muerte a 
José. Ellos pensaron que le habían dado muerte, pero él 
estaba allí parado delante de ellos. Y él les dijo: “Yo soy 
José. Yo soy vuestro hermano”.
 539 Entonces ellos en verdad temblaron y dijeron: “Él 
es José. Ahora lo reconocemos”.
 540 Cuando Él diga: “Yo soy Jesús. Yo soy el Mesías”.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «YHWH = I AM = Yo Soy».
(Miren, para que lo vean ahí):
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venía. Todo Israel creía eso; y hasta lo creen ellos hoy día. 
Pero la razón por la cual ellos no lo reconocieron a Él: Su 
Mensaje no encajaba con la explicación eclesiástica de 
ellos. Ellos… sus interpretaciones que ellos tenían de la 
Palabra, el Mesías nunca se manifestó [Él mismo] de la 
manera que ellos interpretaron que Él lo haría. Así que, y 
por eso ellos no lo reconocieron a Él, porque no se ajustó 
a sus interpretaciones. Como he dicho anteriormente, 
y digo de nuevo: “Dios no necesita a nadie para que 
interprete Su Palabra; Él es Su propio intérprete”.

[JBP] La interpretación de la Palabra es el cumplimiento de esa 
Palabra, de esa profecía.
 Y vamos a detenernos ahí, en este tema:
 “NUEVAS DE GRAN GOZO PARA LA PRIMERA Y 
SEGUNDA VENIDA DE CRISTO”�
 Ha sido para mí un privilegio poder traer esta parte bajo 
este tema: “NUEVAS DE GRAN GOZO PARA LA PRIMERA Y 
SEGUNDA VENIDA DE CRISTO”�
 Lo cual, Dios nos ha llevado por diferentes lugares, así en 
un pequeño viaje, en donde hemos visto hasta algo del Nombre 
allí; lo cual, a medida que vamos llegando a esa etapa (en 
donde): todo será conocido y sería claro por revelación; y será 
algo, dice allí: [WMB] “tan contundente”, que no habrá lugar a 
duda.
 Nos ponemos en pie, y dejamos así, inmediatamente con 
nosotros, a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.
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gozo!, ¡eso sí que es una alegría!, y de allí nadie podrá tacharlos. 
Ahora, de esa otra sección sí, de esa otra sección pueden ser 
tachados.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo aquí, 
donde nos detuvimos [“PREGUNTAS Y RESPUESTAS DE 
HEBREOS, PARTE II”]:

 533 Hermano, cuando usted vea 
a la higuera dar sus brotos ([JBP] 
él escribe): [WSS] «frutos», Él 
dijo: “Esta generación no pasará 
hasta que todo sea cumplido”. Mire el avivamiento de 
los formales. Mire el avivamiento de la Iglesia. Mire 

el avivamiento que viene 
entrando con los judíos, ellos 
están esperando la Venida del 
Mesías ([JBP] y escribe): [WSS] 

«Mesías». La Iglesia, la Iglesia llena del Espíritu, la 
Novia con el… las vírgenes con el Aceite en sus lámparas 
entrarán en la Cena de las Bodas.
 534 El judío dirá: “Esto es eso. Este es nuestro Dios 
en quien hemos estado esperando”. Allí es en donde los 
144.000… en donde los russelitas se confundieron todos. 
Allí están esos judíos que lo recibirán. Ellos dirán: “Allí 
está nuestro Dios en quien nosotros hemos esperado”. 
Ellos lo verán a Él, y le preguntarán: “¿En dónde 
recibiste? ¿En dónde recibiste esas cicatrices en Tus 
manos?”.
 535 Y Él les dirá: “En la casa de Mis amigos”. Correcto. 
“En la casa de Mis amigos”.
 536 “¿Qué hará Él?”. La Iglesia gentil será llevada a 
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 Lo escribió. Y después que lo escribió (la persona), dijo: 
[WSS] “Ahora táchalo”.
 Y luego lo que él me dijo de esa persona… Vean, eso 
muestra que allí… Luego él me estuvo hablando de cómo es 
que los nombres pueden algunos ser borrados de esa sección 
del Libro de la Vida, y no permitió que esa persona fuera allí. Por 
lo tanto, esa persona no estará tampoco en las labores que se 
estarán llevando a cabo en favor del pueblo hebreo.
 Y si él lo tachó allí, yo también lo taché.
 Recuerden que el hermano Branham habló, en esa 
discusión que tuvo en el carro con su esposa, en la cual estaba 
molesto con Rebekah su hija; y dijo que iba a predicar y tenía 
un mensaje para predicar sobre el rastro de la serpiente, “Por 
el sendero de la serpiente”. Y dijo: [WMB] “ Y voy a exponer 
nombres”, dice: [WMB] “Alguien cercano a mí me traicionará”33.
 ¿Y qué más cercano que un ministro, o ministros, que 
traicionen al Verbo, a la Palabra?
 Por lo tanto, todo eso no va a caer en tierra. Todo eso, ya sea 
por las acciones, por las obras, se muestre y se dé a conocer, o 
se tengan que mencionar ya nombres.
 Ahora vean la importancia y por qué Jesús le dijo: “No os 
regocijéis por eso; regocijaos de que vuestros nombres están 
escritos en el Libro de la Vida del Cordero”. ¡Eso sí que es un 

33 [Carta de Sarah Branham: “Mi padre tenía un cuaderno sobre su 
sermón ‘El rastro de la serpiente’. Mi madre me dejó leer donde él había 
escrito: ‘Seré traicionado por alguien muy cercano a mí’”.]
 [Carta de Sarah Branham: “Recuerdo que mi padre estaba muy 
preocupado antes de que saliéramos de Tucson para las reuniones de 
Jeffersonville, donde él debía predicar ‘EL RASTRO DE LA SERPIENTE’ y 
exponer los nombres de la gente de este Mensaje que estaban haciendo 
mal, incluyendo miembros de la familia”.]
 [Estudio “La Adopción”, 2023/mar/20 (lunes), pág. 4 (f), pág. 162 
(T3)]

TEMA

Mirando al
Hijo del Hombre 
levantado en alto

para salvación
en el Día Postrero

Sábado, 7 de octubre de 2023
Cayey, Puerto Rico
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 70. Yo ya sabía que él me estaba citando del Nuevo 
Testamento; y dije: “Correcto, Rabí. Y ahora ¿qué dice de 
lo que estamos hablando?”.
 71. Él dijo: “Si yo predicara eso, yo estaría allá en la 
calle pidiendo limosnas para poder comer”.
 72. Ustedes saben cómo son los judíos, todavía tienen 
el interés en el dinero, y él tenía su nombre escrito en oro 
allí sobre la pared. Le dije: “Para mí, mejor quisiera estar 
en algún lugar comiendo solamente galletas saladitas y 
bebiendo agua del río, pero sabiendo que estoy en armonía 
con Dios y que soy aprobado; antes que estar aquí con mi 
nombre	escrito	en	oro	sobre	este	edificio,	pero	sabiendo	
que estoy lejos de Dios, creyendo esas cosas”. Con eso ya 
no me escuchó más. Se metió a su casa.

[JBP] Por eso Él decía: “No os gocéis que los espíritus se sujetan 
en Mi Nombre; más bien gozaos de que vuestros nombres están 
escritos en los Cielos”32, en el Libro de la Vida del Cordero.
 Eso me recuerda en una ocasión… (quizás no viene ahora 
al…, pero ya que me vino…), se estaba haciendo una lista (yo 
creo que ya yo lo llegué a decir), una lista para los que iban 
a Argentina, que fue en el Congreso de Rabinos en el 2016, 
finales; y se estaba haciendo la lista de los ministros que iban 
Y él mismo: [WSS] “Está Fulano, Fulano, Fulano, todos estos… 
Sí, sí”.
 Y no sé si se le preguntó o… —“¿Y fulano?”. [WSS] “No, 
ese no”.
 —“Ah, pues está bien; comoquiera no está aquí en la lista”.
 O sea que… comoquiera no se había puesto; y él dijo allí: 
[WSS] “No, ponlo”.
 —“Pero si dijiste que no”. [WSS] “Pero ponlo”.

32  San Lucas 10:20
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a Dios por lo que Él hizo; ven la cosa grande que viene; pero 
no miran lo sencillo y simple que Dios lo cumplió”31. Cuando 
ya - eso que glorifican y que exaltan de lo que Dios hizo en el 
pasado; pero no miran la manera sencilla como Él lo cumplió.

 [Los Sellos]
 62. Él contestó: “Estaba hablando del Mesías”.
 63. “¿Entonces el Mesías será un hombre-profeta, 
correcto?”.
 64. Respondió: “¡Sí señor! Correcto”.
 65. Entonces le dije: “Muéstreme usted dónde fue que 
Jesucristo no cumplió todo lo que fue escrito del Mesías. Y 
además, dígame esto: ¿qué relación habrá entre el profeta 
Mesías y Dios?”.
 66. Él exclamó: “¡Él será Dios!”.
 67. Dije: “¡Correcto! Ahora, está en la Palabra”. Y 
Dios es mi testigo: Ese judío, parado allí con las lágrimas 
cayendo de sus ojos, dijo: “Le oiré algún otro día”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «el rabí llorando».

 68. Le dije: “Rabí, ¿usted cree estas cosas?”.
 69. Me dijo: “Mire, Dios puede levantar hijos a Abraham 
de estas piedras”.

31 [Los Sellos, pág. 17, párr. 60] Estudio “Entrar al Reino 
posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), pág. 104 (f), pág. 146 (T1): 
[WSS] «En la mañana, de 10 cosas, 9 ya cumplidas son oídas, y en la 0 
sale, sube».

Sábado, 7 de octubre de 2023
Cayey, Puerto Rico

Mirando al Hijo del Hombre levantado en alto
para salvación en el Día Postrero
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín allá en Ciudad Guatemala, Guatemala, y todos los 
ministros reunidos allí, hermanos y hermanas; y también los que 
están conectados a través del satélite Amazonas o internet, hoy, 
sábado 7 de octubre de este año 2023.
 Buscamos la Escritura del Evangelio según San Juan, 
capítulo 3, verso 11 en adelante, donde nos dice:

 11 De cierto, de cierto te digo, que lo que sabemos 
hablamos, y lo que hemos visto, testificamos; y no recibís 
nuestro testimonio.
 12 Si os he dicho cosas terrenales, y no creéis, ¿cómo 
creeréis si os dijere las celestiales?
 13 Nadie subió al cielo, sino el que descendió del cielo; 
el Hijo del Hombre, que está en el cielo.
 14 Y como Moisés levantó la serpiente en el desierto, 
así es necesario que el Hijo del Hombre sea levantado,
 15 para que todo aquel que en él cree, no se pierda, 
mas tenga vida eterna.
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[Dr. José B. Pérez] Y vemos en este mensaje de “LA VISITA DE 
ELOHIM Y LA DESTRUCCIÓN DEL MUNDO”, allí el hermano 
William nos habla del Hijo del Hombre siendo levantado en el 
cumplimiento de la Primera Venida del Señor en Jesús; y luego, 
en el Día Postrero, tenía que ser levantado también; como fue 
levantada allá la serpiente en el desierto1.

LA VISITA DE ELOHIM Y
LA DESTRUCCIÓN DEL MUNDO
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 6 de octubre de 1976
Sabana Seca, Toa Baja, Puerto Rico
 Entonces, bueno, ¿quiere usted que le pruebe que 
Moisés y Elías, que el ministerio de Elías y Moisés, ese 
ministerio doble, es un ministerio de doctor? ¿Quiere que 
le pruebe que Moisés es un doctor?
 ¿Cuál es el símbolo de los doctores? Pregúntese eso. 
¿No es el mismo símbolo que tenía Moisés allá, levantado 
en alto? Así que el primero que usó ese símbolo fue 
Moisés; así que el Doctor de los doctores es Moisés; así 
que, mire, cuando los doctores acá vinieron a usar ese 
símbolo ya Moisés allá lo estaba usando, porque Dios le 
dijo que lo usara y le dijo cómo preparar el símbolo; y 
ese era un símbolo ¿de qué?, de sanidad divina, ¿ve? Por 
eso los doctores, como trabajan en cuanto a la sanidad de 
los pacientes, pues tienen ese símbolo, que es símbolo de 
sanidad divina; aunque algunos de ellos son tan ignorantes 
que no saben ni lo que tienen, ¿ve? Tienen el símbolo de 
Moisés y del ministerio de Moisés, ¿ve?
 Ahora, encontramos que Moisés no irá a buscar 

1  Números 21:4-9
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 60. Él respondió: “Nuestros profetas no dicen nada 
erradamente”.
 61. Entonces le pregunté: “¿De quién estaba hablando el 
profeta Isaías en el capítulo 9 y versículo 6?”.
 62. Él contestó: “Estaba hablando del Mesías”. 

[JBP] Es como cuando…: estaban crucificando a Jesús allí, 
le habían horadado las manos y los pies, casi los huesos se 
le contaban de tan mal que estaba Jesús; y leían la Escritura 
de “Horadaron mis manos y mis pies, contar puedo todos mis 
huesos”29.
 —“No, eso lo dijo David, pues eso se cumplió en David; 
porque él lo dijo en primera persona, y eso se cumplió en él”.
 Y allí estaban crucificando esa misma Escritura delante de 
sus ojos. Cantando el Salmo y cumpliendo allí esa Escritura 
delante de ellos mismos30.
 Lo mismo que hacen los seguidores del hermano Branham, 
que ven que él habló ciertas cosas y dicen: “No, él tiene que 
cumplir eso porque él dijo que era él”.
 Y la historia se repite nuevamente. Vuelven nuevamente a 
decir: “No, eso lo dijo nuestro hermano William, y eso es él el 
que lo tiene que cumplir”.
 Porque la historia siempre se repite con diferentes 
personajes.
 Pero vean cómo muchas veces las cosas, como dice el 
hermano Branham: [WMB] “Se cumplen y se están cumpliendo 
delante de los ojos de las personas, y lo que hacen es glorificar 

29 Salmos 22:16-17
30 [Estudio “La Enseñanza para la adopción de la Iglesia en el Día 
Postrero”, 2023/may/06 (sábado), pág. 70 (f), pág. 220 (T1): 63-1229M 
“Hay un Hombre aquí que puede encender la Luz”, párr. 147 / Estudio 
Bíblico #340, 2023/sep/08 (viernes), pág. 35 (f), pág. 69 (T2): 63-0728 
“Cristo es el misterio de Dios revelado”, párr. 113]
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 134 Él dijo: “Usted no puede cortar a Dios en tres 
pedazos y dárselo a un judío”.
 Yo dije: “No, señor”. Yo dije…
 135 Cuando John Rhyn había sido sanado de ceguera, 
allá en Fort Wayne, ustedes saben; y este rabí aquí en 
Mishawa-… o a Fort… Benton Harbor. Él dijo: “Usted no 
puede cortar a Dios en tres pedazos y dárselo a un judío”.
 136 Yo dije: “Ciertamente que no. Yo no lo hago”. Yo 
dije: “¿Rabí, sería duro para usted creer a los profetas?”.
 Él dijo: “No”.
 137 Yo dije: “En Isaías 9:6, ¿de quién estaba él 
hablando: ‘Un Niño nos es nacido, un Hijo es dado, será 
llamado Consejero, Dios Fuerte, Príncipe de Paz’?”.
 Él dijo: “Ese era el Mesías”.
 Yo dije: “Entonces, rabí, ¿qué relación tendrá el 
Mesías con Dios?”.
 Él dijo: “Él será Dios”.
 138 “Eso es lo que pensé”. ¿Ven? Ahora, ¿ven ustedes?, 
eso es exactamente correcto. Eso es lo que Él es. Y así 
que yo dije: “Dígame ahora dónde falló Jesús en cumplir 
exactamente lo que el profeta dijo que Él haría”. Y él 
comenzó a llorar y a caminar alrededor. Yo dije: “Por 
medio de Eso, John Rhyn tiene su vista”.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos está también otra 
parte allí, donde nos habla de esta conversación, o una de 
las conversaciones. La 451, 450… Este por lo que se ve es la 
misma. Pero aquí, miren cómo el hermano Branham lo relata. 
Página 450 abajo:

 59. Dije: “Yo no lo divido en tres partes. Rabí, ¿le sería a 
usted fácil creer que uno de sus profetas dijo algo errado?”.
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problemas con todos sus compañeros, que ellos en lo 
natural tienen ese símbolo ([JBP] o sea, los doctores en lo 
natural, acá); por eso es que dice que los grandes milagros 
que los pentecostales están esperando, quien los hace es 
¿quién? Moisés y Elías2; él tiene el símbolo de sanidad 
divina, ¿ve? Entonces Moisés será ¿qué? Un Doctor.
 Ahora, no es un doctor con medicina terrenal, sino 
con la medicina de la Palabra de Dios. Entonces dice la 
Palabra: “Enviaste Tu Palabra y sanástelos, los sanaste”3. 
Por lo tanto, con la Palabra Moisés puede venir y sanar 
con la Palabra; quien sana es la Palabra.
 [JBP] Recuerden que en este tiempo final serán sanados 
los escogidos de Dios: de este cuerpo terrenal, corruptible y 
temporal, a recibir un cuerpo eterno y glorificado; o sea, nos 
dará la sanidad física completamente.
 [WSS] Pero él trae el símbolo de doctor, trae el símbolo 
de doctor. Por eso es que él tiene que traer ¿qué?, él tiene 
que traer al Hijo del Hombre levantado en alto, ¿ve? Y 
así como Moisés levantó la serpiente en el desierto, así es 
necesario que el Hijo del Hombre sea levantado4.
 Entonces, fíjese, allá Moisés la levantó; después Jesús 
fue levantado; y acá tiene que ser levantado el Hijo del 
Hombre en alto. Entonces es la única forma ¿para qué?, 
para alguien recibir salvación, no hay otra.

[JBP] Ahora, vean por qué ese escrito tan importante que él, 
en el libro de Los Sellos, escribe allí: [WSS] «Elías y Moisés, 

2  Citas, pág. 136, párr. 1208
3  Salmos 107:20
4  San Juan 3:13-15
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el que recibe Su Mensaje recibe misericordia»5; porque 
es la única misericordia que en este tiempo final está sobre la 
Tierra, porque ese nuevo Propiciatorio está en medio de la raza 
humana.
 Y así como Moisés levantó la serpiente allá en el desierto, 
y todo el que la miraba era sano, también al mirar a Jesús: el 
cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre, el cumplimiento 
de Su Venida —la cual fue cumplida en Jesús de Nazaret—, el 
cumplimiento de Su Primera Venida.
 Porque tiene dos partes: Su Primera Venida como Redentor, 
como Salvador, para hacer Su Obra de redimir todo lo que Adán 
y Eva perdieron allá en la caída, en el Huerto del Edén…
 Vean, todo el que miraba a Jesús bajo la Dispensación 
de la Gracia era sanado, obtenía salvación y vida eterna: 
recibiendo a Cristo como su Salvador, lavando los pecados en 
la Sangre, siendo bautizados en Su Nombre; y recibían ahí el 
nuevo nacimiento, el bautismo del Espíritu Santo; y así obtenía 
el nuevo nacimiento, o sea, obtenía ese cuerpo teofánico en la 
sexta dimensión.
 Y para este tiempo final: todo el que vea ese nuevo 
Propiciatorio, al Hijo del Hombre levantado, de ese grupo que 
miró al cumplimiento de la Primera Venida, levantado el Hijo del 
Hombre allí en la Cruz…; todo escogido de Dios, la Iglesia-Novia, 
que lo haya recibido y haya hecho contacto con la vida eterna; 
y en este tiempo final mire al Hijo del Hombre levantado bajo el 
cumplimiento de Su Segunda Venida, en este Día Postrero, con 
un Nombre Nuevo; vean, ahí, al mirar: obtienen la sanidad, la 

5 Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 (f), pág. 25 (T3)
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 130 Ahora, pero entonces ese mismo Dios que era la 
Columna de Fuego, Él llegó a ser carne, por medio de Su 
Hijo, y habitó en un cuerpo llamado el Señor Jesucristo. 
La Biblia dice: “En Él habita corporalmente la plenitud 
de la Deidad”. Y Jesús dijo en… Bueno, en Primera de 
Timoteo 3:16: “Indiscutiblemente, grande es el misterio 
de la piedad”. Y si ellos pudieron llamarlo grande, pues, 
¿qué haríamos nosotros?, ¿ven? “Grande es el misterio 
de la piedad; porque Dios fue manifestado en la carne, 
y visto de los ángeles, y recibido arriba en Gloria”, y 
demás.
 Ahora, y Él dijo en San Juan 14, a Tomás: “Cuando tú 
me has visto a Mí, tú has visto al Padre. ¿Y por qué dices 
tú: ‘Muéstranos el Padre’?”. La Biblia dice que: “Dios 
estaba en Cristo reconciliando consigo al mundo”.

[JBP] Miren que fue…, ahí nos coloca a Tomás haciéndole esa 
pregunta.

 131 Ahora, Dios no puede ser tres personas, tres Dioses. 
Tampoco puede Jesús ser Su propio Padre, en uno. ¿Ven? 
Así que, ¿ven ustedes?, eso hace a ambos radicalmente 
errados.
 132 Ahora, y ahora si ustedes tan solo se fijan, no hay 
lugar… Si nosotros tenemos tres Dioses, somos paganos. 
Ahora, nosotros sabemos eso.
 133 Como el judío me dijo a mí en una ocasión, cuando 
yo estaba hablando con él, dijo: “¿Cuál de ellos es su 
Dios? ¿Cuál es su Dios ([JBP] preguntándole al hermano 
Branham): el Padre, el Hijo, o el Espíritu Santo? ¿Cuál es 
el suyo?”.
 Y yo dije: “Pues, no hay tres Dioses”.
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la Biblia que sabe que la Columna de Fuego que estuvo en 
el desierto era el Logos, que ese era el Ángel del Pacto, el 
cual era Cristo.
 128 Porque Él dijo… Pues, yo creo, allí en San Juan 6, 
Él dijo: “Antes que Abraham fuese”, dijo: “YO SOY”. Él 
era el “YO SOY”.
 129 Así que ese era Dios, santo; aun si un hombre 
tocaba el monte, él debía ser muerto, ¿ven? Muy bien.
 Ahora, ese mismo Dios estaba tratando de volver 
a entrar Él mismo otra vez a Su criatura que Él había 
creado.

[JBP] Vean, en “TRATANDO DE HACER UN SERVICIO A DIOS 
FUERA DE SU VOLUNTAD”, en donde dice que [WSS] «la 
Palabra, el Arca, está supuesta a estar contenida en el corazón 
de un profeta, de un hombre»28.
 Porque el Verbo, Dios, la Teofanía, la Shekinah, vean, Él 
quería volver (como en la página 21 que leímos), volver a estar 
¿dónde? O sea, estar en el corazón de ese hombre que Él había 
creado.

 [129] Ahora, ese mismo Dios estaba tratando de volver 
a entrar Él mismo otra vez a Su criatura que Él había 
creado. Ahora, Él no podía acercarse a ellos, porque ellos 
eran pecaminosos, y la sangre de cabras y ovejas nunca 
quitó el pecado. Nosotros sabemos eso. Solo cubrió el 
pecado.

28  Estudio Bíblico #324, 2023/jul/14-2 (viernes), págs. 57-58 (f), págs. 
61-62 (T3): 65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, párr. 313 - [WSS] «el Arca, Cristo, debe venir en el 
corazón de un profeta». [WSS] «En un profeta viene la Palabra, el Arca 
del Pacto». «Cristo = esa es la manera provista de Dios».
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salvación, la salud; o sea, la sanidad total, recibiendo el cuerpo 
eterno y glorificado.
 Y así las vírgenes fatuas también obtienen la vida eterna: 
mirando al Hijo del Hombre en alto. Pero ellas, por no tener el 
bautismo del Espíritu Santo, no tener la Sangre aplicada, ellos 
tendrán que dar su vida en la gran tribulación; pero tienen que 
recibir el Mensaje antes, y tienen que verlo en la Tercera Etapa, 
tienen que recibirlo.
 O sea que ese grupo, y el grupo de los 144.000, tienen que 
ver al Hijo del Hombre en alto, para luego ser purificadas en la 
gran tribulación; y ahí obtienen esas vestiduras blancas.
 Ahora, vean cómo también en el escrito que él… en “ALMAS 
ENCARCELADAS” dice que en la Tercera Etapa tienen que 
verlo, tienen que recibirlo6.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA VISITA DE ELOHIM Y LA DESTRUCCIÓN DEL 
MUNDO”]:

 [WSS] Entonces, cualquiera que miraba allá al símbolo 
aquel levantado, y que era mordido por las serpientes y 
estaba para morir, alzaba sus ojos hacia arriba, miraba, 
y quedaba sano. ¡Mire qué sencillo! Pero Dios hace las 
cosas de esa manera, sencillas así.
 Por eso es que las vírgenes fatuas tienen que mirar 
hacia arriba y ver el símbolo de doctor levantado en alto, 
y mirar al Hijo del Hombre levantado en alto para poder 
ser salvas, para poder recibir lo que van a recibir; también 

6 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 14 (f), pág. 24 (T3): 63-1110M “Almas encarceladas 
hoy”, párr. 279 - [WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».] 
[Compilación, pág. 276]
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los 144.000; todos tienen que recibir lo que van a recibir, 
de esa manera.
 [JBP] ¿De qué manera? Mirando al Hijo del Hombre en alto.
 [WSS] Bueno, sabemos que hay diferentes ministerios 
en la Escritura, diferentes ministerios. Hay… dice: a unos 
puso Dios apóstoles, a otros profetas, a otros… apóstoles, 
profetas, doctores…7.
 ¿Con cuál ministerio o con cuál símbolo viene Moisés? 
Con el símbolo de doctor, porque él es Doctor.

LA REVELACIÓN SIEMPRE ESTÁ
Y ESTARÁ VELADA EN CARNE HUMANA
Y NUESTRA RESPONSABILIDAD
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 1 de junio de 1975
Ponce, Puerto Rico
 Eso es lo que es un doctor en la Palabra; un doctor en la 
Palabra, o sea, un maestro en la Palabra; que puede tomar 
la Palabra y traerlo todo, puede tomar… Por ejemplo, 
vamos a poner algunos ejemplos: puede tomar el tema del 
rapto; entonces toma el tema del rapto, viene, busca por 
aquí lo que Dios dijo a través del profeta sobre el rapto, 
busca por acá lo que dijo en este otro mensaje, busca por 
acá lo que dijo en este otro mensaje, busca por acá lo que 
dijo en este otro mensaje; y así consigue todo lo que dijo. 
Y eso lo está haciendo bajo la unción del Espíritu Santo, y 
Dios lo ha capacitado para ese trabajo.

[JBP] Ahora vean cómo Dios nos ha ido mostrando todo lo que 
corresponde a esos temas, que son promesas para este tiempo 

7  Efesios 4:11-12
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eso”. Y se subieron, nosotros tenemos el reportaje fílmico 
con sus propias voces, cuando los entrevistaron; viniendo 
de todas partes del mundo. Algunos de ellos cargando en 
sus espaldas a sus ancianos, y ciegos e inválidos. Y se 
bajaban de los barcos provenientes de todas las partes del 
mundo.
 530 Y cuando llegaron, empezaron a limpiar el terreno, 
juntando rocas del suelo en sacos; y hoy han encontrado 
fuentes de agua, y han llegado a ser el más grande país de 
desarrollo agrícola en el mundo. El Mar Muerto contiene 
más riquezas que todo el resto del mundo entero. Los 
judíos están regresando; ha sido escondido de los gentiles, 
pero ellos están floreciendo como una rosa.
 531 En la entrevista, les preguntaron a los judíos: 
“¿Han regresado para morir en su tierra de origen?”.
 532 Y ellos respondieron: 
“Hemos regresado para ver al 
Mesías ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«Mesías». ¿En dónde está? Se 
supone que Él está aquí”.

[Dr. José B. Pérez] En este mensaje también él nos relata (en la 
página 18) una conversación que tuvo él, de este mensaje “LA 
DEIDAD EXPLICADA”27. Y también en el libro de Los Sellos 
hay un lugar donde él relata una conversación (no sé si es la 
misma). Pero miren, él dice, en la página 18 y 19 dice:

 127 Ahora, Dios, cuando Él se le apareció por primera 
vez al hombre, Él estaba en una forma de una Columna de 
Fuego. Ustedes creen eso, ¿no es así? Cualquier lector de 

27  61-0425B “La Deidad explicada”, párrs. 127-138
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“¡Cuando viereis a la higuera y al resto de los árboles 
echando sus brotos!”.
 527 ¿Cuántos recuerdan aquella Estrella que apareció 
en el río Ohio, muchos años atrás, que dijo…? Aquí 
tenemos una fotografía de Ella, cuando Él descendió. Y 
dijo: “Tu Mensaje irá como un precursor de la Segunda 
Venida ([JBP] y escribe): [WSS] «el 
Mensaje: precursor de la 2da Venida 
de Cristo», así como Juan salió como 
un precursor de la Primera Venida”. 
Y alrededor del mundo ha venido un 
avivamiento. Y a miles de miles, y diez miles, les vino un 
gran avivamiento.

[JBP] Y más adelantito de este mismo mensaje dice 
[“PREGUNTAS Y RESPUESTAS DE HEBREOS, PARTE II”]:

 529 En mi casa tengo un reportaje fílmico que se 
titula Tres Minutos Para La Media Noche. Y tenemos 
una fotografía de esos judíos regresando. Regresando; 
ustedes lo pueden ver en la revista Look. Los barcos, 
cargados, provenientes de Irán y de esos lugares de allá; 
esos judíos nunca supieron que Jesús estuvo en la Tierra, 
ellos fueron llevados allá cuando fueron llevados cautivos 
a Babilonia. Eso es todo lo que ellos habían conocido. 
Ellos araban… Usted lo ve en la revista Look o Life y 
en otras revistas, donde muestran que ellos araban con 
instrumentos antiguos de madera. Y cuando ellos vieron 
venir esos aeroplanos, pensaron: “Esto es eso”, porque 
Dios les había dicho que “ellos estarían allí y que serían 
llevados de regreso a Jerusalén en las alas de águilas”. 
Esto es verdad. Y allí están. Y un judío dijo: “Esto es 
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final, a través de ese ministerio de maestro, que es el ministerio 
de doctor.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren también otro lugar: 

EL UNGIDO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 1 de agosto de 1976
Ponce, Puerto Rico
 ¿Sabe usted que doctor y maestro es la misma cosa? 
¿Sabía usted bien eso? Por eso es que entonces viene 
como doctor: para enseñarnos lo que debemos aprender, 
viene como doctor para con la enseñanza sanarnos; así es 
como Él sana, ¿ve?
 Por lo tanto, él de sí mismo no es el que sana; es la 
Palabra. La Palabra, que es Dios, es el único Sanador 
siempre.
 Por eso él viene como debía de venir. ¿Ve usted? Así 
viene Moisés. Él fue el que tuvo ese símbolo allá, él es el 
dueño de esa placa; por lo tanto, él aparecerá nuevamente. 
Aunque los demás doctores no sepan, no sepan esas cosas, 
ni sepan el símbolo que llevan, él sí lo sabrá.
 Por eso vigilemos la aparición de Moisés como 
doctor: llevando a cabo campañas de sanidad. Tiene que 
empezar obligatoriamente con sanidad espiritual, que es la 
necesidad más grande…

[JBP] Recuerden que en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, 
vean, al hermano Branham allí, el Ángel le estaba mostrando 
que primero había predicación8, porque eso es lo primero que 

8 [Citas, pág. 12, párr. 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 308]
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Dios cumple en medio de Su Iglesia bajo ese ministerio.
 Porque es la sanidad total, para recibir el cuerpo eterno y 
glorificado, que la Iglesia-Novia necesita; porque Ella está lista, 
a punto de ser raptada; por eso Él viene por Su Iglesia; pero Ella 
necesita la Fe de Rapto, que está contenida en los Truenos.
 Lo cual nuestro hermano William nos ha dicho en repetidas 
ocasiones que [WSS] “eso estaría ocurriendo en una Gran 
Carpa Catedral”.
 Porque todo lo que fue hablado por el reverendo William 
Branham (que fue reflejado, simbolizado, como sombra, como 
tipo y figura), y todo lo que habló nuestro hermano William 
(que también él lo mostró en su ministerio y en el Mensaje), 
estaba señalando, apuntando, cómo sería esa Obra rápida, ese 
ministerio corto (como lo tuvo Jesús), trayendo esa bendición a 
la Iglesia del Señor en este tiempo final.
 Y todo fue mostrado en esos ministerios; uno: en el 
reverendo William Branham, en la porción correspondiente; y 
en el ministerio de nuestro hermano William Soto Santiago, en 
el ministerio que Dios operó allí.
 Y aun, toda la familia del hermano Branham, fue mostrado 
en su familia lo que Dios estaría haciendo en este tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo aquí [“EL 
UNGIDO”]:

 [WSS] Tiene que empezar obligatoriamente con 
sanidad espiritual, que es la necesidad más grande; vemos 
que después, más adelante, lleva también campañas de 
sanidad en lo físico; y aun con los judíos llevará a cabo 
milagros físicos también.
 [JBP] Y eso no ocurrió en el tiempo de nuestro hermano 
William. Vean que eso sería para más adelante, en donde el 

Estudio Bíblico #349 167

la oruga. Y haré que Mi pueblo se regocije”. ¿Ve? Bien, 
el Árbol ha sido comido hasta abajo. Los gentiles fueron 
injertados en él, es verdad. Muy bien, nosotros debemos 
producir fruto.
 525 Cuando venga el tiempo del fin, cuando estemos 
acercándonos al fin (si lo estoy leyendo bien), el Evangelio: 
se supone que debe acontecer un gran avivamiento.
 526 Ahora, ¿sabía usted que la bandera judía es 
la bandera más antigua del mundo? Y había estado 
adormecida por dos mil años, más que eso, como dos mil 
quinientos años. La bandera judía, esa Estrella de David 
con seis puntas, nunca ondeó por un período de dos mil 
quinientos años; desde que se los llevaron a Babilonia. Y 

cuando el imperio romano 
tomó control de ellos 
(el Mesías había venido 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«imperio romano» a ellos 

y ellos lo habían rechazado), y fueron esparcidos a los 
cuatro vientos de la Tierra. Pero ¿sabía usted que el 6 de 
mayo de 1946, esa bandera ondeó 
en Jerusalén otra vez? ([JBP] Y 
escribe): [WSS] «6 de mayo, 1946». 
¿Sabía usted que el 7 de mayo de 
1946 (un día después) el Ángel del 
Señor me apareció aquí, y me envió 
a todo el mundo para llevar un 
avivamiento? ([JBP] Y escribe): [WSS] «7 de mayo, 1946». 
([JBP] Y escribe): [WSS] «el Ángel». ¡Al día siguiente por 
la mañana! Y cuando esa bandera se izó en Jerusalén, en 
esa tarde mientras el sol declinaba, el Ángel del Señor 
me apareció aquí en los Estados Unidos al mismo tiempo. 
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 Joel 2:24
 24 Las eras se llenarán de trigo, y los lagares rebosarán 
de vino y aceite.
 25 Y os restituiré los años que comió la oruga ([JBP] y 
ahí él escribe al lado): [WSS] 
«imperio babilónico», el 
saltón ([JBP] y ahí abajo de 
“babilónico/Babilonia” escribe): 
[WSS] «medo-persa», el 
revoltón ([JBP] dice la Biblia, y 
él escribe): [WSS] «Grecia» 
y la langosta ([JBP] y él escribe): [WSS] «Roma», 

[JBP] O sea, ahí lo que escribe al lado es:

[WSS] «imperio babilónico o Babilonia», [WSS] «medo-
persa», [WSS] «Grecia» y [WSS] «Roma».

[JBP] Ahí están los cuatro imperios.
 Lo cual es en este tiempo; está en ese imperio, en esa etapa 
de los pies de hierro y barro cocido, que es el imperio romano.
 En la Primera Venida estuvo en los pies de hierro, y ahora 
está en la etapa de los pies y de hierro y barro cocido.

 [“PREGUNTAS Y RESPUESTAS DE HEBREOS, PARTE 
II”]
 [524] Es el mismo insecto, pero únicamente en diferentes 
estados de su vida. Ahora fíjese, ese mismo insecto 
principia a comer de ese Árbol judío en ese entonces, lo 
corta, y empieza a comer y a comer y a comer y a comer 
hasta que lo reduce a un tronco; pero entonces, él dice: 
“Yo restituiré”, dice el Señor: “todos los años que comió 
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Séptimo Sello estaría siendo abierto, esa revelación del misterio 
de Su Venida estaría siendo abierta a la Iglesia-Novia bajo el 
cumplimiento de La Gran Carpa Catedral.
 [WSS] Pero cuando aparezca el milagro más grande: 
es, en lo espiritual, el que necesita el pueblo de Dios. Ya 
cuando esté terminando los tres años y medio de ministerio, 
entonces, cuando ya casi esté terminando, es que entonces 
los milagros espirituales también entonces los pasará y los 
convertirá en milagros físicos también.

[JBP] Y todo eso Dios lo estará cumpliendo luego de ese 
ministerio que estará en medio de Su Iglesia abriéndole el 
entendimiento, abriéndole las Escrituras, abriendo el contenido 
del Séptimo Sello, bajo la media hora de silencio.
 Ahora miren, vamos a hacer una pausa en ese mensaje.

[Dr. José B. Pérez] Y vamos a pasar a un mensaje donde una 
persona puede leer eso y decir: “Bueno, pues ya ahí estaba 
cumpliéndose ese tiempo”. Y él lo hablaba como si fuera ese 
tiempo; porque él estaba allí dando una profecía, o sea, estaba 
profetizando, estaba dando testimonio de lo que iba a ocurrir; 
y estaba hablándolo como si estuviera ocurriendo en ese 
momento.
 Miren, en el mensaje: 

LA TRAYECTORIA Y OBRA
DE LA COLUMNA DE FUEGO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 13 de agosto de 1989
Cayey, Puerto Rico
 Encontramos que cuando Él terminaba Su labor en una 
edad y a través de un mensajero, ese mensajero tenía que 
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descansar, partir, y su grupo también. Y luego comenzaba 
- volaba a otro mensajero, y le hablaba a otro mensajero, 
le traía la revelación, el Mensaje correspondiente a 
esa nueva edad por revelación divina, esa Columna de 
Fuego, y comenzaba a manifestarse a través de ese nuevo 
mensajero; y así se formaba esa nueva edad. Y así ha sido 
en este tiempo.
 Luego de la séptima edad, y aun de esa brecha entre 
la séptima y octava edad, el Pilar de Fuego, conforme a 
las promesas divinas, tiene una Obra para llevar a cabo en 
una nueva edad, en una nueva dispensación.
 Por lo tanto, al terminar Su labor a través del séptimo 
mensajero, tenía que volar a una nueva edad y a un nuevo 
mensajero para llevar a cabo la Obra del Séptimo Sello, 
llevar a cabo la Obra correspondiente a la Edad de la 
Piedra Angular, llevar a cabo la Obra que corresponde a 
la media hora de silencio en el Cielo.
 Una Obra que, aparentemente, para algunas personas 
o para muchas personas, el Cielo ha guardado silencio. 
Pero ese silencio en el Cielo ha sido necesario para que 
no haya una interrupción en la Obra que se lleva a cabo 
en la Edad de la Piedra Angular.
 [JBP] Y vean, cualquier persona puede tomar eso y decir: 
“Ahí el hermano William está diciendo que estamos en la Edad 
de la Piedra Angular y que la media hora de silencio está ahí 
ocurriendo”, o sea, que está en cumplimiento.
 Pero usted tiene que ver que un profeta habla por inspiración 
divina. Y está hablando, en ese momento, profetizando lo que 
sería cuando eso estuviera siendo cumplido; porque en el 
2009, él allí dice: [WSS] “Todavía la media hora de silencio no 
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gentiles ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Moisés y Elías» se lo llevarán 
de regreso a los judíos, y el rapto 
sucederá.

[JBP] Vean los diferentes puntos y ángulos donde el hermano 
Branham nos habla de ese rapto. Ahí nos habla del rapto literal, 
y en otros se refiere al rapto espiritual. Tiene que haber uno al 
cual se refiere.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS DE HEBREOS, PARTE II”]:

 [523] Ahora fíjese en esta profecía, cómo entra y obra 
y encaja perfectamente. Ahora fíjese: “Todos los otros 
árboles echando sus brotos, reviviendo”. Un árbol, cuando 
él está echando sus brotos, está reviviendo. ¿Verdad que 
sí? Ahora, cualquiera sabe, un maestro de profecía, que 
la higuera siempre han sido los judíos. Sabemos eso. Son 
los judíos. Ahora el…
 524 Mire en Joel, cuando él profetizó, él dijo: “Lo que la 
langosta dejó, la oruga se lo comió; lo que la oruga dejó, 
el pulgón se lo comió; y lo que el pulgón se comió…”. 
Si usted se fija, es el mismo insecto, pero en diferentes 
etapas: la langosta, la oruga y el pulgón. Es el mismo 
insecto, pero únicamente en diferentes estados de su vida.

[Dr. José B. Pérez] Él lo escribe (esas etapas) allí en Joel (para 
que la tengan allí los que no la tienen). Vamos a ir a Joel. Estos 
son los libros de la Biblia que están todos pegaditos: Oseas, 
Joel, Daniel, Miqueas, Hageo, todos están bien… ahí seguiditos. 
Y dice:
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «Un día = el 8vo y 3er día dispensacional».

 130. Eso será una cosa poderosa ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «un profeta». En mi 
opinión, será un poderoso 
profeta ([JBP] y escribe): [WSS] 
«5to Elías» que se levantará y se parará ante Israel 
y probará a ellos que ese Mesías todavía vive. Ese 
Mesías que ellos rechazaron es venido…

[Dr. José B. Pérez] Ahí está uno de los ministerios de Moisés y 
Elías, o sea, uno de los ministerios, lo cual es Elías; porque así 
como el Evangelio es traído por Pedro y Pablo… Vamos a ver 
cómo es que lo dice. Página 30 del libro de Las Edades editado:

 109. Ahora, ¿cuándo volverá el Evangelio a los judíos? 
Cuando se haya terminado el Día de los gentiles. El 
Evangelio está listo para volver a los judíos. Oh, si tan 
solo les podría decir algo que está a punto de suceder hoy, 
en este nuestro día 
([JBP] escribe): [WSS] 
«el Día Gentil». Esta 
gran cosa que va a 
suceder atravesará hasta Apocalipsis 11; y aquellos Dos 
Testigos, aquellos dos profetas, Moisés y Elías, trayendo 
el Evangelio de nuevo a los judíos. Estamos listos. Todo 
está en orden. Igual como los judíos trajeron el Evangelio 
a los gentiles ([JBP] por Pedro y Pablo), así también los 
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ha comenzado”9.
 Entonces usted puede ver allí una aparente contradicción; 
pero Dios no se contradice.
 Él está hablando allí lo que sería más adelante, está 
colocando allí una base, un fundamento, para que todos 
estuvieran velando - orando y velando por el cumplimiento de 
Su Venida; y no se les escape la forma, la manera, en que Dios 
estaría cumpliendo Su Venida en la media hora de silencio.
 [WSS] Es la Obra del Séptimo Sello. El Séptimo Sello, 
ese gran misterio del Séptimo Sello, es el gran misterio de 
la Segunda Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, 
como el León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y 
Señor de señores, llevando a cabo la Obra del Reclamo, 
correspondiente a la Segunda Venida del Señor con el 
Librito abierto en Su mano.
 [JBP] Vean, y él allí dice que se comenzó… Vean, mira, 
sigue diciendo:
 [WSS] Es una Obra que ya lleva unos quince años, y en 
la cual cada uno de nosotros hemos estado (en la mayoría) 
desde que comenzó esa Obra. De seguro más de la mitad 
de los que están aquí están en esa Obra que comenzó en el 
1974; y todavía estamos aquí, porque estamos esperando 
la transformación de nuestros cuerpos. Y para recibir la 
transformación de nuestros cuerpos, tenemos que esperar 
que la Obra sea llevada a cabo completa.

[JBP] Y luego, vean que ya en el 2017 o 2018, todavía él dice 
que [WSS] “pronto la Dispensación de la Gracia estará llegando 

9 [2009-10-11 “Siendo bendecidos con el cumplimiento de la media 
hora de silencio en el Cielo”, pág. 23 / Estudio Bíblico #230, 2022/ago/19 
(viernes), pág. 31 (f), pág. 127 (T2)]
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a Su final, pronto la Puerta de la Misericordia será cerrada”10.
 Y usted va para atrás y lee todos estos mensajes, y si no 
tiene una percepción profética cae en un enredo tan grande que, 
si no mira al Hijo del Hombre levantado, no obtiene la sanidad 
espiritual; y queda enfermo, y cada vez más y más se enreda.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean cómo también en el mensaje: 

UN PROFETA COMO MOISÉS
—Introducción—
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 24 de marzo de 2017
Panamá, Panamá
 Por medio de ese profeta como Moisés, como lo 
fue Moisés y como lo fue Jesús, es que en medio del 
cristianismo habrá una revelación grande de parte de Dios 
para darle la fe para ser transformados a los creyentes 
en	Cristo	del	tiempo	final,	que	serán	llamados,	juntados,	
preparados para ser transformados recibiendo la fe de rapto 
o	fe	de	transformación	correspondiente	a	este	tiempo	final,	
en la Edad de la Piedra Angular; edad paralela a la edad de 
la	Primera	Venida	de	Cristo.	Así	será	en	este	tiempo	final.

[JBP] ¿Dónde serán llamados y juntados y preparados? Arriba, 
en la Piedra Angular.

10  2017-01-27 “El regreso de los ciudadanos celestiales a la Casa del 
Padre” —Introducción—: [WSS] Estamos en un tiempo muy importante, 
en el cual de un momento a otro se cerrará la puerta de la Dispensación 
de la Gracia, y luego se abrirá la puerta de la Dispensación del Reino, con 
el Mesías, el Hijo de David, como León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo. / Estudio Bíblico #247, 
2022/oct/16 (domingo), pág. 60 (f), pág. 176 (T3) / Estudio Bíblico #259, 
2022/nov/27 (domingo), pág. 50 (f), pág. 212 (T4)
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, recuerden que esta Puerta que aquí 
nos habla el hermano Branham, es esa Puerta abierta en el 
Cielo de Apocalipsis, capítulo 4, que tendrá un tiempo, vendrá 
un tiempo en donde se cerrará; la Puerta de la Misericordia de 
Dios en esa etapa en donde aún estará ese nuevo Propiciatorio 
en la Tierra.
 Miren, en el libro de “LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”26, en la página 32 (aquí es la 29) [PÁG. 33 - LGCC]:

 [124]. Cuando el mensaje del Ángel dijo: “Detén los 
cuatro vientos de la Tierra hasta que sellemos a los judíos, 
los siervos”. Y ahora, ellos continuaron esperando hasta 
que toda la edad de los gentiles haya salido ([JBP] eso es un 
rapto espiritual). Entonces es cuando Él viene ([JBP] porque 
recuerden que esto sucede justamente antes de comenzar 
la gran tribulación, lo que nos habla el libro de Los Sellos) 
entonces – entonces Él sella a los judíos, los 144.000 
reciben el Espíritu Santo. Allí están los 144.000 sellados – 
Apocalipsis 7.

[JBP] Y en la página 34 (en este sería la 31) [“LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL”] [PÁG. 34 - LGCC]:

 [129]. Un día traerá completamente todo Israel otra vez a 
Dios. Será una cosa de tal poder que golpeará a Israel uno 
de estos días, hasta que eso sacudirá a la nación entera. 
Aun el profeta clamó y dijo: “En un día Tú has hecho 
esto”. En un día – ellos lo verán.

26  [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 33, párr. 124; pág. 34, párrs. 129-130 (LGCC)]
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‘Ahora, si Jesús es el Hijo de Dios que se levantó de los 
muertos, Él sabe las cosas tal como lo hizo allá en el 
principio, Él puede producir la misma vida que tuvo allá. 
Y si Él lo hace, ¿lo aceptarán ustedes como su Salvador 
personal?’. Y entonces mostrar que Dios con Su gran 
poder y cosas de Su poder resurrectivo está con nosotros.
 233 Entonces cuando ellos hagan eso, digo: ‘Ahora, 
ustedes que lo han recibido a Él como su Salvador 
personal…’. Yo espero que allí habrá miles de ellos. 
Diré: ‘¡El mismo Espíritu Santo que cayó en el Día de 
Pentecostés está aquí mismo para ustedes!’.
 234 Y el poder del Evangelio volverá a los judíos en 
ese tiempo. Entonces allí habrá un avivamiento entre 
aquellos judíos que llevarán miles y decenas de miles y… 
144.000 al Reino de Dios, 
serán sellados por el Ángel 
[WSS] «Moisés»…
 236 Y allí mismo, tan 
pronto como el Ángel empiece a sellar a esos 144.000 
la puerta de la Iglesia gentil es cerrada y los judíos 
llevan el Espíritu Santo a los judíos. ¡Y ellos tendrán un 
avivamiento que barrerá al mundo entero! ¡Aleluya! Y el 
poder de Dios será manifestado entre los judíos”.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Apoc. 7:2, 11:3-7, 14:1».

Y también escribe: [WSS] «Moisés y Elías y los 144.000».
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 Apocalipsis 4, el “sube acá”: salir de esa etapa en donde 
la Puerta se cerró: la Dispensación de la Gracia, y se abre una 
nueva dispensación: la Dispensación del Reino; y vienen a ser 
colocados allí todos aquellos que estarían siendo preparados 
para recibir su transformación: la sanidad física completa de su 
cuerpo, recibiendo un cuerpo eterno y glorificado.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, vamos a ir nuevamente donde 
nos detuvimos: En ese mensaje de “EL UNGIDO”, dice que 
luego… Vamos a dar un repasito un chispito atrás, un poquito 
atrás:

 [WSS] Ya cuando esté terminando los tres años y medio 
de ministerio, entonces, cuando ya casi esté terminando, 
es que entonces los milagros espirituales también entonces 
los pasará y los convertirá en milagros físicos también.

[JBP] Ahora vean cómo en la vida de nuestro hermano Branham, 
él estuvo reflejando, mostrando, tipificando, lo que sería ese 
séptimo Ángel Mensajero dispensacional, ese Ángel que era 
diferente a los demás.
 Y cómo él, aun en su familia…; porque vean allí algo, cuando 
el Ángel le dijo que le pusiera por nombre José al hijo que iba a 
tener11…
 Vean, ese mismo Ángel es el Ángel que tiene acceso al 
Libro de la Verdad: el Arcángel Gabriel; es el que conoce los 
nombres de los que están escritos allí.
 Y vean ustedes cómo en diferentes ocasiones lo vemos 
manifestado a través de la historia Bíblica: lo vemos cambiándole 
el nombre a Jacob por Israel, porque luchó toda la noche y 

11  [Citas, pág. 164, párr. 1462: 65-1126 “Obras es fe expresada”, párrs. 
239-243, 277-280] [Compilación, págs. 105-106]
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venció12. O sea, cada vencedor recibe un nombre.
 Lo vemos también… y en diferentes lugares y ocasiones; 
y cuando no, algunas veces no le mostraba… por ejemplo, 
a Manoa cuando le dijo: “Declárame Tu Nombre para que te 
honremos”. Y Él le dijo: “¿Por qué preguntas por Mi Nombre, 
que es oculto?”13 (en otras ocasiones, en otros libros, dice “que 
es admirable”)14; no le dijo allí.
 Ahora vean cómo luego vemos a ese mismo Ángel diciéndole 
a Elisabet que le pusiera por nombre Juan, o sea, a Zacarías y a 
Elisabet: cuando le apareció a Zacarías le dice que le ponga por 
nombre Juan15.
 Ahora, vean allí algo muy importante; porque ese Ángel, 
cuando le está hablando a María y le habla a José (el esposo 
de María), vean que le dice allí (o sea, desposado con María), 
le está diciendo allí que tome a María (miren ese otro ángulo), 
y que el Santo Ser que le nacería a ella sería llamado Hijo 
del Altísimo; y le dice una serie de cosas allí a José, el padre 
adoptivo de Jesús, las cuales le ayudan para tomar a María 
como esposa; porque él…

[Dr. José B. Pérez] Vamos a buscar un momentito esa parte ya 
que entramos ahí a ese tema. Eso está en San Mateo, capítulo 
1, verso 18, dice:

 San Mateo 1:18
 18 El nacimiento de Jesucristo fue así: Estando 
desposada María su madre con José, antes que se juntasen, 
se halló que había concebido del Espíritu Santo.

12  Génesis 32:24-32
13  Jueces 13:18 (RVR 1909)
14  Jueces 13:18 (RVR 1960)
15  San Lucas 1:5-25
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no pasará hasta que estas cosas sean cumplidas”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «esta generación no pasará».

 522 Usted pudiera decir, ellos buscaron eso en esa 
generación: “Eso es acerca de lo que Él estaba hablando”. 
¡De ninguna manera!
 523 ¡Escuchen! Él dijo: “La generación que mire a la 
higuera echando sus brotos”. Ahora fíjese, Él dijo: “La 
higuera, y todos los otros árboles”. En otras palabras: 
“Habrá un avivamiento universal a su tiempo”.

[Dr. José B. Pérez] De eso nos habló también en el libro de 
Citas, en la 2-A, donde nos habla de ese avivamiento que los 
hebreos, los judíos, recibirán. En la 2-A, párrafo 15, donde nos 
dice… Párrafo 15 de la 2-A, dice [antigua revisión]:

 1525 - “[231] Esa es la razón por la cual yo estoy 
orando, esa es razón por la cual yo estoy clamando a 
Dios: ‘¡Señor, permíteme ir a aquellos judíos! Permíteme 
empezar allá en África, trabajar con algunos de aquellos 
gentiles y mahometanos. Y permíteme ir aquí a India y 
tratar de producir y mostrarles a ellos al real Señor 
Jesucristo con Su poder, Sus milagros, Su bautismo, todas 
las cosas y al Espíritu Santo’. Entonces cuando lleguemos 
a Jerusalén…
 232 Hermano Beeler, de esto será que usted estaba 

preguntando. Cuando yo llegue 
a Jerusalén y me pare allí y diga 
([JBP] y dibuja una Estrella de David): 

25 [Cita 15, pág. 2-A: 54-0103M “Preguntas y Respuestas #1”, párrs. 
231-234, 236]
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carta abierta, y ponlas en una vasija de barro, para que 
se conserven muchos días.
 15 Porque así ha dicho Jehová de los ejércitos, Dios de 
Israel: Aún se comprarán casas, heredades y viñas en esta 
tierra.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Roma tenía a Israel bajo su 
dominio cuando Cristo murió y compró a Israel, que es la 
heredad de Dios como nación».

[JBP] Y miren lo que el hermano Branham aquí nos está 
hablando… Vean, el comentarista allí, el escrito de Scofield:
 
Esta era una señal de la fe de Jeremías mismo en su 
profecía de la restauración de Judá; porque el campo 
estaba ocupado entonces por los ejércitos babilónicos. 
Era también una señal para Judá en cuanto a dicha 
restauración futura.

[Dr. José B. Pérez] Dice el hermano Branham, sigue diciendo 
[“PREGUNTAS Y RESPUESTAS DE HEBREOS, PARTE II”]:

 [521] Y Jesús fue más adelante y dijo que la generación… 
Él dijo: “Cuando viereis a la higuera dar sus brotos, y todos 
los otros árboles dando sus brotos”, dijo: “sabéis que el 
verano está cerca”. Y dijo: “Así también cuando viereis 
estas cosas suceder, sabed 
que el tiempo está cerca, a la 
puerta; y de cierto os digo a 
vosotros que esta generación 
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 19 José su marido ([JBP] ahí vean), como era justo, y no 
quería infamarla, quiso dejarla secretamente.
 20 Y pensando él en esto, he aquí un ángel del Señor 
le apareció en sueños y le dijo: José, hijo de David, no 
temas recibir a María tu mujer, porque lo que en ella es 
engendrado, del Espíritu Santo es.
 21 Y dará a luz un hijo, y llamarás su nombre Jesús, 
porque él salvará a su pueblo de sus pecados.

[JBP] Vean, le dice allí que le coloque el nombre Jesús.
 Y ese mismo Ángel le dice al hermano Branham que le 
ponga a su hijo, ese hijo que iba a venir, que le colocara el 
nombre José.
 Ahora, miren cómo la vida y el nacimiento del hijo del 
hermano Branham es tipo y figura de la Segunda Venida del 
Señor; como lo fue José allá en Egipto, el hijo de Jacob.
 Y vean, él nació en el 1955; y, miren ustedes, 4 años después 
comenzó la etapa, la última etapa de lo que fue mostrado en el 
reverendo William Branham, de la Tercera Etapa del ministerio 
del hermano Branham.
 La Primera Etapa, Segunda Etapa y Tercera Etapa la vemos 
en los picos, cuando le estaba mostrando lo de la señal eterna, 
que dijo: “[WMB] Tu nombre está sobre la montaña”16.
 Y ahí el hermano William me decía: [WSS] “Branham no 
es nombre. Marrion no es nombre”. Y ahí él escribe el nombre: 

16  [Citas, pág. 101, párr. 879: 63-0623M “Parado en la brecha”, párrs. 
139-155 / Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/
jun/04 (sábado), págs. 35-36 (f), págs. 89-90 (T1) / Estudio “Las siete 
dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 43-46 (f), págs. 89-92 (T1) 
/ Estudio Bíblico #288, 2023/mar/10-2 (viernes), págs. 32-34 (f), págs. 
88-90 (T2) / Estudio Bíblico #307, 2023/may/14 (domingo), págs. 34-36 
(f), págs. 68-70 (T3)] [Compilación, págs. 261-262]
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[WSS] «William»17.
 Y vean ustedes que en 
esa Primera Etapa, que es 
el pico… De los picos que 
le fue mostrado allí; que había, de los siete había tres picos 
altos: Dos primeros pequeños, luego uno alto: Primera Etapa; 
luego otro pequeño, luego otro más alto: Segunda Etapa; luego 
otro pequeño, y luego otro más alto: y esa es la Tercera Etapa18.
 Ese tiempo del 59 al 65 viene a ser la Tercera Etapa del 
hermano Branham19; lo cual estaba mostrando lo que sería el 
cumplimiento de la Tercera Etapa en este tiempo final.
 Y vean cómo 4 años después (José tenía ahí 4 años, por 
ahí) comienza esa etapa de 7 años, los últimos 7 años de esos 
ciclos de 7 años del hermano Branham.
 Y comienza ese ministerio allí de Tercera Etapa, al final 
del último ciclo de 7 (que llegaba al 49, la edad del hermano 
Branham, cuando tenía 49 años), y comenzaba ya ese ciclo 
octavo.
 Vean, cuando ya le dijo el Ángel en el 1965, ya para partir, 
en noviembre, él le dijo: [WMB] “Ahora que me sanas, ahora me 
vas a llevar”. Porque ya para ese tiempo ya le volvía otra vez 
ese…, al final de ese ciclo de cada 7 años; que él se dio cuenta 
que cada 7 años ocurría lo mismo, pero en ese momento no le 
vino. O sea que en el ciclo número 8 se le fue el problema, y ya 

17 Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 43-46 
(f), págs. 89-92 (T1) / Estudio Bíblico #307, 2023/may/14 (domingo), 
págs. 34-36 (f), págs. 68-70 (T3)
18 [Estudio Bíblico #288, 2023/mar/10-2 (viernes), págs. 32-34 (f), 
págs. 88-90 (T2)] [Incluye la foto del dibujo a mano hecho por el Dr. JBP 
para mostrar los picos y las etapas –Ed.].
19 “Plática a las maestras de cachorritos de Puerto Rico”, 2022/
mar/19-1 (sábado), págs. 13-14 (f), págs. 121-122 (T)
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la ciudad será dada a los judíos otra vez.

[Dr. José B. Pérez] Y miren, en el libro - en la Biblia, en Jeremías, 
hay un lugar donde… Jeremías 32, verso 6, vean lo que él 
escribe aquí:

 Jeremías 32:6
 6 Dijo Jeremías: Palabra de Jehová vino a mí, diciendo:
 7 He aquí que Hanameel hijo de Salum tu tío viene a 
ti, diciendo: Cómprame mi heredad que está en Anatot; 
porque tú tienes derecho a ella para comprarla.
 8 Y vino a mí Hanameel hijo de mi tío, conforme a 
la palabra de Jehová, al patio de la cárcel, y me dijo: 
Compra ahora mi heredad, que está en Anatot en tierra 
de Benjamín, porque tuyo es el derecho de la herencia, y 
a ti corresponde el rescate; cómprala para ti. Entonces 
conocí que era palabra de Jehová.
 9 Y compré la heredad de Hanameel, hijo de mi tío, la 
cual estaba en Anatot, y le pesé el dinero; diecisiete siclos 
de plata.
 10 Y escribí la carta y la sellé, y la hice certificar con 
testigos, y pesé el dinero en balanza.
 11 Tomé luego la carta de venta, sellada según el 
derecho y costumbre, y la copia abierta.
 12 Y di la carta de venta a Baruc hijo de Nerías, hijo de 
Maasías, delante de Hanameel el hijo de mi tío, y delante 
de los testigos que habían suscrito la carta de venta, 
delante de todos los judíos que estaban en el patio de la 
cárcel.
 13 Y di orden a Baruc delante de ellos, diciendo:
 14 Así ha dicho Jehová de los ejércitos, Dios de Israel: 
Toma estas cartas, esta carta de venta sellada, y esta 
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Daniel dijo, allá en los profetas antiguos, dijo él que 
habría setenta semanas dadas a los judíos, todavía. Y 
luego el Mesías vendría (el Príncipe) y profetizaría en 
la mitad de la setentava semana, los cuales fueron siete 
años ([JBP] y escribe ahí): 
[WSS] «la semana 70», 
y en medio de ella sería cortado. Miren cuán perfecto 
era, Jesús predicó exactamente tres años y medio y fue 
crucificado. Pero hay tres… Esto viene aquí en esta otra 
pregunta. Hay tres años y medio todavía destinados a 
ellos, a los judíos. Tiene que ser.
 518 Si usted va a Apocalipsis, el capítulo 7, Juan vio a 
144.000 de los judíos todos sellados, de las doce tribus de 
Israel. ¿Ve lo que quiero decir? Está por suceder, antes de 
la Venida.
 519 Miren cuán hermoso es esto, antes de terminar. 
Fíjese cómo se desarrolla. Ahora esos judíos han sido 
cegados.
 520 Ahora, estos judíos aquí, la mayoría de ellos 
aquí… usted sabe cómo son ellos, ellos tienen la riqueza 
del mundo. Y son gente interesada en el dinero, y eso es 
todo lo que usted puede ver de ellos, ¿ve?; arrogantes, 
indiferentes, y no escuchan. Pero esos no son de los que 
Él estaba hablando, si usted se fija.
 521 Ahora, los gentiles… Ahora fíjese, todavía quedan 
tres años y medio para estos judíos. Ahora, Jesús dijo 
que la ciudad de Jerusalén sería hollada por los gentiles 
hasta que la dispensación gentil… (Ahora, ustedes que no 
creen en dispensaciones, ¿qué de esto?)… Hasta que la 
dispensación gentil terminara ([JBP] fue lo que leímos hace 
unos minutos, de Romanos 11). Y cuando la dispensación 
gentil finalice (el tiempo de los gentiles finalice), entonces 
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estaba sano20.
 Y es en el ciclo: la etapa número 8, este ciclo número 8, en 
donde será sanada por completo la Iglesia-Novia recibiendo el 
cuerpo eterno y glorificado; será sanada totalmente.
 Ahora miren cómo en el año número 49 de la vida del 
hermano Branham, que venía a ser el año número 4 de la vida 
de José, su hijo, luego de ahí comienza esa etapa de la Tercera 
Etapa del hermano Branham.
 Y podemos ver que luego de 4 años, luego del 2017, se 
comienza a contar ahí 4 años; y luego de eso comenzó, por ahí 
a finales de esos 4 años, comenzó una Obra a ser llevada a 
cabo correspondiente a esa Tercera Etapa…; la cual, vean que 
luego que terminó esa Obra (ya José tenía unos 10 años con 
7 meses por ahí, más o menos) partió el hermano el hermano 
Branham, a la edad de los 56 años.
 Ahora, vean cómo también hay un ciclo ahí en el cual, en 
esos primeros tres años y medio de ministerio (vamos a decir, 
de 3 años a 3½ años de ministerio), luego se entra a una etapa 
en donde ya estaría llegándose a cumplir la semana número 
setenta de la profecía de Daniel: la parte que corresponde a esa 
otra parte, la cual corresponde al pueblo hebreo.
 Ahora, todo eso, hay lapsos de tiempo en donde Dios hace 
esos entrelaces, los cuales van uno engranando con el otro; 
para así ya Dios luego ir cumpliendo plenamente cada etapa. 
Siempre hay esos entrelaces.
 Por eso tenemos que estar con nuestros ojos espirituales 
bien abiertos.
 Porque miren, hasta la parte física, mirando cómo va el 

20 [Citas, pág. 168, párr. 1496: 65-1128E “En las alas de una paloma 
blanca como la nieve”, párr. 225 / Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 
(viernes), págs. 37-40 (f) (T1)] [Incluye el escrito donde desglosa por 
años Las ocho etapas del Cuerpo = Tipo del Templo de Dios –Ed.].
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pueblo hebreo; miren, anoche que era ya de día allá, y en estas 
horas, las cosas están muy tensas allá en Israel con estos 
bombardeos que han habido desde Gaza; dice que ha sido algo 
que no ha ocurrido hace varios años.
 En el 2005 hubo algo así, pero dicen que ahora está la cosa 
bien tensa allá, y han declarado la guerra; hasta por carro van a 
ir, y por tierra y por todos los medios; porque ha sido algo muy 
terrible en estas horas para Israel; lo cual, vean, a última hora 
van a echarle la culpa a que Israel es un abusador, y que está 
abusando de su poder, cuando los que comenzaron la guerra 
fueron los de Hamás, toda esa zona ahí de Gaza.
 Pero vean, siempre el enemigo de Dios está por todos 
los tiempos tratando de destruir a ese Hijo primogénito como 
nación. Y algo los va a mover a ellos como nación: sus líderes y 
todo, para clamar más, buscar más a su Mesías, a su Ungido.
 Y todo eso es lo que se está llevando a cabo en este tiempo 
final, tanto en la Iglesia en el campo espiritual (la Iglesia-Novia), 
como también entrelazándose gradualmente con las fatuas (el 
mundo denominacional); y ya Israel también, por lo que estamos 
ya viendo que están las cosas muy avanzadas allá, y todo lo 
que está ocurriendo en el campo espiritual con Israel, también 
vemos las cosas muy adelantadas también.
 Así que todo está colocándose en el escenario para Dios 
cumplir todo lo que Él ha prometido en este tiempo final con el 
Hijo del Hombre siendo levantado.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren lo que aquí nos sigue diciendo 
nuestro hermano William [“EL UNGIDO”]:

 [WSS] Si puede abrir los ojos de un ciego espiritual, 
¿qué es más grande?
 Entonces podrá decir como dijo el Señor; aquel 
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 En ese velo de carne estaba la Gloria de Dios 
manifestada, porque allí estaba el Ángel del Pacto, el 
Ángel de Jehová manifestado; allí estaba manifestado el 
Espíritu Santo en toda Su plenitud.
 Porque el Ángel del Pacto, el Ángel de Jehová, es el 
Espíritu Santo. Él es ese Varón vestido de lino blanco que 
vio el profeta Ezequiel, que tenía un tintero en Su cintura, 
y tenía que sellar a los escogidos de Dios23.
 Y Él en el Día Postrero estará nuevamente en el 
cumplimiento de Ezequiel y también en el cumplimiento 
de Apocalipsis, capítulo 7: Ese es el Ángel que viene con el 
Sello del Dios vivo; porque el Ángel del Pacto, Jesucristo 
en Espíritu Santo, estará manifestado en carne humana 
a través de Su Ángel Mensajero, llamando, juntando y 
sellando en sus frentes 144.000 hebreos cuando llegue ese 
momento.

[Dr. José B. Pérez] Y miren, en el mensaje “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS DE HEBREOS, PARTE II”24, que le colocaron 
en un estudio bíblico, y él allí hace algunas anotaciones. Miren, 
nos dice el hermano Branham:

 516 Ahora, yo creo que la Iglesia gentil pronto… se 
completará el cuerpo de la Iglesia gentil. Las puertas 
entre… Jesús dijo, en Mateo 24 (voy a usar esa Escritura 
por un minuto), Él dijo: “Ellos derribarán los muros de 
Jerusalén hasta que la dispensación gentil finalice”.
 517 Ahora fíjese. Fue dicho por nuestro Señor Jesús, 
en Mateo 24, que los judíos serían quitados del cuadro. 

23 Ezequiel 9:2-11
24 [57-1002 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos, Parte 2”, párrs. 
516-527, 529-545] [Compilación, pág. 9]
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[JBP] Y también allí abajo escribe:
[WSS] «en el Mensaje de la Ley influyó para el Mensaje 
de la Gracia. El Mensaje de la Gracia influye para el 
Mensaje del Evangelio del Reino».

[JBP] Porque está en un entrelace; y cuando es un entrelace 
ocurre eso.

[Dr. José B. Pérez] Y dice [(RM) “LAS ÚLTIMAS TRES 
DISPENSACIONES: LEY, GRACIA Y REINO”]:

 [WSS] Y ahora vean, en el entrelace lo que está 
comenzando tiene que tener una base en todo lo que ha 
sido hablado en la dispensación anterior; y así es como es 
llevado a cabo ese entrelace.

LAS OBRAS DEL SÉPTIMO SELLO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 13 de febrero de 1998
Fusagasugá, Cundinamarca, Colombia
 Para la Gloria de Dios manifestarse en el cumplimiento 
de la Primera Venida de Cristo, se hizo carne el Ángel del 
Pacto, el Ángel de Jehová, que es el mismo Dios en Su 
cuerpo teofánico de la sexta dimensión, llamado también 
el Ángel de Jehová o Dios de Abraham, de Isaac y de 
Jacob; se hizo carne en aquel hombre y joven carpintero 
llamado Jesús.
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Ungido dijo en una ocasión a una mujer: “Tus pecados 
te son perdonados” ([JBP] o sea, aquí “el Ungido” se refiere a 
Jesús). Entonces todos dijeron: “¿Y quién es este hombre 
para perdonar pecados, si solamente Dios es el único que 
puede perdonar pecados?”21.
 O sea que Él haciendo eso, Él estaba colocándose en 
el lugar de Él; Él estaba mostrando que Él era Dios; Dios 
pero en carne humana.
 Entonces, aquellas gentes reprenden al Señor por esa 
cosa que Él hace, por hacer ese milagro espiritual; hizo 
ese milagro grande espiritual de perdonarle los pecados a 
esa mujer.
 Entonces se sorprenden aquellas gentes, y Él les dice: 
“¿Y qué es más grande?, ¿qué es más grande: perdonarle 
los pecados a esta mujer o a este hombre, o decirle a este 
hombre: ‘Levántate, toma tu lecho y vete a tu casa’?”22.
 ¿Qué es más grande? Realmente el milagro espiritual 
que hizo es más grande; porque una persona puede recibir 
un milagro físico, pero si no recibe el milagro espiritual se 
pierde, ¿y de qué le valió el milagro físico?
 ¿De qué le valía a aquel hombre que el Señor lo sanara 
en lo físico si no le perdonaba los pecados? Pues siendo 
sanado en lo físico y sin recibir el milagro espiritual del 
perdón de los pecados, pues se iba a perder.
 [JBP] O sea, si iba a ser sanado físicamente, y no recibía el 
milagro espiritual del perdón de los pecados, siempre se iba a 
morir y a perder por consiguiente.
 [WSS] Así que…
 [JBP] Por eso es que la hermana Hattie Wright habló 

21  San Lucas 7:48-50
22  San Lucas 5:18-25
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la palabra correcta23. Ella podía haberle pedido que ellos 
tuvieran sanidad por cierta cantidad de tiempo, de años, que se 
mantuvieran jóvenes, pero luego iban a morir; igual la hermana, 
que tenía un problema de salud, igualmente, si Dios la sanaba 
iba a morir como quiera. Pero la sanidad espiritual ¡eso es lo 
más grande!
 [WSS] Así que el milagro más grande fue en lo 
espiritual.
 Entonces el Señor dijo: “Pues para que sepáis que el 
Hijo del Hombre tiene potestad para perdonar pecados, 
para hacer estos milagros en lo espiritual, para perdonar 
pecados	(así	identificando	que	Él	era	Dios	en	carne,	que	Él	
era el Ungido, el primer Ungido); para que ustedes sepan 
que el Hijo del Hombre tiene potestad para perdonar 
pecados, te digo a ti: Toma tu lecho y vete a tu casa”.

[JBP] Ahora vean, el Hijo del Hombre en este tiempo final podrá 
hacer lo mismo.
 Dice allí que:
 [WSS] “… para que ustedes sepan que el Hijo del 
Hombre tiene potestad para perdonar pecados, te digo a ti: 
Toma tu lecho y vete a tu casa”.
 [JBP] Él podrá decir lo mismo. Él podrá, a todo aquel que 
esté mirándolo, al Hijo del Hombre levantado en este tiempo 
final, a todo el que lo vea y lo reciba: ¡obtendrá el perdón de sus 
pecados, obtendrán misericordia!
 Y Él podrá decirles en el momento en que estén listos, podrá 
decirles: “¡Tomen este cuerpo eterno y glorificado! ¡Oh, 
teofanías, desciendan y entren a cada escogido, y vayan a 

23  [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, 
párrs. 170-188 ([60-0417M] “Id, decid”)]
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[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «como Pablo a los gentiles».

[WSS] «Moisés y Elías».

[WSS] «Tiempo sobrante».

[WSS] «un Mensaje influyendo hacia otro: el de la Gracia 
al del Reino».

[JBP] Y abajo también escribe:
[WSS] «Pedro = Elías / Pablo = Moisés».

Y también miren más abajo escribe, ahí al lado escribe:
[WSS] «el Mensaje de la Gracia influyendo hacia el 
Mensaje del Evangelio del Reino, en el del 7mo ángel 
hacia el 8vo Ángel».
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ejemplo, acerca de los niños que estaban proclamándolo 
como el Hijo de David, y diciendo: “¡Hosanna al Hijo 
de David!”, y también diciendo: “¡Hosanna al Rey que 
viene en el Nombre del Señor! ¡Bendito el Reino de David 
que viene!”20, lo criticaron. Y Él les dijo: “¿No han leído 
ustedes: que de la boca de los niños y de los que maman 
perfeccionaste la alabanza?”21. Y allí se estaba cumpliendo 
esa Escritura; y estaba en un entrelace ([JBP] o sea, en un 
entrelace dispensacional).

[Dr. José B. Pérez] Miren lo que nos dice en el libro de Citas: en 
la página 98, párrafo 848, dice [antigua revisión]:

 84822 - “Cuando Dios estuvo tratando con los judíos, 
ahí no había profetas gentiles; cuando Dios está tratando 
con los gentiles, ahí no hay profetas judíos. Cuando 
Dios se regrese hacia los judíos, ahí no habrá profetas 
gentiles. ¿Ven a lo que me refiero? Muy bien. [Después 
que el rapto haya tomado 
lugar…]. Ahora, habrá 
un tiempo sobrante ([JBP] 
dibuja una Piedra Angular 
allí al ladito). Por supuesto, un Mensaje influyendo hacia 
el otro. Vendría como les explica a ustedes. ¿Ven? Como 
vino Pablo para los gentiles y así por el estilo”.

20  Mt. 21:1-9, 21:15-16; Mr. 11:1-10; Lc. 19:28-40; Jn. 12:12-19
21  San Mateo 21:16
22  [Cita 848: Extractos de Los Sellos - “Preguntas y Respuestas”, pág. 
427, párr. 242 / La traducción exacta también se consigue en el libro de 
Citas, revisión de PR]
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la Casa de nuestro Padre celestial, vayan a Mi Casa, porque 
está la Cena lista, la Cena de las Bodas del Cordero!”.
 Así como Él le dijo allí. Él le perdonó los pecados, y luego le 
dijo: “Toma tu lecho, y vete a tu casa”.
 ¿A qué casa es que Él nos enviará en el rapto? A la Casa 
de nuestro Padre celestial, a la gran Cena de las Bodas del 
Cordero.

[Dr. José B. Pérez] Dice el hermano William [“EL UNGIDO”]:

 [WSS] Y el hombre se levantó y se fue a la casa…
 [JBP] Eso es lo que hará cada escogido, ¡eso es lo que harás 
tú que me está escuchando!, serás transformado e irás directo 
a la Casa de tu Padre, a la Cena de las Bodas del Cordero, irás 
derechito allá.
 [WSS] … y se fue a la casa.
 Le hizo el milagro en lo espiritual primero, y después 
en lo físico también.
 [JBP] Miren qué hermoso cuadro, lo cual se estará repitiendo 
en este tiempo final en una escala mayor.
 [WSS] Así podía hacerlo Elías (el segundo Ungido), y 
así lo podrá hacer Moisés.
 [JBP] Ahí están los ministerios de Moisés y Elías haciendo 
lo mismo en este tiempo final.
 [WSS] Él estará haciendo milagros en lo espiritual; 
pero cuando llegue el tiempo, cuando llegue el momento, 
cuando llegue el reto, cuando llegue la apretura, lo que 
vimos en parte en Elías (él dice) entonces lo veremos en 
una manera plena en esos días24.
 Entonces para verlo en lo físico esos milagros, en una 

24  Citas, pág. 119, párr. 1057
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escala mayor, en una escala en que el mundo los podrá 
ver; entonces cuando lleguemos a la apretura, entonces 
Moisés podrá decir: “Para que sepan que este Ungido 
tiene potestad para hacer milagros espirituales, también 
los haré en lo físico”, y entonces comenzará un ministerio 
en grande escala en lo físico también.

[JBP] Ahora, todo eso es lo que estará Dios cumpliendo en 
este tiempo, en aquellos que estén mirando al Hijo del Hombre 
levantado en alto en este tiempo final.
 “MIRANDO AL HIJO DEL HOMBRE LEVANTADO EN 
ALTO PARA SALVACIÓN EN EL DÍA POSTRERO”�
 O sea, para sanidad, para que obtengan el cuerpo eterno y 
glorificado los escogidos de Dios.
 Y vamos a dejar esta parte acá, que les tenía también, 
de lo del momento en que José se reveló allí a los hebreos; 
pero vamos a dejarlo para estos días (mañana podemos tocar 
algo y en estos próximos días), porque hay mucho allí, de lo 
cual vamos a estar viendo todo lo que Dios nos tiene allí, que 
son grandes tesoros y grande revelación, lo cual necesitamos 
conocer para obtener completamente esa Fe de Rapto la cual 
está en los Truenos.
 Hacemos una pequeña pausa acá, y así…, también no 
deseamos tomarle tiempo en esta hermosa actividad que tiene 
allí el misionero Miguel Bermúdez Marín en Guatemala, la cual 
es de gran bendición y crecimiento espiritual para todos los 
ministros, y hermanos y hermanas.
 Y estos estudios que él hace con los hermanos, estudios 
de los Estudios, que toma diferentes lugares en donde se ha 
hablado de diferentes temas también, y se lee de todo lo que 
ha sido hablado, y así van con el… unos tienen el folleto allí, 
y ya ahí van siguiendo el audio o el video, y van leyendo y 

Estudio Bíblico #349 153

 225. Dije: “¡Alabado sea el Señor!”. Y me sentí algo 
raro y pensé: “¿Qué pasa conmigo?”. Volví para mirar, 
y allá sobre la cama mi cuerpo estaba moviéndose ([JBP] 
recuerden que es a 12 pies que está la sexta dimensión). 
Entonces dije: “¡Oh, no tengo que volver! Seguramente 
que no tengo que volver. No me dejen volver”. Pero el 
Evangelio tenía que ser predicado. Y en un segundo, yo 
estaba de nuevo sobre la cama.

[JBP] De eso es lo que nos está hablando aquí nuestro hermano 
William. Y en ese relato él antes habla de todos esos que venían, 
y dice que eran todos sus convertidos que Dios le había dado.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William en este mensaje:

LAS ÚLTIMAS TRES DISPENSACIONES:
LEY, GRACIA Y REINO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 9 de octubre de 1998
Bogotá, Colombia
 Siempre tiene que tener un fundamento esa nueva 
dispensación que tiene que comenzar.
 Vean cómo Jesús, haciendo ese entrelace, tomaba 
todo lo que Dios había hablado por medio de los profetas 
del Antiguo Testamento, y les citaba a todos Sus oyentes 
lo que Dios había hablado por medio de los profetas. Y 
cuando trataban de acusarlo (a Jesús) de falso profeta, 
de ser un impostor, Él decía lo que estaba escrito en el 
Antiguo Testamento: “Escrito está”.  
 Y ahora, vean ustedes, cuando le dijeron… por 
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[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.

 223. Pero allí estaba 
Fritz ([JBP] y escribe): 
[WSS] «en cuerpo 
espiritual» lamiéndome la mano. Lo miré, y yo no podía 
llorar. Nadie podía llorar, todo era gozo. No podía uno 
estar triste, porque todo era felicidad. No podía uno morir, 
porque todo era vida.

[JBP] Vean que en la gran tribulación, vean que allí dice que 
la muerte huirá de ellos. Dice: “Buscarán la muerte y la muerte 
huirá de ellos”19. Porque allí todo es muerte. Pero aquí, acá, 
¡todo es vida!

 [223]. No podía uno envejecer, porque era todo juventud. 
¡Era perfecto! Y pensé: “¿No es esto maravilloso?”. Y 
había millones, y yo estaba como en mi casa.
 224. Entonces en ese momento 
oí una voz que dijo: “TODOS 
los que tú has amado…”. Era la 
recompensa por mi obra. Yo no 
necesito ninguna recompensa. Dijo: 
“TODOS los que tú has amado, y 
todos los que te han amado, Dios te 
los ha dado”.

[JBP] Y escribe allí, allí es que él escribe, dibuja la Piedra 
Angular y las edades y escribe: [WSS] «Personas, animales, 
casas, muebles, etc.».

19  Apocalipsis 9:6
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remarcando, y…
 Es bueno así, cuando se hace así, porque tienen el mismo 
libro; en el libro, lo que se va hablando lo tienen escrito, y ahí 
van anotando también. Y también cuando hacen esos estudios 
que van también trayendo lo que fue hablado de los diferentes 
temas, y lo van también leyendo a los hermanos; lo cual 
también es de gran bendición compartir todo lo que Dios nos 
está hablando y nos está diciendo en este tiempo final; lo cual, 
en esa Enseñanza es que está la Fe de Rapto.
 No se suelte de la Enseñanza bajo Carpa�
 Hoy se los estoy diciendo nuevamente:
 ¡Agárrese de la Enseñanza bajo Carpa, agárrese de los 
Truenos! No los suelte, porque ahí es que está la revelación, 
la Fe de Rapto; porque agarrados de ahí estarían y están 
mirando al Hijo del Hombre levantado en alto�
 “MIRANDO AL HIJO DEL HOMBRE LEVANTADO EN ALTO 
PARA SALVACIÓN EN ESTE DÍA POSTRERO, O EN EL DÍA 
POSTRERO”.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “MIRANDO AL HIJO DEL HOMBRE LEVANTADO EN 
ALTO PARA SALVACIÓN EN EL DÍA POSTRERO”�
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Eso puede ser en uno de los estudios, que él le haya escrito al 
lado, directamente ahí: [WSS] «Moisés y Elías».

[Dr. José B. Pérez] Vamos a seguir, luego lo conseguimos. 
Dice… Estaba leyendo de este, 322. Vamos al libro de Los 
Sellos, dice [PÁG. 322]:

 221. Entonces dije: “¿No es esto maravilloso?”. Y en 
eso oí algo como un caballo, y miré, y he aquí mi caballo 
de muchos años atrás, llamado Príncipe. Estaba parado 
allí a mi lado, y puso su cabeza en mi hombro como solía 
hacerlo cuando yo le daba azúcar. Con el brazo derecho 
lo abracé y le dije: “Príncipe, yo sabía que estarías aquí”. 
Sentí algo lamer mi mano, y allí estaba mi perro. Cuando el 
Sr. Short lo envenenó, yo juré que lo mataría (entonces yo 
tenía como dieciséis años); y mi padre me alcanzó cuando 
ya	iba	en	camino	con	mi	rifle	a	la	Comandancia	de	Policía	
para matarlo. Yo dije: “De alguna manera lo voy a matar”. 
Fui a donde había sepultado el perro, y dije: “Fritz, me 
has sido un compañero. Me has vestido y por tu ayuda 
pude asistir a la escuela. Cuando llegaras a envejecer, yo 
te iba a cuidar, pero ahora te han matado. Fritz, te prometo 
que aquel hombre no va a vivir. Algún día lo tomaré 
por sorpresa en la calle cuando venga caminando y lo 
atropellaré con el carro. Por ti lo haré”.
 222. Pero ¿saben lo que sucedió? Yo mismo guie a ese 
hombre al Señor Jesucristo y lo bauticé en el Nombre 
de Jesucristo; y cuando murió, lo enterré. Unos cuantos 
años después de que murió mi perro, yo fui convertido, 

y entonces vi las cosas muy 
diferentes. Entonces lo amé en vez 
de odiarlo.
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 — [WSS] “Si no lo encuentras aquí (dice), búscalo en el 
otro; y si no, búscalo en el otro; pero en algún sitio siempre está 
eso que estás buscando”.

En este dice: [WSS] «La resurrección hoy del Nuevo 
Testamento, como fue con los santos del Antiguo 
Testamento».

[Dr. José B. Pérez] En el de “EDADES” sin editar, cuando él 
relata (eso ahí es que debe estar; vamos a buscarlo, porque 
así queda en el Estudio). Es donde está relatando en el libro 
de “LAS EDADES” esa ocasión que fue al Paraíso. Si lo tienen 
allí me lo pasan; porque ahí es donde él dice: [WSS] «Moisés 
y Elías». Es cuando está relatando lo de la visita al Paraíso. 
La 230, miren, vamos a ver si es esta (que es la 227 en el que 
tienen ustedes):

 [248] “Estamos esperando aquí la Venida del Señor”.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] 
«Apoc. 11:3-12». Que eso es 
los ministerios de Moisés y Elías.

[JBP] Y en la página 228 de este, ahí 
escribe: [WSS] «la Venida del Señor 
al Paraíso».

TEMA

Los vencedores en
la Edad de

la Piedra Angular

Domingo, 8 de octubre de 2023
(Primera actividad)

La Gran Carpa Catedral
Cayey, Puerto Rico
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mensajero de su tiempo desde pequeño y lo trataron bien, 
lo pudieron ayudar; y los que lo vieron comenzando su 
ministerio y le dieron la mano, fue una bendición para 
ellos también. Los que lo recibieron, reciben la bendición; 
porque el que recibe profeta en nombre de profeta, merced 
de profeta recibe17.
 Y todos los que han amado al mensajero y el mensajero 
los ha amado, Dios se los da al mensajero, son del 
mensajero; ya sea para ser de los escogidos o para ser del 
otro grupo, pero son del mensajero.

[JBP] Eso fue lo que le dijo (¿Jacob fue que le dijo?) de los hijos 
de José, de Efraín y Manasés, le dijo: “Míos son”18.

[Dr. José B. Pérez] Es lo que dice también allí, en el libro de 
Los Sellos, que es en este (la otra vez no me lo había traído) 
donde él habla que [WMB] “todo lo que tú has amado”, y la foto 
que envié fue una foto de otro lugar, no era la foto original, pero 
ya lo corrigieron; donde él dice que [WMB] “todo lo que tú has 
amado”… La 322 y 323 del libro de Los Sellos [PÁG. 322]:

 222. Pero ¿saben lo que sucedió?

[JBP] Ah, miren; vamos a leer un poquito antes para que sepan 
de lo que viene hablando él. Está relatando todo ese momento 
que tuvo allá en la sexta dimensión, y que se les había dicho 
que ellos estaban debajo allí del altar esperando la Venida. 
Y escribe él en uno de los libros, escribe: [WSS] «Moisés y 
Elías».

17  San Mateo 10:41
18  Génesis 48:5
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vista. Se mantiene en el blanco. ¡Amén! Cualquier buen 
tirador sabe eso. Es de largo alcance. Es un telescopio. 
Es un binocular, con el cual usted no mira los alrededores 
cercanos. Usted no usa binoculares para mirar y ver qué 
hora es; ¿ve?, usted no usa eso. Pero usted usa binoculares 
para mirar a lo lejos.
 163 Y fe hace eso. La fe toma los binoculares de Dios, 
ambos, ambos lados: el Nuevo y Viejo Testamento, y ve 
cada promesa que Él hizo. Y la fe la ve más allá, y la fe 
escoge eso sin importar lo que el tiempo presente dice 
aquí; él mira hacia el final.

[JBP] Hay un lugar donde él dice: [WSS] «Moisés y Elías, 
los binoculares. Moisés y Elías»14, mirar por esos ojos. ¿Se 
recuerdan los…? “Por mis dos ojos”, dice Sansón. “Una vez 
más, Señor”15. Ahí están los ministerios de Moisés y Elías, “por 
mis dos ojos”: “Sus ojos como llama de fuego”16.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William, 
donde nos detuvimos [(RM) “LA PRUEBA QUE HA DE VENIR 
SOBRE EL MUNDO ENTERO”]:

 [WSS] Ahora podemos ver la bendición tan grande 
que hay en poder ver desde su llegada al instrumento de 
Dios para ese tiempo.
 Fue una bendición grande para los que vieron al 

14 Estudio Bíblico #258, 2022/nov/25 (viernes), pág. 43 (f), pág. 
111 (T4): 62-0513E “Dejando escapar la presión”, párr. 60: [WMB] [60] 
“Desde luego yo lo estaba observando [WSS] «(desde la 6ta dimensión)» 
a través de binoculares [WSS] «(Moisés y Elías)»”.
15 [Jueces 16:23-31] [Estudio “Una vez más, Señor”, 2023/jul/25 
(martes), págs. 31-37 (f), págs. 45-51 (T5)]
16 Apocalipsis 1:14

Domingo, 8 de octubre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico
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Dr. José Benjamín Pérez

Todavía me quedaba Epifanio, que tengo que platicar con él; 
pero me dijeron que estaban acá y no quería detenerlos mucho 
tiempo acá, sino que estén meditando, orándole a Dios para lo 
que Dios nos vaya a dar hoy, y orando y pidiendo por Israel: que 
Dios guarde y proteja a Israel, y lo libre de este ataque que el 
enemigo le ha hecho el viernes para sábado, lo cual va a pagar 
muy caro, porque Israel es el hijo primogénito de Dios como 
nación.
 Y eso puede ser una chispa, una llama, para que comience 
todo; pero tiene que cumplirse primero el sellar a esos 144.000. O 
sea no puede ocurrir nada, porque hay esos ángeles aguantando 
que no sople viento1, o sea, que no soplen los vientos de la 
Tercera Guerra Mundial.
 Así que pedimos que se mantengan ahí aguantando, porque 
todavía nos queda tiempo para prepararnos, falta tiempo para 
prepararnos. Y el tiempo que quede hay que aprovecharlo, 
porque una vez que se torne a Israel, ya ahí la Iglesia-Novia 
tiene que estar completamente lista.

1  Apocalipsis 7:1
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 Y también recuerden que las fatuas, las denominaciones…, 
que ese mundo denominacional que el hermano Branham habló 
y dijo: [WMB] “cuando ese mundo denominacional comience a 
recibir el Mensaje…”2. Mire, unos lo van a recibir; y otros es que 
lo van a ver y lo van a buscar, que es el pueblo hebreo; porque 
ellos lo van a ver y van a decir: “Pero este es el que nosotros 
estamos esperando, ¿qué hace allá?”.
 Y las fatuas van a recibirlo; o sea que hay una Obra que 
se está entrelazando ya con todo ese mundo denominacional; 
[para] lo cual deseamos que todos los escogidos de Dios sean 
de bendición y de ayuda también para esa labor; siempre al 
paso y al compás del Programa Divino, sin adelantarse, sino que 
vamos al compás de la Columna de Fuego.
 Él dijo: “Sigan detrás, porque no conocen el camino”3. Es un 
camino que no se ha recorrido, por eso el que se va adelante 
puede darse la estrellada de su vida, y para levantarse después 
se le va a hacer difícil.
 Así que manténgase detrás del Arca, detrás de la Columna 
de Fuego, siguiendo esa guianza divina, la cual es la que Dios 
nos está dando en este tiempo final; conscientes de que es un 
Programa y se tiene que cumplir y se está cumpliendo; no se va 
a cumplir ni [a] llevar a cabo otra cosa que no sea lo que está en 
el Programa, o sea que no nos va a sorprender nada de lo que 
ya está en ese Programa.
 Y lo importante es que somos parte de ese Programa y 
estamos brazo a brazo con Dios en ese Programa. Y ser así 
de bendición, tanto para nuestras vidas, o sea, como individuos, 
como también para otros, lo cual también se extiende a las 
vírgenes fatuas y también al pueblo hebreo.

2 [Citas, pág. 10-A, párr. 99: 61-0427 “Solo creed”, párr. 39] 
[Compilación, pág. 37]
3 Josué 3:2-4
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 [159] Cuando la fe mira a lo peor de Dios… Recuerden, 
aquí estaba el encanto, ahora, el mundo, el más grande 
rey del mundo. Y ¿dónde estaba la promesa de Dios? En 

una cueva fangosa, enfangada.
 160 Pero cuando la fe, cuando la 
fe mira lo peor de Dios, esto brota 
mayor y más valioso que lo mejor que 
el mundo pueda mostrar. Cuando la 
fe lo mira, cuando la fe puede verlo 
([JBP] y él escribe): [WSS] «lo peor 
brota mayor y más valioso» ([JBP] y 
dibuja una Estrella de David), cuando la 

fe en la Palabra puede ver 
la Palabra hecha manifiesta 
([JBP] y escribe): [WSS] «en 
carne», esto es más que todo 

el encanto y arzobispado, y que cualquier otra cosa de lo 
que usted pueda hablar. La fe lo hace. Usted puede ver lo 
peor, lo despreciado, lo rechazado, no importa lo que sea; 
déjelo estar en lo peor, y aún la fe lo brotará un millón 
de millas más alto que lo mejor que el mundo pueda 
producir. ¡Amén! Esa es la forma en que cantamos esa 
canción: “Tomaré el camino con los pocos despreciados 
que pertenecen al Señor”. ¿Ven? ¡Oh, hermano!
 161 Porque, ¿usted ve?, la fe ve lo que Dios desea que 
sea hecho. Oh, espero que esto penetre. Fe no mira al 
presente. Fe no ve esto aquí. Fe mira para ver lo que Dios 
desea, y trabaja de acuerdo a eso. Eso es lo que hace la fe. 
([JBP] A mí me gusta ese tema de la fe). Ella ve lo que Dios 
desea, y lo que Dios quiere que sea hecho, y por ese medio 
es que opera la fe.
 162 Fe es una visión de largo alcance. Ella no baja su 
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eso, pero se me está acabando el tiempo. ¿Ven?
 156 Noten, quizá sería una cosa muy difícil cambiar esa 
gente. “Usted tiene que ir y vivir con ellos, usted tiene 
que ser uno de ellos, y ya ellos son tan intelectuales que 
usted puede moverlos. ¿Ven? Pero algo sucederá allá 
afuera. Tiene que haber una demostración sobrenatural 
que se manifieste ante ellos. Será una cosa dura. Las 
organizaciones te van a rechazar, y todas estas cosas 
sucederán. Es terrible lo que usted tiene que hacer, pero 
aun así, haga su escogimiento”.
 157 “Yo soy uno de ellos”. Sí. Su fe hizo eso. Su fe brilló. 
Sí, señor. Él lo vio. Fue una cosa dura para llevarlos a esa 
promesa, pero él tomó la decisión de ir con ellos de todas 
maneras. A pesar de lo que ellos le hicieron, y cómo ellos 
lo rechazaron, él fue de todos modos. Él iba a salir con 
ellos.
 158 Espero que ustedes estén leyendo. Muy bien. Vaya 
con ellos de todos modos. Quizás sea uno de ellos, eso es 
correcto, porque eso es su deber. Quizá haya una lucha 
dura, un sinnúmero de inconvenientes que vencer, pero 
vaya de todos modos.
 159 Pero su fe lo guio a tomar la Palabra, y no los 
encantos y glorias humanas. Él tomó la Palabra ([JBP] o 
sea, Moisés). Eso fue lo que la fe de Moisés hizo.

[JBP] Lo que hizo Jesús, lo que hizo el Señor en Su Primera 
Venida. Vean, Él dijo allí: “Señor, si fuere posible pasa de Mí 
esta copa”; pero no era posible. Dice: “Si no, pues hágase Tu 
voluntad”13.
 Vea, Él prefirió tomar la Palabra y cumplirla; como hizo allí 
Moisés.

13  Mt. 26:39, 26:42; Mr. 14:35-36; Lc. 22:41-42
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 Miren, son vírgenes, por lo tanto los amamos, y también 
amamos al pueblo hebreo.
 Por lo tanto, también eso de ese ataque que está ocurriendo 
allí, es una señal también de que estamos bien cerca, porque ya 
le está tocando allí la niña de los ojos del Señor también.
 Como también, vean, miren, el Israel celestial está siendo 
preparado; y las luchas que uno como individuo, usted como 
escogido tiene —y venciendo; y la lucha, y venciendo—; miren, 
Israel también, tiene sus luchas también como nación, pero de 
todas Dios los librará4.
 Así que estén orando por Israel también, para que Dios 
los ayude en estos momentos difíciles; y que pronto el pueblo 
hebreo vea al que ellos están esperando.
 Yo les decía que este año van a ocurrir cosas; y miren, 
¿se dieron cuenta?, que ya enseguida el enemigo tratando de 
obstaculizar. Luego se van a dar cuenta el porqué; porque todo 
tiene sus motivos. Y solamente se habló un chispitito y miren, 
ustedes mismos lo han vivido.
 Luego lo van a entender, el por qué eso, 50 años después5, 
en la fiesta más importante del pueblo hebreo: Yom Kippur… 
Fue el último día de Sucot, fue ahora. Allá fue en Yom Kippur, 
acá fue el último día de la Fiesta de los Tabernáculos [Sucot]. O 
sea… Y lo hace, mira cómo el enemigo lo hace: en una fiesta tan 
importante del pueblo hebreo, y 50 años después.
 Y está…, se está viviendo el Año 50; o sea que todo eso 
deben de vigilarlo.
 Y más bien deseamos que pronto esos 144.000 sean 
sellados; y así estén esos dos palos en la mano del profeta 
juntos; lo cual es el palo de José por Efraín, y de las tribus del 
sur en Judá, que son las dos: Judá y Benjamín; y que esas dos 

4 Isaías 41:8-13
5 6 de octubre de 1973
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tribus estén juntas con las diez, lo cual ya luego van a ver que ya 
esas diez prácticamente están metidas ahí.
 Porque vean la labor de ese que vino por la tribu de Efraín, 
hizo; lo cual, al otro le corresponde esa otra; y ahí llega a un 
punto en donde van a tener juntos esos dos palos: uno por un 
lado y otro por el otro; y ahí se agarra todo en la mano del profeta. 
¡Miren qué sencillo!
 Cuando vienen a ver, no nos preguntamos de qué tribu 
es, sino ya en el Milenio y en la eternidad vamos a ver esa 
descendencia, como él en algunos mensajes lo ha dicho.
 Así que todo es tan sencillo que, cuando vean: “¡Ay!, ¡pero 
si ya los dos palos están en la mano del profeta! ¿Cómo pasó 
eso?”; mira, pasó en nuestras narices y no nos dimos cuenta.
 Así que sigamos el Programa Divino —cómo va Dios 
cumpliéndolo—, que obtendremos la victoria; tanto el Israel 
celestial como el Israel terrenal.
 ¡Ay del que se meta con el Israel celestial!, y ¡ay de aquel 
que se meta con el Israel terrenal!
 O sea que no le va a ir muy bien a esos que ataquen al Israel 
celestial y al Israel terrenal.
 Ahora el Israel terrenal tiene esa lucha ¡y va a vencer!
 Y recuerden que la Iglesia va a tener una apretura pronto. No 
va a ser suave. Así que estén ¡firmes!, con la coraza de la fe y la 
Espada bien preparada.
 No es guerrear y…, sino que con la Espada, que es la Palabra 
hablada, combatir (dice Pablo) todos los ¿qué?, los dardos del 
enemigo6.
 Si son dardos es porque los está lanzando; y cuando son 
muchos, hay que saber esquivarlos.
 Usted manténgase firme, siempre mirando el Arca, la 

6  Efesios 6:16-17
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[JBP] Ahora, vean que eso ocurrió con Moisés allí cuando los 
veía. Dios le había dado la promesa. Para él, por fe, ya estaban 
allí. Y vean que no fue Moisés el que los introdujo, pero por fe él 
lo creyó, y él sabía que ellos iban a entrar a la tierra prometida. 
Los de 20 años hacia abajo11, excepto Josué y Caleb; los demás 
murieron.
 Pero miren, así también: por fe, los ministerios de Moisés 
y Elías ya los ven a ustedes en la tierra prometida del nuevo 
cuerpo. Por fe lo creo, ya están allí.
 Él dice allí: “Un pueblo bendito”. ¡Pues ustedes son un 
pueblo bendito!

 [155] Posiblemente habría una pelea dura para llevarlos 
a la promesa…

[JBP] [WMB] “El camino…”, ¿cómo es que 
dice…?, que el camino del justo es duro. El 
hermano Branham en una ocasión lo habló, creo 
que fue el sábado pasado, cuando estábamos 
leyendo lo del relato de su vida. Dice: [WMB] “El 
camino es duro…”12.

 [155] Posiblemente habría una pelea dura 
para llevarlos a la promesa ([JBP] escribe): 
[WSS] «la tierra prometida», pero Moisés 
decidió ir con ellos. Cómo me quedaría en 

11 Números 14:26-35, Deuteronomio 1:34-40
12 Estudio Bíblico #347, 2023/oct/01-2 (domingo), págs. 31, 33 (f), 
págs. 45, 47 (T1): 59-0419A “La historia de mi vida”, párrs. 245, 249:
 [WMB] “[245] Déjenme decirles, el camino de un transgresor es 
duro”.
 “249 Ahora, ese fue el tiempo más difícil y más inestable de mi vida”.
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[JBP] [WMB] “Al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo y se 
encarna en un hombre (página 146 de Los Sellos), el Espíritu 
Santo sube y viene encarnado en un hombre”.

 [120]. En otras palabras, él es un vicario, es decir, uno 
que toma el lugar de otro. 

[JBP] Y ahora con esa abominación que ha dicho: de que “se 
puede bendecir a una pareja del mismo sexo”; abominación es 
eso delante de Dios. Dios aborrece eso.

 [120]. En otras palabras, él es un vicario, es decir, uno 
que toma el lugar de otro. En otras palabras, él es un 
vicario, es decir, uno que toma el lugar de otro. Él es el 
vicario en lugar del Hijo de Dios. Y la Biblia dice: “Aquel 
que tenga sabiduría cuente el número de la bestia, porque 
es el número de un hombre y su número es 666”. Ahora, si 
usted toma de este título VICARIVS FILII DEI, las letras 
que tienen valor numérico según los números romanos, al 
sumarlos le darán el número 666…

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“¿POR QUÉ CLAMAS?”]:

 [154] Él pensó que los dioses que él servía, que él mismo 
era un obispo, que él era el supervisor general, sus dioses 
eran los que lo habían hecho. “Nada de importancia a 
esta Cosa aquí”, por tanto, él lo esclavizó. Él se reía de 
ellos, se mofaba de ellos. Igual que la gente lo hace hoy, 
la misma cosa, exactamente.
 155 La fe de Moisés los veía a ellos en la tierra 
prometida, un pueblo bendito.

Los vencedores en la Edad de la Piedra Angular 113

Palabra; y que nada los haga tropezar; sino que miren siempre 
las promesas, que es lo importante. No vaya a ser que por algo 
vaya usted a perder las promesas, por algo humano.
 Siempre miren las promesas, siempre miren el que usted es 
un predestinado, un escogido, y que está hoy aquí en pie delante 
del Hijo del Hombre, preparándose para recibirlas. No está de 
adorno.
 Usted está aquí porque usted es un escogido de Dios y 
tiene una invitación; por lo tanto, si hay una invitación, tiene que 
prepararse y tiene que asistir, no lo va a dejar plantado. No va 
a dejar plantado al Creador de los Cielos y de la Tierra por algo 
terrenal.
 Así que ¡siga preparándose!, ¡siga vistiéndose de esa 
armadura de fe, esa coraza!; y que el carácter siga Dios 
formándolo para vencer en este tiempo final; porque somos los 
vencedores de este tiempo final.
 “Al vencedor…”, siempre usted ve esa recompensa.
 No es al perdedor, no es al que se quede a mitad, no es al 
que critique, no es al que se burla, no es al… Es ¡al Vencedor! 
Ahí no cabe otra palabra alrededor.
 “Al que venciere”, pues entonces es porque hay una lucha; 
y si hay una lucha, pues tiene que haber unos guerreros que 
venzan esas luchas, esas batallas. Y ustedes son parte de esos 
vencedores, como lo son los de la América Latina y el Caribe, y 
dondequiera que hay un vencedor.
 Vencedores para vencer, vencedores para llegar a la victoria.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y seguiremos por aquí (me falta Epifanio). Así que sigamos 
meditando y orando por las promesas y las bendiciones que Dios 
nos va a dar hoy, y por Israel.
 Dios les bendiga.
 Amén, Dios te bendiga.
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un hijo de Abraham.
 154 Faraón, sin nada de fe, vio a los hijos de Dios 
como “fanáticos”. Sin fe, él los esclavizó porque a él no 
le importaba lo que él dijo. Él no le temía a Dios. Él pensó 
que él mismo era dios. Él pensó que los dioses que él 
servía, que él mismo era un obispo, que él era el supervisor 
general, sus dioses eran los que lo habían hecho. 

[JBP] Por eso es que el anticristo, el hombre de pecado, que se 
hace llamar “la representación de Dios en la Tierra”: lo que es un 
vicario; y más bien es la representación del diablo en la Tierra, 
en el asiento de Satanás; lo cual es allá Roma.

[Dr. José B. Pérez] Página 178 del libro de Los Sellos:

 [120]. Pero cuando este terrible espíritu engañoso se 
encarnó en un hombre, tomó el lugar de Cristo y fue 
adorado como Cristo. En otras palabras, allá en el Vaticano, 
yo he estado allí, está escrito VICARIVS FILII DEI. Y eso 
está escrito en letras romanas.

[JBP] De eso es que se tiene que y tienen que escapar las 
vírgenes fatuas, las denominaciones: del número y del sello de 
la bestia, y de la imagen de la bestia, que es la Confederación 
de Iglesias.

 [120]. Y eso está escrito en letras romanas. Ahora, si 
usted	lo	traduce,	significa:	“En	lugar	del	Hijo	de	Dios”.	
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¡Por fe, hizo eso!
 151 Él puso las glorias a un lado. Él tomó las 
posibilidades de llegar a ser el próximo arzobispo, o 
el próximo supervisor general en la próxima elección, 
o cualquier otra cosa, él puso eso a un lado. Él rehusó 
mirar eso.
 152 “Ahora, si me convierto en obispo, yo entraría 
y la gente dirá: ‘Santo Padre’, o ‘Doctor Tal y Tal’, o 
‘Anciano Tal y Tal’. Cómo ellos, todos los ministros de 
la concurrencia, ellos me darán palmadas en la espalda 
y dirán: ‘Oye, muchacho, ese amigo tiene algo, te estoy 
diciendo. Oh, sh, mantente quieto, aquí viene el obispo. Lo 
que él dice, esto es ley. Aquí viene el Tal y Tal’”. La gente 
volará de todo el mundo para ver al papa, y besar los 
pies y los anillos, y todo lo demás. Qué posibilidad para 
los católicos, qué posibilidad para los protestantes, para 
ser obispos o supervisor general, o algo, algún hombre 
grande en una organización.
 153 Mirando, oh, pero ¿usted 
ve?, el ojo de la fe mira por encima 
de todo eso ([JBP] y él escribe al 
lado): [WSS] «Apoc. 11». Y usted ve 
el fin de eso allí, donde Dios dice que la cosa completa 
será destruida ([JBP] ahí también había escrito): [WSS] «hijo 
de Abraham escoge ser llamado Moisés». Fe, ese ojo de 
águila, lo levanta a usted por encima de todo eso, y usted 
ve el día de mañana, no el día hoy, y escoge el ser llamado 
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y tal del ejército hacia tal y tal lugar, y tomen esa nación. 
Yo creo que la deseo”. Eso era todo lo que él tenía que 
hacer. Sentarse allí, y [entonces] ellas lo abanicaban, y 
le mantenían la boca abierta; y permitir que las mujeres 
hermosas, desnudas, le vaciaran el vino en la boca, le 

daría la comida, con sus brazos alrededor de 
él, todas las mujeres más bonitas del mundo 
([JBP] él escribe al lado): [WSS] «Moisés». 
Todo el encanto que fuera posible, estaba 
allí a su lado.
 150 Pero ¿qué hizo él? Él quitó la vista de 
todo eso. Él sabía que el fuego ya estaba 
listo para aquello. 

[JBP] O sea, el juicio divino estaba listo para caer sobre Egipto.

Y él escribe allí: [WSS] «Moisés = un hijo de Abraham».
«El fuego estaba listo para caer sobre Egipto».

 [150] Él sabía que la muerte estaba colocada en aquella 
línea. ¿Ven? Él sabía que eso era. Y miró a un grupo de 
gente despreciada y rechazada, y por fe él prefirió sufrir el 
reproche de Cristo, y se llamó a sí mismo: “Soy un hijo de 
Abraham ([JBP] ahí por eso escribe arriba): [WSS] «Moisés = 
un hijo de Abraham». No soy hijo de este Faraón. Aunque 
usted me haga obispo, o diácono, o arzobispo, o papa, yo 
no soy hijo de esta cosa. Soy un hijo de Abraham, y me 
separo de las cosas del mundo” ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Moisés = entre gentiles. Era judío y nadie lo sabía». 
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el faraón e iba a ser el faraón. Él se enfocó en el día de 
mañana.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «No mirar el mundo presente; 
mirar al mañana de Dios».

 147 Oh, si la gente solo pudiera hacer eso, si no vieran 
el mundo presente. Si usted mira el mundo presente, usted 
hace una selección con él. Esconda sus ojos de eso, y mire 
hacia la promesa de Dios ([JBP] lo que hablamos un poquito 
esta mañana), abriendo paso en el día de mañana.
 148 Por medio de su fe, él pudo seleccionar. Él escogió 
ser llamado el hijo de Abraham, y se negó ser llamado el 
hijo de Faraón. ¿Cómo pudo él hacerlo, cuando todo el 
reino…? Egipto tenía dominado a todo el mundo. Él era 
el rey del mundo, y era un hombre joven de cuarenta años 
de edad, listo para tomar el trono. Pero nunca miró a su 
inteli-…

[JBP] Vamos a seguir ahí mismo.

 149 Mire a las mujeres que se habrían colocado 
alrededor de él, día tras día, harenes de ellas. Mire al 
encanto; sentarse y tomar vino, presenciando la desnudez 
mientras bailaban, y lo abanicaban con un… Y mujeres de 
todo el mundo, y joyas y tesoros, y su ejército allí afuera. 
Lo único que él tenía que hacer era sentarse y comerse su 
buena comida, y decir: “Envíen la guarnición número tal 
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[Dr. José B. Pérez] Buscamos en nuestras Biblias, en Isaías, 
capítulo 60, que fue una de las Escrituras que él leyó en este 
mensaje; Isaías 60, verso 7, donde nos dice:

 Isaías 60:7
 7 Todo el ganado de Cedar será juntado para ti; 
carneros de Nebaiot te serán servidos; serán ofrecidos 
con agrado sobre mi altar, ([JBP] y glorificaré la Casa de mi 
Nombre) y glorificaré la casa de mi gloria.
 8 ¿Quiénes son estos que vuelan como nubes, y como 
palomas a sus ventanas?
 9 Ciertamente a mí esperarán los de la costa, y las 
naves de Tarsis desde el principio, para traer tus hijos de 
lejos, su plata y su oro con ellos, al nombre de Jehová tu 
Dios, y al Santo de Israel, que te ha glorificado.
 10 Y extranjeros edificarán tus muros, y sus reyes te 
servirán; porque en mi ira te castigué, mas en mi buena 
voluntad tendré de ti misericordia.
 11 Tus puertas estarán de continuo abiertas; no se 
cerrarán de día ni de noche, para que a ti sean traídas las 
riquezas de las naciones, y conducidos a ti sus reyes.
 12 Porque la nación o el reino que no te sirviere 
perecerá, y del todo será asolado.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Israel reinará sobre 
todas las naciones».

 13 La gloria del Líbano 
vendrá a ti, cipreses, pinos y 
bojes juntamente, para decorar el lugar de mi santuario; y 
yo honraré el lugar de mis pies ([JBP] y ahí escribe): [WSS] 
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ahí): [WSS] «Sara = la mujer más bonita», la Biblia dice 

eso. Ella era de aspecto hermoso, la más hermosa de todas 
las mujeres. Y ahora, ella aun permanecía y obedecía a 
su marido, hasta tal grado que lo llamaba su “señor”, 
a quien la Biblia refiere aun acá [como plomada] en el 

Nuevo Testamento; donde dijo: “de la 
cual ustedes serán sus hijas mientras 
obedezcan la fe”. ¿Ven?, llamaba a su 
marido su “señor”.
 145 Y el Ángel del Señor visitó su 
templo o su pequeña carpa afuera, y les 
dijo ([JBP] él escribe): [WSS] «el Ángel de 
Dios». Ellos ni siquiera tenían una casa 
donde vivir; viviendo afuera en la tierra 
estéril. Y ahí lo tienen. ¿Pueden ver los 
días nuevamente, siguiendo el mismo 
patrón que hubo entonces?

[JBP] Él escribe: [WSS] «el ciclo».

 146 Ahora, Moisés con su gran fe, otra vez pudo 
decir “no” a las cosas presentes del mundo presente, 
y así hacer una elección correcta. Él escogió sufrir las 
aflicciones con el pueblo de Dios. Él escogió tomar ese 
camino. ¿Por qué? ¡Su fe! Él vio la promesa. Él vio el 
tiempo del fin. Él miraba hacia el día de mañana, y él dio 
rienda suelta a su fe. Y él no prestó atención a lo que sus 
ojos veían en las posibilidades aquí presentes, que él era 
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 140 Y eso paraliza la poca fe que usted ha adquirido. 
Lot pudo ver el encanto, pero él no tuvo suficiente fe para 
poder ver el fuego que destruiría tal encanto.
 141 Me pregunto si la tenemos hoy. Me pregunto si 
nosotros, como también las mujeres que desean ser 
populares, que desean actuar como el resto de las mujeres 
en la iglesia, si ellas ven que desean actuar como el resto. 
Ellas pueden ver las posibilidades de ser una mujer más 
bonita, por medio de la pintura. Ellas pueden ver a una 
mujer más bonita, por medio de tener una apariencia más 
joven, cortándose el pelo y actuando como alguna de las 
estrellas de cine. Pero me pregunto si eso no ha paralizado 
su fe, para saber que la Biblia dice que: “una mujer que 
hace eso es una mujer deshonrosa”, y: “una mujer que se 
pone una prenda de vestir perteneciente a un  hombre es 
una abominación delante de Dios”, pantalones, y todo lo 
demás, y pantalones cortos como los que están usando. Y 
la cosa llega a una condición tan insensible hasta que se 
hace tan general que la gente lo hace por rutina normal. 
Me pregunto si ellas no paralizan la [muy] poca fe que 
usted tenía aun para ir a la iglesia, ¿usted ve? Esa es la 
cosa que hace.
 142 Lot hizo eso, y [eso] lo paralizó a él, y también 
paralizó a su gente [allá abajo]. Ellos no lo pudieron ver.
 143 Pero Abraham, con una fe vindicada (su tío), él no 
miró a los encantos, él no quería tener nada que ver con 
eso, a pesar de que él tenía que vivir duramente [y vivir 
para él mismo y para] Sara una vida difícil y solitaria. Y 
Sara vivió afuera en el desierto donde la vida era difícil, 
en tierra estéril. Pero ellos no se fijaron en el encanto o 
las posibilidades de ser populares.
 144 Sara, la mujer más bonita en la tierra ([JBP] él escribe 
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«Apoc. 1: , 10:1- ».
 14 Y vendrán a ti humillados los hijos de los que te 
afligieron, y a las pisadas de tus pies se encorvarán todos 
los que te escarnecían, y te llamarán Ciudad de Jehová, 
Sion del Santo de Israel.

[JBP] Que Dios bendiga Su Palabra y esta Escritura en vuestros 
corazones. Y que Dios también esté allí en esta situación de 
Israel, y sea libertada y sea restaurada nuevamente a una paz, 
que aunque es temporal, pero que así puedan vivir en paz hasta 
que llegue esa paz permanente. Que Dios los guarde a todos 
allá en Israel.

EL PARALELISMO DE CRISTO Y SU ÁNGEL

LA PRUEBA QUE HA DE VENIR
SOBRE EL MUNDO ENTERO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Martes, 10 de noviembre de 1998
São José dos Campos, São Paulo, Brasil
 Ahora podemos ver la bendición tan grande que nos 
ha tocado a nosotros en la América Latina y el Caribe, la 
bendición correspondiente al Día Postrero, la bendición 
correspondiente a la Venida del Jinete del caballo blanco 
de Apocalipsis 19. Esa es la bendición que Él nos trae para 
la América Latina y el Caribe, para todos los escogidos 
de Dios del Día Postrero; en donde también se abrirá la 
oportunidad para muchas personas que están en diferentes 
iglesias. De eso no vamos a hablar ahora, pero ya ustedes 
están viendo cómo la historia está marcando esos grandes 
eventos de todas estas cosas que están siendo realizadas.
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[Dr. José B. Pérez] Miren, en el libro de Citas, en la página 51, 
párrafo 439, nos dice [antigua revisión]:

 4391 - “192 Ahora, en Revelación 15, el remanente 
de la simiente de la mujer, el cual eran los santos de 
la tribulación, que pasaron por la tribulación, fueron 
hallados (¡mire!) parados 
en la mar ([JBP] y ahí 
escribe): [WSS] «Atrio». 
Y estaba lleno de fuego, 
sangre, llamas coloradas lamiendo hacia adelante el fuego 
de Dios. Ellos habían obtenido la victoria sobre la bestia 
(Roma), sobre su número, sobre la letra de su nombre, y 
sobre su imagen (la Confederación de Iglesias), y habían 
salido. Y por la predicación de Moisés y Elías, esos dos 
profetas que aparecerán a Israel para sacar fuera este 
grupo de gente, los santos del período de la tribulación en 
este tiempo que serán traídos dentro.
 193 ¿Ven? La Iglesia es raptada ya…
 [194] ¿Lo ven ustedes?, ellos ya están en gloria. Y aquí 
están los santos de la tribulación, los santificados, que 
han… siendo la falta mía y suya: ellos nunca han oído 
la Palabra. Si ellos la hubieran oído y rechazándola, 
ellos fueran adelante para el infierno, ellos hubieran sido 
echados fuera dentro de la oscuridad exterior porque 
ellos rechazaron la Palabra. Pero si ellos nunca la han 
oído, Dios es justo, el período de tribulación viene a ellos 
([JBP] o sea, para ser purificadas).
 [196] Ahora vamos y comencemos dentro aquí en el 

1 [Cita 439: 61-0108 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 3”, párrs. 
192-194, 196-199] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, págs. 127-128]
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junto al pozo ([JBP] ahí escribe): [WSS] «la samaritana», y 
muchos más. Pero si no está allí, no puede venir a Vida, 
porque no hay nada allí para venir a la Vida ([JBP] y 
escribe): [WSS] «el predestinado verá la Luz».

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, por ahí por la 371 
o 372, donde dice que ella vio (la samaritana) el cumplimiento… 
373 dice [PÁG. 373]:

 213. Dios, permite que Tu pueblo despierte pronto. 
Aquellos que tienen sus nombres escritos en el Libro de la 
Vida, cuando esta Luz les alumbre el camino, permite que 
la vean como la vio aquella mujer de 
mala fama cuando vino al pozo a sacar 
agua: ella lo reconoció prontamente y 
supo que eso era el cumplimiento de 
la Escritura.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «el cumplimiento».
Y escribe también: [WSS] «la Luz, que la vean».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“¿POR QUÉ 
CLAMAS?”]:

 [139] Como mi madre ya vieja solía decir: “Usted no 
puede obtener sangre de un nabo”, porque no hay sangre 
en él. Ahora, es la misma cosa.
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también; y viene a ser uno igualito a los demás del pueblo; 
se cría como los demás del pueblo, y así por el estilo. Pero 
la gente no se da cuenta que el que está detrás o dentro de 
ese velo de carne es el que dijo que vendría para llevar a 
cabo la Obra de ese tiempo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “¿POR QUÉ CLAMAS?”10, 
el hermano Branham allí nos muestra, en la página 24…; este 
mensaje fue el 14 de julio de 1963; nos dice:

 137 El otro día, un hombre estaba mirando la fotografía 
del Ángel del Señor, era un ministro bautista, y se rio. 
¿Ven?, eso es blasfemia. ¿Ven? Para eso no hay perdón.
 138 Eso es lo que Jesús dijo. Es blasfemia; cuando 
usted lo ve haciendo las mismas obras que Cristo hizo. Y 

Él dijo… Cuando ellos han visto esas obras en 
Cristo, Él era el Sacrificio, y ellos lo llamaron: 
“Beelzebú, un demonio”, porque Él estaba 
haciendo eso. Y ahora ellos dicen… Él les dijo: 
“Yo les perdono por eso. Pero cuando venga 
el Espíritu Santo para hacer la misma cosa, si 
usted habla una palabra en contra de Él, nunca 
le será perdonado, ni en este mundo ni en el 
venidero”. ¿Ven? ([JBP] Y escribe): [WSS] «la 
blasfemia = hablar en contra». Solo necesita 
decir una palabra en contra de Él. ¿Ven? Y 
entonces…
 139 Porque, si esa Vida, si usted ha sido 
ordenado para vida eterna, entonces esa 
Vida  brotaría cuando usted lo viera. Usted lo 
reconocería, igual que aquella pequeña mujer 

10  63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párrs. 138-163
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segundo verso del capítulo 15. ‘Y yo vi como un mar de 
vidrio mezclado con fuego; y esos que habían obtenido 
la victoria sobre la bestia y sobre su imagen y sobre su 
marca y sobre el número de su nombre, estaban parados 
en la mar de vidrio teniendo arpas de Dios’”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en “REVELACIÓN, CAPÍTULO 
CUATRO, PARTE III”, la página 40… Si ustedes buscan en el 
libro de “EDADES”, esos son los mensajes que están al final; 
y esa porción es la que está en la página 608 y 609 (la porción 
que voy a leerles aquí), para tener los dos: y lo que él escribió 
aquí, y acá en el folleto solo.
 Pero es este mismo mensaje “APOCALIPSIS, CAPÍTULO 
CUATRO, PARTE III”, de la página 608 y 609 [“LAS EDADES” 
sin editar]2:

 197 ¿Cómo venimos? Tenemos que venir (la Iglesia 
gentil) a esta Palabra ([JBP] o sea, esos son el mundo 
denominacional), mar de vidrio, agua, agua de la Palabra 

(¿es correcto eso?), reconocer 
la Palabra de la manera en que 
está escrita ([JBP] ahí dibuja una 
Piedra Angular y las edades, y en 
la parte de abajo solamente divide 

la número 7).	Entonces	el	sacrificio	es	recibido	y	lleno	del	
Espíritu Santo desde adentro, brillando a través, la Luz de 
esa edad.

[JBP] Acá en el folleto (que pueden colocarlo allí porque es el 
mismo mensaje), él escribe:

2  [La Revelación de Jesucristo, pág. 608, (Branham.org: 61-0108 
“Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 3”, párrs. 190-193)]
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[WSS] «mar de vidrio = Agua de la Palabra».

Y también en este, en el libro grueso, el de “LAS EDADES”, 
escribe: [WSS] «el mar de vidrio = el Agua de la Palabra». 
O sea, lo escribe también. Solamente le añadió el “el”. Y abajo 
ahí escribe también: [WSS] «bronce = juicio».

 [197] Aquí viene saliendo del lugar santo entra aquí, 
saliendo de la estrella entra aquí.

[JBP] O sea, va mostrándolo de edad en edad.

Y él escribe allí:
[WSS] «las 7 estrellas ministraron en el Lugar Santo».

 [197] ¿Lo entienden?

[JBP] Paso a la página 609 [“LAS EDADES” sin editar]. 
(Acá es la página 40, del mensaje “REVELACIÓN, CAPÍTULO 
CUATRO, PARTE III”):

 198	Fíjense,	ahora,	al	final	de	esta	edad,	Juan,	cuando	
él vio el mar de bronce allí, era “claro como cristal”. 
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 [JBP] ¿Dónde usted quiere esa Sangre? ¡Aquí en el 
corazón!, no en las manos.
 [WSS] Ahí es donde funciona: en el corazón; ahí es 
donde Él quiere estar. Entonces esa Palabra tiene un lugar, 
y es el corazón nuestro, para ahí encarnarse.
 [JBP] Por eso el hermano Branham allí decía: [WMB] “Él 
está tratando de volver al corazón del hombre”.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí, en el mensaje que 
estamos leyendo, “LA PRUEBA QUE HA DE VENIR SOBRE 
EL MUNDO ENTERO”, sigue diciendo:

 [WSS] Cuando uno llega temprano, no aparece como 
un extraño. Un extraño viene a ser uno que aparezca 
cuando ya todo está hecho: “¿Y qué hace este extraño 
aquí? ([JBP] Pueden preguntarse). Está llegando ahora; no 
ha sufrido como nosotros, no ha trabajado con nosotros, y 
ahora quiere ser la cabeza de todo”.
 Pero con Cristo no es así; Él está con tiempo anticipado, 
y está brazo a brazo con todos trabajando.
 Vean, casi 30 años antes de comenzar Su ministerio 
ya estaba aquí en la Tierra. Ya sabía comer frijoles, comer 
plátanos, yautía, batatas, de todo, como todos los demás; y 
hasta	Su	oficio	tenía:	carpintero.	Era	uno	de	en	medio	del	
pueblo.
 ¿No dice así Dios por medio del profeta Moisés: que 
es uno de en medio de vosotros, uno de en medio del 
pueblo?9. Por lo tanto, siente como el pueblo siente, sufre 
como el pueblo sufre, trabaja como el pueblo trabaja; 
conoce los sufrimientos del pueblo porque pasa por ellos 

9  Deuteronomio 18:15-18
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Y escribe: [WSS] «Los que pasarán por la tribulación 
tienen que creer el Mensaje antes de la tribulación».

[JBP] Por eso en “ALMAS ENCARCELADAS” él dijo, él escribe, 
que [WSS] «en la Tercera Etapa tendrán que reconocerlo»8. Les 
guste o no les guste van a tener que reconocerlo en la Tercera 
Etapa. O sea, en palabras más claras: tarde o temprano lo van 
a reconocer.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL UNGIDO”]:

 [WSS] … y usted la ha oído y sabe lo que ha oído, usted 
es responsable por esa Palabra que ha oído. Aunque trate 
de lavarse las manos con cualquier agua denominacional, 
o con cualquier agua de enseñanza de otro, no se quitará 
de sus manos; estará en sus manos, como se quedó en las 
manos de Pilato aunque lo mandó para otro sitio.
 Por lo tanto, entonces, para que… [CORTE DE 
AUDIO]… recibiéndolo y colocándolo en el corazón. 
¿Para qué? Para que se encarne ahí en nuestro corazón.
 De las manos usted no lo podrá pasar para otro sitio. 
O están llenas nuestras manos de la Sangre de la Palabra 
ungida para esta hora, o nuestro corazón estará… o estará 
esa Sangre en nuestro corazón. ¿Ve usted?

8  [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 14 (f), pág. 24 (T3): 63-1110M “Almas encarceladas 
hoy”, párr. 279 - [WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».] 
[Compilación, pág. 276]
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¿Qué era? La Palabra había sido 
quitada de la tierra, raptada en 
la Iglesia ([JBP] ahí dibuja una 
Piedra Angular y las edades), y 
era “clara como cristal”, ya 
no había Sangre, la edad de la 
Iglesia había terminado.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Disp.» (abreviado, de dispensación). 
O sea, la Dispensación de la Gracia había terminado (pero 
escribe solamente: [WSS] «Disp.»).

 [198] … la edad de la Iglesia había 
terminado.

[Dr. José B. Pérez] De eso nos habla también el apóstol Pablo 
en Romanos, capítulo 11…, vamos a ver, 11, donde dice:

 Romanos 11:25
 25 Porque no quiero, hermanos, que ignoréis este 
misterio, para que no seáis arrogantes en cuanto a vosotros 
mismos: que ha acontecido a Israel endurecimiento en 
parte, hasta que haya entrado la plenitud de los gentiles;
 26 y luego todo Israel será salvo, como está escrito:

[JBP] Vean, luego de que haya entrado la plenitud de los 
gentiles, luego que se acabe la Dispensación de la Gracia.

 26 y luego todo Israel será salvo, como está escrito:
  Vendrá de Sion el Libertador ([JBP] y Sion es la 
Iglesia),
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  Que apartará de Jacob la impiedad.
 27 Y este será mi pacto con ellos,
  Cuando yo quite sus pecados.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en el libro, página 609 
[“LAS EDADES” sin editar]:

 199 Ahora, en Apocalipsis 15, el remanente de la 
Simiente de la mujer, los cuales eran los santos de la 
tribulación que pasaron por la tribulación, fueron hallados 
(¡miren!), en pie sobre este mar. Y estaba lleno de fuego, 
sangre, llamas rojas lamiendo, el fuego de Dios. Ellos 
habían obtenido la victoria sobre la bestia (Roma), sobre 
su número, sobre la letra de su nombre, y sobre su imagen 
(la Confederación de Iglesias), y habían salido. Y por 
medio de la predicación de Moisés y Elías, aquellos dos 
profetas ([JBP] y escribe): [WSS] «la 
Iglesia, y Moisés y Elías»…

[JBP] Vean que es un ministerio también 
para ese grupo; porque la Tercera 
Etapa impacta y es para la Novia, para 
la iglesia (o sea, las fatuas) y para el 
pueblo hebreo.

 [199] … aquellos dos profetas que aparecerán a Israel 
para sacar el… este grupo de gente, esos santos del período 
de la tribulación, allá en ese tiempo que van a ser traídos 
adentro.

 200 ¿Ven?, la Iglesia ya fue raptada 
ahora, pero recuerden, la Esposa está en 
el Trono. El período de tribulación…
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escuchado y lo hubiesen rechazado, ellos hubieran ido al 
infierno.

 439 - “[194] … ellos hubieran sido echados fuera 
dentro de la oscuridad exterior porque ellos rechazaron la 
Palabra. Pero si ellos nunca la han oído, Dios es justo…”.

[Dr. José B. Pérez] ¿Ve? Y aunque tengan que pasar por la 
tribulación, allí son purificados, y dan su vida por el Mensaje; lo 
cual, tienen que recibir el Mensaje.
 ¿Dónde está eso? Lo leímos hace poquito, que él escribe 
allí, que [WSS] «antes de venir o entrar a la gran tribulación 
tienen que recibir el Mensaje». Es la página 142, párrafo 1272, 
dice [antigua revisión]:

 12727 - “67 Y vendrá a pasar algún día, que las mismas 
cosas que vemos a Jehová hacer hoy, que el hombre en 
las edades venideras, si acaso hay, morirá por las cosas 
que hablamos hoy ([JBP] ¿Ve?). Ustedes tendrán que 
hacerlo cuando la marca de la bestia venga, y ustedes 
no les permiten predicar el Evangelio en esta manera. 
Cuando la gran unión de las iglesias se reúne, lo cual está 
en orden ahora mismo para la iglesia mundial, y ustedes 
tendrán que sellar su 
testimonio con su propia 
vida entonces.
 68 Ustedes tienen que 
creerlo ahora”.

[JBP] Ahí dibuja una Estrella de David.

7  [Cita 1272: 65-0219 “Hoy se ha cumplido esta Escritura”, párrs. 67-
68]



Estudio Bíblico #349132

 Y ahí es entonces en que usted y yo, si teníamos otra 
idea, tenemos entonces que pararnos y tomar la cosa en 
serio, y ver la Palabra ungida para el día en que vivimos; 
y entonces decidir si la pasamos a otro, si la entregamos 
para	que	sea	crucificada,	o	si	la	recibimos	nosotros.
 Si nos quedamos con nuestras propias ideas, entonces 
la pasamos a otro. Si nos quedamos con nuestras propias 
ideas, o con lo que diga la denominación tal o el ministro 
tal, entonces usted dirá como muchos otros: “Si mi iglesia 
o si mi pastor, o si mi denominación, lo acepta y lo cree; 
yo lo creo entonces”.
 Usted está haciendo como Pilato, usted está tratando 
de sacarlo de sus manos6; pero está en las manos de usted 
y en las manos mías: o lo cree o no lo cree, o se queda con 
Él y le dice: “Amén” o lo pasa a otro; pero aunque lo pase 
a otro, regresará a sus manos, y usted será responsable por 
eso que ha llegado a sus manos.
 Por esa Palabra ungida para la hora en que vivimos 
que ha llegado a sus manos, y usted la ha oído y sabe lo 
que ha oído, usted es responsable por esa Palabra que ha 
oído.

[Dr. José B. Pérez] Y vean, eso fue lo que hablamos o leímos 
hace unos minutos, de la página 51 del libro de Citas, en donde 
él dice allí, en esa partecita que dice que:

 439 - “[194] Si ellos la hubieran oído y rechazándola, 
ellos fueran adelante para el infierno…”.

[JBP] Miren lo que les espera a los que escuchan y lo rechazan. 
Ahí el hermano Branham está diciendo que si ellos hubiesen 

6  Mt. 27:11-26, Mr. 15:1-15, Lc. 23:13-25, Jn. 19:1-16
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[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Rapto». También al lado derecho, 
ahí dibuja una Piedra Angular y las edades.

Y en el folleto escribe:
[WSS] «Moisés y Elías sacan las fatuas».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí en el libro de 
Citas, donde nos detuvimos, párrafo 439:

 439 - “197 Ahora, ¿ustedes ven?, ellos nunca habían 
entrado dentro, pero ellos habían oído la Palabra. Ahora, 
escuchen, vean qué clase de doctrina oyeron ellos, vean 
si ello se compara con la Iglesia ahora. ‘Y ellos cantaban 
el canto de Moisés el siervo de Dios (eso es, después que 
Moisés había cruzado 
al otro lado) ([JBP] ahí 
escribe): [WSS] «el Mar Rojo», y el canto del Cordero, 
diciendo: Grandes y maravillosas son tus Obras, Señor 
Dios Todopoderoso. (¿Quién es ese Cordero? ¡El Señor 
Dios Todopoderoso!). Justos y verdaderos son tus caminos, 
Tú, Rey de los Santos’.
 198 ¿Ven lo que ellos le reconocieron ser? No ninguna 
tercera persona de la trinidad, sino el Señor Dios 
Todopoderoso, el Rey de los Santos. ¡Escuche! ¿Está 
usted listo? Verso 4: ‘¿Quién no te temerá, oh S-E-Ñ-O-R, 
Elohim, y glorificará … ¿Quién es el que queda que no te 
temerá y glorificará tu nombre?…’ .
 199 Ellos fueron lavados por las mismas aguas por las 
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que ustedes han sido lavados, oyendo la Palabra en la 
fe y poder de Jesucristo siendo el Todopoderoso. Es la 
revelación entera, en el principio. La cosa entera está 
envuelta en la revelación de quién es Jesucristo: Dios 
hecho carne entre nosotros”.

[JBP] Y arriba él escribe: [WSS] «las fatuas y Moisés».

Y también ahí escribe al lado, comenzando el párrafo:
[WSS] «la iglesia y los 144.000 judíos».

[Dr. José B. Pérez] Y en el capítulo 15, aquí en el verso 5:

 Apocalipsis 15:5
 5 Después de estas cosas miré, y he 
aquí fue abierto en el cielo el templo 
del tabernáculo del testimonio;
 6 y del templo salieron los siete 
ángeles que tenían las siete 
plagas, vestidos de lino limpio y 
resplandeciente, y ceñidos alrededor 
del pecho con cintos de oro.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Apoc. 11: 
19, 8:1- , 5:1-14, 1:12-18».
Vuelve a escribir: [WSS] «Apoc. 
11:15-18, 6:12-17».
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por él” ([JBP] o sea, por el hermano Tommy Hicks). Eso no 
sería justo. Yo diría: “Leo, usted es mi secretario; usted 
muera por él”. Eso no sería justo. “Billy Paul, mi hijo, 
muere tú por él”. Eso no es justo. La única manera en que 
yo puedo ser justo es tomar su lugar yo mismo.
 148 Y eso es lo que Dios hizo. Él, Dios, es un Espíritu. 
Y Él creó… ([JBP] Ahora vean, ¿están captando eso ahí?). 
Él cambió Su forma. Debería ser impresionante, para la 
gente, el pensar en el pequeño Jehová. Él podía haber 
venido como un hombre adulto, pero Él vino a un pesebre, 
sobre un montón de estiércol. El pequeño Jehová, llorando 
como un bebé. El pequeño Jehová, jugando como un niño. 
El pequeño Jehová, carpintero, como un trabajador. El 
pequeño Jehová, en la adolescencia. Jehová, colgado 
entre Cielos y Tierra ([JBP] o sea, ya allí en la Cruz), con 
montones de babas de borrachos y escupidas de soldados 
sobre Su rostro. Jehová, muriendo por Sus hijos. Jehová, 
muriendo, para redimir; no otra persona, ¡sino Dios 
mismo! ¿Ven? Dios, ese era Su oficio. ¿Por qué? Él está 
tratando de volver al corazón del hombre.

[Dr. José B. Pérez] En ese mensaje que estuvimos hablando 
ayer, que leímos una porción, titulado “EL UNGIDO”, miren lo 
que el hermano William allí nos dice:

EL UNGIDO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 1 de agosto de 1976
Ponce, Puerto Rico
 Siempre que se diga la verdad, aunque parezca dura, 
aunque parezca grande, aunque parezca inconcebible, es 
la verdad de Dios conforme a como Él lo prometió.
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[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “LA DEIDAD 
EXPLICADA”5, nos dice en la página 20 y 21, dice:

 145 “Pero esta vez, cuando esa célula de Sangre fue 
rota, no fue solamente un hombre. Esa era la Vida de Dios, 
que fue soltada. Y cuando el adorador pone sus manos, 
por fe, sobre el Hijo de Dios, y confiesa sus pecados; no la 
vida de otro hombre, sino la Vida de Dios, regresa a este 
hombre, la cual es vida eterna. La palabra Zoe, la cual es 
traducida la propia ‘Vida’ de Dios. Y Él dijo que Él nos 
daría Zoe, vida eterna, y ahora nosotros somos hijos e 
hijas de Dios. Allí lo tiene”.
 146 Yo dije: “¿Ahora qué es? Es Dios, condescendiendo. 
Él vino, primero; ‘ningún hombre podía tocarlo a Él’, 
porque el hombre había pecado. Entonces Él descendió 
en un cuerpo, ‘para poder probar el pecado… para tomar 
el pecado’. ¿Ven? Él, la única cosa que Dios podía hacer, 
para ser justo, era hacerlo de esa manera”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «se hizo pecado por nosotros».

 147 Por ejemplo, ¿qué si yo tuviera la jurisdicción de 
esta audiencia esta mañana, como la que Dios tenía sobre 
la raza humana, y yo dijera: “El primer hombre que mire 
a ese poste muere”, y Tommy Hicks lo mira? Ahora, por 
ejemplo, yo tomo al… “Hermano Carlson, usted muera 

5 61-0425B “La Deidad explicada”, párrs. 145-148 [Este mensaje fue 
predicado el 25 de abril del 61, para los que lo deseen conseguir –JBP]
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[Dr. José B. Pérez] Vean que es los ministerios de Moisés y de 
Elías para este grupo de gente también, los cuales nos señala 
aquí, en “REVELACIÓN, CAPÍTULO CUATRO, PARTE III”, que 
son Moisés y Elías quienes hacen esa labor. Pero ya el tiempo 
de la Dispensación de la Gracia terminó.
 En el libro de “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL” hay 
un escrito donde dice (en este escrito atrás):

[WSS] «Moisés y Elías sacan 144.000 hebreos de sus 
tradiciones».

[JBP] Ahí está la labor de esos ministerios.
 Y vamos a ir, vamos a dejarlo por allí pendiente para… (Eso 
está en la página de la 135, que es la 155 del libro otro).

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí (dejamos ese 
allí pendiente, más adelantito). Sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “LA PRUEBA QUE HA DE VENIR SOBRE EL 
MUNDO ENTERO”]:

 [WSS] Para que tengan algo: página 10-A, verso 99, 
dice [Citas]:
 993 - “[39] ¡En el mismísimo minuto en que ese mundo 
denominacional de afuera comienza a recibir este 
Mensaje, esa es exactamente la hora de Su Venida!”.

3 [Cita 99, pág. 10-A: 61-0427 “Solo creed”, párr. 39] [Compilación, 
pág. 37]



Estudio Bíblico #349128

[JBP] La Hora de Su Venida, o sea, en la Hora de Su Venida 
habría un tiempo en específico, en el cual ya Él tenía que estar 
en la Tierra (hablando de la Primera Venida del Señor), lo cual 
lo vamos a ver dentro de unos minutos.
 Y Él tenía que llegar antes para estar ya en el ciclo divino 
para ese momento en el cual también impactaría a ese mundo 
denominacional; porque ya habrá impactado a la Iglesia-Novia 
con Su Venida.

[Dr. José B. Pérez] Y él allí, cuando él nos cita eso, pasamos al 
libro de Citas para ver lo que él allí nos escribe:

[WSS] «cuando el mundo denominacional comience a 
recibir el Mensaje».

[WSS] «1 día = mil años».
[WSS] «1 hora = 41 años con 8 meses».
[WSS] «½ hora = 20 años con 10 meses».

Y también había escrito: [WSS] «las fatuas y el rapto».
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[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “LA PRUEBA QUE HA DE VENIR SOBRE EL MUNDO 
ENTERO”]:

 [WSS] O sea que en la hora de Su Venida… Y la hora 
de Su Venida no son de 60 segundos. Un día delante del 
Señor, un día de Dios, para los seres humanos son mil 
años4; y una hora de Dios, para los seres humanos son 41 
años con 8 meses.
 Y ahora, miren ustedes, la hora de la Primera Venida 
de Cristo - en la hora de la Primera Venida de Cristo 
solamente usó 33 años, de 41 años con 8 meses, que era 
la hora para la Primera Venida de Cristo; o sea que en 
esos primeros 41 años con 8 meses del primero de los días 
postreros, allí estaba la Primera Venida de Cristo siendo 
cumplida, y llevando a cabo la Obra correspondiente a Su 
Primera Venida.
 Vino bien tempranito. Antes de comenzar Su ministerio 
apareció casi 30 años antes. Hay unas personas que para 
sus compromisos no les gusta estar tempranito; es bueno 
que aprendamos con Jesucristo.
 Tenía un compromiso muy grande aquí en la Tierra, 
en donde estaría ministrando por tres años y medio. Y 
era un compromiso tan serio que vino casi 30 años antes; 
y estuvo conociendo el ambiente donde iba a tener Su 
ministerio, estuvo comiendo con todos allí, se crio con 
los demás niños, y Sus contemporáneos después lo vieron 
predicando. Podían decir: “Pero si Él se crio conmigo, 
yo lo vi cuando pequeñito”. Ese era nada menos que el 
Mesías, y vino a ser uno de en medio del pueblo.

4  Salmos 90:4, 2 Pedro 3:8
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